




 

 
Вы что – нибудь знаете о том  

для чего человек живёт на земле? 
 

                                                                                              Евг. Холопов 
 
 

«....  Да, бури приближаются, ибо пока государство  
не слышит Голос Мудрости так, чтобы среагировать 
 более мудро, чем реагирует сейчас на происходящее. 

 И потому Истина будет постигаться через  
страдание. Так ещё не предопределено, но к этому 
 исходу всё сходится всё больше. И потому лишь 

 отчаянное усилие хотя бы нескольких людей,  
готовых поддержать междисциплинарные 
 идеи –утверждения, ещё может помочь.  

Ищите этих людей...» 
Суровый полусон от 11.05.2024  

о приближающейся буре, которую ещё может 
 уменьшить – остановить истина о смысле жизни 
 человека - народа, о качестве мысли русофобов 
 и гипотеза о Мозаике, которая была утверждена 

 Мудростью Востока в мысле –разговоре 
 с руководителями междисциплинарной секции 

 учёных в 1999-м году, если важность этих  
утверждений подтвердят несколько 

 авторитетных для России людей. Несколько 
 духовных мыслителей, способных оценить  

междисциплинарные идеи могут спасти 
 мир в целом от дальнейшего падения, если 

 Россия доказательно заявит в СМИ о Высших 
 Истинах. Кто знает, товарищи, таких отважных 

 мыслителей, ибо времени на их поиск почти нет? 
Я, к сожалению, не знаю. Хотя, возможно, одним 
из таких людей решится (?) стать адресат этого  

послания – сборника. 
 
 
 

Москва, июнь 2024 



 
 

Вы что – нибудь знаете о том  
для чего человек живёт на земле? 

Евг.Холопов,  предварительная редакция от 3.6.2024 
   Это сборник посвящен проблеме  тайны сознания человека.  
   Но начинал автор писать этот сборник, как аналитическое письмо, обращённое к 
давней соратнице – женщине – академику, которая на личном опыте глубоко знает, 
что явление духа существует. Прекрасно знает (лучше академика Н.Бехтеревой), что 
существует и телепатическое собеседование земного человека с духо – человеком. 
   И всё - таки автор не называет в письме - сборнике полное имя академика, ибо 
каждый учёный, знающий, что дух существует, должен сам принимать решение о том 
стоит ли ему в  своём научном знании и авторитете заявлять об Истине напрямую – во 
всеуслышание или лучше просто своей научной работой инициировать мышление 
элит и общества в эволюционном направлении. 
   В сборнике автор касается сложных событий, происходивших в 
междисциплинарной секции учёных  (руководители которой умели пользоваться 
телепатической связью и общаться с Высшими Мыслителями мира напрямую) 
Общества «Знание» РФ при попытке научного поиска ответа на главный вопрос 
бытия человека. Названы в сборнике и две научно-философские темы, которые, 
согласно духовной интуиции автора, ещё могут остановить дальнейший трагический  
провал мира в бесчеловечность, если в России в самое ближайшее время (год-два от 
силы) найдутся хотя бы несколько авторитетных людей, которые признают эти темы 
предельно значимыми для мира. Если такие люди во время найдутся, то появится то, 
что будет инициировать мир на возвращение в него  человечности без дальнейших 
потоков крови: «...именно регистрация объективная в отношении мышления 
противников России давным - давно могла бы немало помочь России в том, чтобы 
выиграть информационную войну. Именно такой выигрыш мог бы не допустить 
большой нынешней крови, которая не может завершить своё истечение из 
народного организма до тех пор,  пока Россия не выиграла в дуэлях со своими 
противниками в мировоззренческом ключе – плане. 
   Именно этот выигрыш никак не сможет осуществиться без больших 
пролитий крови, если не будет доведена до обобщения работа по объективации 
сенситивных способностей человека....» (Внешняя мысль от 26.5.2024) 
   Есть в сборнике страницы, посвящённые и предельно тончайшим загадкам сознания 
человека  - теме реинкарнации и даже теме  любви ... душ – любви духо –людей, 
идущих друг к другу через время и пространство.  Возможно, что последняя – самая 
главная для  всего человечества, ибо Мудрость Востока утверждает, что бого – 
человек рождается только тогда, когда в гармонии соединяются души единственных – 
мужская и женская душа, ищущие друг друга - идущие друг  к другу через время и 
пространство. Автор предполагает, что две последние темы могут быть и вполне 
научными, ибо видятся способы – подходы к исследованию этих, казалось бы, 
невозможных, для нашего нынешнего уровня сознания, тем. 
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1. Предисловие к сборнику –  
письму к академику 

 
«...Автору удалось показать многое 

из сказанного. Но одного не смог сказать –  
«как»? Как научиться любить друг друга,  

если вместо любви идёт смертельный яд?! 
Но, не огорчайся, - история Любви 

человечества впереди!...» 
Из обнадёживающего мир в целом 

отзыва Мысле – Собеседника 
руководителей междисциплинарной 

секции учёных Общества «Знание» РФ 
на 1-ую книжечку автора, написанную 

в 2000 – м году под псевдонимом. 
.... 

   Это  аналитическое письмо - послание – к Светлане Михайловне -  
академику – авторитетной представительнице междисциплинарной секции 
учёных  Общества «Знание» РФ, с которой автору довелось 20 с небольшим 
лет назад участвовать в передаче участникам всемирного конгресса 
философии Послания от Легендарного Братства Софии – Братства Великих 
Мыслителей – Мудрецов, на поиск которого Владимир киевский направил в 
своё время своё посольство. И глава киевского посольства – монах Сергий, 
уже в одиночку, уже почти умиравший, но всё  -таки добрался до поселений 
Братства именно в тот момент, когда Владимир сделал выбор в пользу 
Православия.  
    И этот неслучайный факт, разумеется, соединил Братство и Православие на 
неком незримом уровне. Но Православие  сегодня отрицают на Украине, а 
само Православие отрицало многие годы  (устами многих своих лидеров) 
послов Братства. И тем самым налицо великая ошибка (не хочется 
употреблять слово глупость) в отношении Братства со стороны России. А с 
другой стороны – великое предательство своей основы элит Украины, в 
котором виновна всё же не одна  украинская сторона.  
   А почему в предательстве элит Украины виновна и вторая сторона?  
   Потому, что Сергий,  вернувшись, через 40 лет пребывания в Братстве, в 
Киев,  оповестил киевлян (ибо Владимира уже не было на земле) о 
существовании Братства мудрецов – мыслителей всех народов, братом 
которого и стал киевлянин – посол Владимира. И тем самым Сергий и 
Владимир соединили русских узами дружбы с Великим Братством и на 



5 
 
уровне Крестителя Руси, и на уровне рядового киевлянина – русского 
монаха.  
   И оставил Сергий потомкам завещание (через  духовника), которое надо 
было передавать по эстафете и открыть через 900 лет – в 1943 году. По 
утверждению Стульгинского это завещание до сих пор хранится в одном из 
Тамбовских монастырей. Почему оно  до сих пор не обнародовано? 
   Лишь одно (?)  объяснение, видимо, здесь, существует. Видимо сильно это 
послание не соответствует сегодняшнему восприятию Истины о человеке. И 
слишком долго высмеивали и умаляли послов Братства и в самом 
Православии, и в обществе в целом. Слишком сильно отклонилось  и 
православные, и Россия в целом от следования суровым истинам  и советам 
Братства Мудрецов, объединяющих духовных мыслителей всех стран  и 
народов.  И потому  в сегодняшней трагедии на Украине виновны все, хотя и 
по - разному. По - разному,  надо полагать, оценивается духом ярое 
предательство человечности и незнание – невежество, приведшее к 
поддержке предательства. Но, несмотря на то, что Братство было нами в 
целом и умалено, и предано, но Оно сумело своими великими 
возможностями – духовными способами донести Истину и до России, и до 
самой Украины. Донести самыми разными способами.  
   Но самый  удивительный с моей точки зрения - это тот способ 
взаимодействия Духо – Сознания Братства с духом подвижников и других 
активно мыслящих людей Украины и России, который сделал Имя Украина и 
Великим Русским Щитом, и Победоносным Копьём, способным одолеть 
воинственность и заражение русофобских элит (пока ещё) без страшного 
термоядерного оружия. 
   Способно Имя Украины оказать такой целительный эффект, но вот только 
нужна для постижения загадки этого Имени  - малость. Нужно, чтобы 
несколько авторитетных людей России во время пришли к пониманию 
того что тайна имени Украины связана с Братством и раскрывается эта 
тайна,  одновременно с ней и смысл бытия человека,  на Русском Языке.    
    То есть, спасти человечество от дальнейшего нарастания тяжких процессов 
могут по убеждению (пусть по странному восприятию) исследователя 
несколько авторитетных россиян, обладающих мужеством  духа, и 
способных на духовный анализ невероятных явлений – проявлений. 
    А то послание,  которое мы 22 года назад передали с Светланой 
Михайловной  ( с будущим академиком) представителям мировой философии 
(разнося послание по различным секциям и зачитывая его на английском 
языке), конечно, не было подписано Братством официально, но оно было 
продиктовано Свыше Любови Павловне Касьяновой – оргсекретарю 
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междисциплинарной секции  учёных Общества Знания РФ. 
    И Л.П., и её муж – координатор междисциплинарной секции учёных  (Олег 
Сергеевич Василенко) получили инициацию на свою деятельность от 
известнейшего советского писателя – геолога – антрополога Ивана 
Антоновича Ефремова, а начав свою деятельность по оказанию науке 
реальной помощи, получили (как  и тысячи подвижников прошлых веков) 
мысле - поддержку Свыше. Именно мысли Свыше воспринимала Любовь 
Павловна  и была вместе со своим мужем уверена, что  они слышат мысли 
Руководителя Того Самого Легендарного Братства. В послании Братства 
(подписанного руководителями междисциплинарной секции учёных 
Общества «Знание» РФ), вручённом нами мировой философии, содержалось 
и утверждение  о реальности эфирообразующей жизни. 
    И это утверждение Братства (никто ни из  философов, ни из учёных   не 
опроверг  доказательно), полученное, благодаря телепатическому общению, 
также является свидетельством, утверждающим душу человеческую 
реальностью, а вместе с ней и высший смысл бытия, который для каждого 
человека Земли один и тот же. И не зависит от антагонистических границ, 
разделивших человечество. 
   А вопрос, вынесенный в названии этого произведения, начинавшегося как 
простое аналитическое письмо, но в ходе размышлений – воспоминаний, 
превратившегося в небольшой сборничек необычных мыслей, выводов, 
предположений, можно сформулировать   и так: 

«Обречена ли попытка российских элит одолеть 
           мировое Зло  без научной опоры на  Правду Божью?» 

А можно и так: 
«Кто поднимет Парус Планетарного Ковчега?» 

..... 
2. Большое аналитическое 

 письмо к соратнице – академику 
 

«...Пусть они знают все, что такое 
 на  русской земле Товарищество...» 

Н.В.Гоголь 
                     Здравствуйте, уважаемая Светлана Михайловна! 
   Хочу продолжить  наш недавно состоявшийся небольшой философский 
разговор после событий в Крокусе (хочу его продолжить - провести в 
полуоткрытом варианте разговора – без обозначения Вашего полного имени, 
чтобы над текстом  этого, думаю, необычного письма или выдержками из 
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него, могли   поразмышлять и те мои читатели, которые заинтересованы в 
ознакомлении с мыслями – суждениями Вашего корреспондента), начатый 
Вами с возражения на моё Обращение к Президенту  и лидерам государства.  
В нём Вы поддержали (по крайней мере, так было на момент получения 
Вашей записки) предложение Дмитрия Анатольевича, иных значимых лиц 
государства о введении смертной казни для определённых групп 
преступников.1  Поскольку моё полуоткрытое аналитическое письмо (уже 
набросано мною в тезисах) будет, видимо, весьма обстоятельным, то стоит 
начать с некоего анонса, показывающего потенциальным читателям 
(прочитать суть изложенную на 4-5 страничках для многих проще, чем 
прочитать подробности на 30-...) главную идею этого аналитического письма, 
касающегося борьбы Добра  и Зла. 
 

Анонс для читателей - мыслителей: 
Странная мысль о Владимире киевском, и научные темы, 

посвящённые проблеме Духо – Человека,  которые могли бы  
не допустить сегодняшнего психоза в мире, если бы... 

.... 
«Бог всё прощает – 

это люди пока не умеют» 
Х.ф. «Горячая точка – 2» 

.... 
«....Мы поймём каждый отважный прыжок, 

для них он будет лишь безрассудством...» 
Агни Йога: Иерархия, 445. 

 
     Тему «всепрощения бога» надо анализировать, видимо, и на основе 

                                            
1 Вх.27.3.2024 

    Женя, спасибо, но я остаюсь при желании смертной казни для террористов Крокуса.    
Исх.27.3.2024 

  Тем самым Вы, С... М...., умаляете Автора Живой Этики, возможно, Великого Мысле – 
Собеседника не только Елены Ивановны, но и Любови Павловны, утверждавшего, что казни 
преступников - это фактически казни больных людей. Хотя говорил Он, что поразить врага - 
преступника в бою - это не казнь. Но, казнив такого  заражённого, мы фактически «переводим» 
его загрязнённую душу на иной уровень бытия без попытки её очищения на земле. В появлении 
миллионов -миллионов и на Украине, и в России, и мире загрязнённых душ, виновата наша 
общая не способность и не желание постигнуть то знание о человеке, которое изучала 
междисциплинарная секция учёных. И не думаю, что в этом не постижении нет доли вины тех, 
кто остался в живых после ухода лидеров, и не сумел продолжить эстафету.   С уваж., 
Евг.Холопов 
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религиозно – философских трактатов прошлого и на основе научных работ, 
которые показывают, какие затемнения происходят с тончайшими 
показателями человека, если он впадает в бесчеловечное мышление. Каким 
образом медицина (духовная медицина) может помочь человеку избавиться 
от этих затемнений? Кто  исследовал научными методами процесс излечения 
от одержания бесчеловечностью? 
   Религиозно – философские трактаты, с одной стороны, постулируют 
безграничное могущество высшей духовной энергии (божественных сил), и 
поэтому можно предположить, что такая духовная энергия способна излечить 
даже и самых неизлечимых бесчеловечных. Но с другой стороны те же 
трактаты говорят о свободе воли человека, т.е. если бесчеловечное сознание 
не захочет исцелиться, то божественные силы, способные применить 
высшую духовную энергию, вряд ли будут насильно излечивать всех таких 
нежелающих.  
    Мудрость Востока утверждала  в 30 – х годах (50-х -?) с помощью Елены 
Рерих, что те бесчеловечные души, которые не сдадут экзамен на 
человечность, всё - таки по итогам близящегося для человечества экзамена на 
человечность,  не распадутся. Что же с ними произойдёт? Нашими земными 
мерками  сложно оценивать многие сверх невероятные для нас утверждения 
из Великих Книг (такие, например, как перемещение бесчеловечных душ на 
планету более низкого уровня развития). И всё - таки относительно не 
сложно допустить, что для того, чтобы заражённые души не погубили 
большой духовный организм, они, должны быть помещены до своего 
излечения в такие излучательно – полевые условия, в которых не смогут 
вредить  духовному развитию человечества. Но в этих новых для них 
условиях (уже гораздо более суровых, чем сегодняшние – земные - 
околоземные) они всё равно будут вынуждены  продолжать эволюционные 
попытки исцелиться -  возвыситься. Вот примерно такое утверждение –
разъяснение  существует у Мудрости Востока  (но надо бы найти 
конкретные цитаты), которое в той или иной мере снимает ярый 
антагонизм между человечными и бесчеловечными душами, идущими 
на один и тот же экзамен. В том числе и потому, что известном смысле 
слова на этом экзамене нас экзаменуют на человечность именно и 
бесчеловечные души тоже.  
    Мы, как бы получаем оценку и за то, как сражаемся за человечность в 
относительно обыденных условиях жизни, но и главное – как  сражаемся за 
человечность в экстремальных условиях -  с малочеловечными и 
бесчеловечными душами. Наша суммарная оценка, по итогам экзамена, 
складывается и из того,  как мы  «лютуем – не лютуем» (как справляемся с 
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собственным драконом) после того, как одолели  (?) своих бесчеловечных 
«экзаменаторов»  в том или ином экзаменационном эпизоде эволюционного 
боя за высоту собственной души – души своего рода – народа и человечества 
в целом. 
   Интересно, что есть высказывание (где –то попадалось – запомнилось) и 
Серафима Саровского о том, что все души (за исключением 3-х) спасутся. 
Значит и бесчеловечные души тоже спасутся? 
   Это я, С... М...., опять же к тому, что не земным людям приговаривать тех 
или иных бесчеловечных (в известном смысле являющих для нас трудные 
условия - для кого –то наитруднейшие – экзамена – испытания на 
человечность – зрелость души ) к небытию – это дело высших сил – на том 
уровне можно лишь увидеть есть какой –то шанс на исцеление у конкретной 
души или нет. 
    Ниже мой  малый «разговор» (?) с Мудростью с помощью своего 
подсознания (воображения-?), касающийся большого ареала малочеловечных 
душ, который, оказывается, согласно данным внешним «мыслям из 
Ниоткуда», воспринятым (?) моим сознанием, является частью нашего 
собственного Ареала, то есть нашей собственной частью: 

Вопрос к Мудрости: 
- Правильно ли я понимаю: за высшим божественным знаком –  

подсказкой, зафиксированной на русском и числовом языке мудрости 
 в имени Украина стоят Товарищи – Друзья Владимира киевского – 
 то самое Братство всех святых человечества – всех Великих Душ? 

 И эти Друзья Владимира  и Русского Человека не могут оставить 
 в беде ни Россию, ни ... Украину? 

 
Ответ – странные внешние  

«мысли из Ниоткуда», 19.04.2024: 
- «Родные Наши, Дух Мудрости всегда был с Россией,  

 во все её времена, даже и тогда, когда   
идея России – Руси лишь только формировалась.  
И потому Дух Русский он же Дух Вселенский –  
Он же Планетарное Сердце для всех  народов  

и является Другом для каждого русского человека. 
И для каждого человека планеты, ценящего  

Русскую Культуру,  Русский Язык и Русский Народ.  
И для каждого не забывшего свою  связь 

 с Духом Русским – с Сердцем человечества. 
Но и для каждого забывшего тоже, ибо  и забывшие, 
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 потерявшие целительную спасительную связь, могут 
 её восстановить – обрести. Именно и за эту возможность 

 спасения высокого качества своего сердца – души  
идёт сегодня военное сражение, духо – сражение. 

 Так что не только Владимир киевский -  великий друг  
Братства Старцев – Высоких Душ, но всё же Он именно  

тот духо – человек, который олицетворяет спасение  
Украины  в самом себе. Ибо такова его жизнь через века.  

Придёт время  и увидите эту жизнь. И пройдёте  
с помощью Духа через основные жизни – личности  

Владимира киевского, в которых он сражался и ещё 
 сражается за Высокое Человечество. Сражается  

и за Высокую Украину, ибо и Она  - его любимое детище. 
 И потому русский человек должен помнить 

 о том, что Владимир киевский - друг  и для каждого 
 украинца, в том числе и для заблудшего. Такова горькая,  

но и высокая Истина. Зафиксирована Великая  
Русская Истина и в имени Украина. Пора мыслителям  
России отважится увидеть и обсудить эту Истину»2 

                                            
2 Практически убеждён, что дух Владимира киевского,  имеет теснейшую связь (наверняка) с 
духом Владимира московского,  и максимально старается уберечь президента России от ошибок 
и помочь устоять против внешнего и внутреннего Зла, ибо, если не устоит Россия, не устоит и 
весь мир. И планетарная катастрофа будет неизбежна. И по этой причине не раз высказывал для 
женщин России рекомендацию молиться за нашего Владимира, за то, чтобы Президент устоял на 
Высоте и не позволил России, и миру в целом пасть в бесчеловечность. Но помогать надо 
президенту в духе, прощая те или иные малые слабости и ошибки в ходе восстановления страны 
(даже и провал Деревни), которых нельзя было избежать в условиях малой духовности всего 
общества. Прокладываем Дорогу в Вечность для всех народов и потому без ошибок не 
возможно, ведь мы всё - таки пока больше земные люди, чем небесные. Но это пока.... 
   «Невероятно – сказочная - непостижимая  Мысль из Ниоткуда» в полусне, 4.05.2024: «- 
...без ошибок обойтись трудно. Но не невозможно, если находишься на прямой и постоянной 
связи с  Учителем Высшего Духа. Во –многом, такая связь у Владимира почти имеется. 
- У московского? – У обоих. Но у московского она ещё не достигла важного пика. А именно 
личного понимания этой связи, этого постижения самого себя, как продолжения высшей воли, 
высшего устремления, высшего света. И высшей любви к Родине обоих Владимиров, которая 
состоит и из России, и из Украины, в первую очередь, но и весь остальной мир для этих воинов 
высшего духа – Родина, которую они защищают уже долгими временами. И пришёл их 
последний совместный бой. Такова истина, которая будет познана в будущем с помощью 
тонких настроек на Камертон Истины высших экспертов, достигших объективно высшей 
духовности».... 

Продолжение «невероятно сказочной мысли из Ниоткуда, 4.05.2024: 
    «Любовь Владимиров друг к другу ковалась даже и не веками, а временами. И порой в этих 
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!? 
   С моей точки зрения -  рядового исследователя, постигающего проблему 
человека фактически без малого 25 лет, наиглавнейшими  темами 
постижения Истины являются сегодня, в первую очередь, следующие две, 
ибо могут дать наиболее быстрый эффект для оздоровления сознания  всего 
человечества, если, конечно, Россией не будет упущено спасительное время: 
   1). Соединение сутевых советов – утверждений Мудрости Востока, 
продемонстрированной в Живой Этики, с результатами научных работ по 
объективизации сенситивных способностей человека. 
   2). Проверка, задокументированного утверждения (записано рукой 
координатора междисциплинарной секции учёных  - О.С.Василенко - на 
обычном листочке бумаги), полученного осенью 1999 Любовью Павловной 
Касьяновой, от Мысле – Собеседника  руководителей междисциплинарной 
секции учёных, о существовании Мозаики Сутевого Знания, которую Мысле 
– Собеседник  фактически просил коллектив междисциплинарной секции 
выявить и подарить миру. 

!? 
   Понятно, что в этих двух пунктах обозначено не всё знание  о духо – 
человеке, которое должно освоить человечество с тем, чтобы проложить 
Дорогу в Высокое и Безопасное Будущее для всех народов. Но всё же эти две 
темы наиболее ярким образом могли бы повлиять на мышление – поведение 
элит и, соответственно, народов. 
   Первая тема могла бы в принципе – в перспективе - в пределе умалить 
почти до нуля проблему бесконечных ярых раздражений различных 
элит, сообществ,  народов друг на друга, фактически основанную на 
опаснейшем психическом явлении - антагонистическом  противоборстве 
разных религий, идеологий,  национальностей и т.п. 
   Почему такое умаление было бы возможно? Потому, что есть Нечто такое, 
что неизмеримо выше всех этих внешних  «одеяний» человека - внешних 
различий. Это объективное измерение уровня человечности того или иного 
человека – человечности его мышления, взаимосвязанное, как утверждает 
Мудрость Востока, с уровнём его светимости, т.е. с качеством излучательных 

                                                                                                     
веках – временах они были противниками друг для друга, но лишь только для того, чтобы ещё 
один эпизод великого Спектакля Духа завершился победой Добра с тем, чтобы к 
заключительному Действию Спектакля перевес Добра в Духе был не сокрушим никакой силой 
Антидобра»   (?!!) 
   Да...без высших экспертов сложно оценивать подобные мысли, но всё же с помощью  
детектора лжи (см. опыт – эксперимент – испытание автора на полиграфе от 24.4.2024) можно 
фиксировать, что это мысли – не уровня  обыденного сознания человека. 
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показателей человека. 
    И не сложно научно выяснить, что малочеловечное, а уж тем более 
бесчеловечное мышление, в каком бы идеологическом – национальном – 
религиозном  облике, не маскировало себя, настаивая на своём 
«величии», объективно было бы оценено - измерено как мышление 
негодное для человека, не способное проложить Путь в Высокое и 
безопасное Будущее.  Как мышление, не соответствующее высшему 
определению бога и  человека  - бого - человека: «Бог есть Огонь, 
согревающий и воспламеняющий сердца...». Это не чисто православное  - 
христианское определение. Это определение общечеловеческое, 
общебожественное, против которого, по сути, и воюет фактически сегодня 
весь раздражённый мир. В том числе, во многом, и  мир, считающий себя 
христианским, но убивающий  огонь сердец «чужих» народов (Израиль и 
т.п.) и затемняющий высший огонь божественности - человечности своих 
собственных сердец: «В американском городе Расселвилл, штат Арканзас, 
более 300 пар связали себя узами брака во время начала полного солнечного 
затмения... Мегасвадьба состоялась в рамках фестиваля «Полное затмение 
сердца»3 
   Для людей, верящих в реальность духа, эта тема показала бы и тот факт, 
что слепая вера, без научного постижения  сути  - объективации огненно 
- божественной формулировки Серафима Саровского, не даёт 
миллионам верующих развить свою душу до объективно высшего 
духовного состояния4. 

!? 
   Да, Светлана Михайловна, этот вывод, основанный на соединении научных 
междисциплинарных статей, посвящённых человеку, с главной для 
православного (да  и для любого иного) человека формулировкой,  суровый. 
Ибо он показывает что мы  - человечество  - фактически построили 
ложный мир – при внешнем почитании божественного – 
противоположный ему в фундаментальной основе. 
   То есть, если объективно протестировать на духовное качество те энерго - 
информационные потоки, которые в последние 10 –летия создавали мировые 
элиты (да и наши во многом), то, наверняка, выяснится, что лишь очень 
малый процент этих потоков, соответствует огненному - божественному 
                                            
3 Газета «Metro», 10.04.2024, с.9.  
4 Немалый процент этих верующих стремится первым делом к накоплению земного «злата». И 
бесконечно раздражается и на «чужих», и на своих, поскольку не видит – не знает, как это 
раздражение  и т.п. чувства травмируют – затемняют тончайшие излучательные и 
физиологические показатели людей. 
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определению Человека – Бого – Человека. Поэтому когда сегодня 
представители и наших, и мировых элит призывают беспощадно казнить тех 
или иных «маленьких» людей, совершивших тяжкие преступления против 
того или иного общества5, то они  не принимают в расчёт то, что на востоке 
называют кармой. 
   А именно тот факт, что этих людей, пусть и имевших изначально 
слабости души, но до состояния бесчеловечности довели те самые энерго 
- информационные потоки Зла, которые мировые и собственные элиты 
или создавали три последних десятилетия, или не противодействовали 
как должно их созданию. 
   Что до второй темы, то она фактически способна мощным и ярким образом 
дополнять первую уже и на стадии её начального нормального научного 
обсуждения, ибо содержит в себе ярчайшие невероятные корреляции, 
которые могли бы инициировать размышление элит и народов на высшие 
темы. И тем самым охолонить неконтролируемое и  всё усиливающееся 
раздражение элит и народов друг на друга, грозящее дойти до термоядерной 
стадии. Ибо эти корреляции говорят о том, что существует Та высшая 
Духовно – Психическая Сила Мира, которая пренебрегает извечными 
антагонизмами между собой элит и народов. И, пренебрегая нашими 
низшими эмоциями и т.п., строит Великую Мозаику Сутевого Знания с 
помощью лучших среди народов (строит на уровне подсознания – 
сверхсознания человека – народа) и сердечного духа самих народов. 
   Вот в чём суть и главная Тайна нашей истории – цивилизации. Пока элиты 
народов долгими столетиями раздражались друг на друга  и кичились 

                                            
5 Кстати,  в немалом ряде случаев наша эмоциональная реакция на террористов Крокуса 
(пример такой реакции: «..Смотрю на эти  р - ж -  и снова думаю, что смертная казнь – это 
слишком легко», заявила  - - - - - - - -. Она добавила, что террористы заслуживают 
пожизненные каторжные работы под землёй. По словам журналистки, они никогда не должны 
увидеть солнечный свет, жить на хлебе и воде, а также им надо запретить какие – либо 
разговоры» - см.: «МK RU, от 25.03.2024, 12:39 – «- - - - - - - -  предложила альтернативу 
смертной казни для террористов»//Евг.: Хорошо бы в будущем протестировать духовными или 
строго научными способами связь глубинной памяти журналистки с подобными историями в 
прошлом ряда народов – возможно стоит проанализировать нет ли связи у её духа с историей 
Романовых – с известным узником Шлиссельбурга – возникла эта ассоциация у автора по какой 
–то причине//Случайно или не случайно?) приближается к астральной реакции Израиля на 
аналогичные действия террористов Газы, но она уже  привела Израиль к убийству 13 –ти с 
лишним тысяч палестинских детей (и ещё более 30 тысяч детей остались без своих 
матерей). И это ещё не предел эпидемии сатанизма - бесчеловечности, поразившей этот народ, 
на которого было так много надежд со стороны и наших релокантов, и тех, кто остался со своей  
несовершенной родиной (но всё – таки по большому счёту стремящейся к человечности)  до 
конца, каким бы он для нас не был. 
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(зачастую) своей более высокой элитарностью, своим большим 
приближением к божественному, своими героями и т.п., истинно духовные 
герои народов были на духовном уровне незримо (и  в большинстве 
случаев неощутимо для самих себя) соединены между друг другом 
тончайшими духовными «нитями взаимосвязи». И совместно с главным 
духовным Центром человечества – Братством святых-высших душ – 
строили Мозаику Сутевого Знания, по-видимому, являющуюся 
Концентрацией Высшего Духо - Творчества всех народов. 
   Вот, что могло  бы спасти сегодняшний мир и противостоять страшным 
предвидениям о будущем человечества (того же чеченского духовидца – 
учителя Айзена, предсказавшего чеченские войны, и предупреждавшего ещё 
лет 30 назад о невероятном – о том, что могут быть разрушены тысячи 
городов, в том числе дело может дойти и до  ядерного оружия, если 
человечество не образумится), возможно, почти неизбежным в случае, если 
человечество, действительно,  не обратится  к любви и к знанию о человеке. 
Если не обратится к постижению – объективации Великой Формулировки 
Серафима Саровского и к разгадке Тайны Великого Строительства Духом 
Человечества Планетарного Ковчега для всех народов. И так  можно назвать 
Мозаику Сутевого Знания о Человеке. Можно назвать и Единым Храмом 
человечества. 
     На мой взгляд, существуют и ещё две важнейшие темы, которые могли бы  
повлиять на сознание всего человечества весьма позитивно - целительно, но 
это темы предельного уровня тонкости. И, видимо, глубоко научными, при 
сегодняшнем положении дел с познанием духо-человека, станут ещё не 
скоро. 
   Но, если бы кто –то сумел бы их глубоко обозначить уже сегодня, если бы 
элиты не высмеивали, не отторгали с порога подобные тончайшие 
погружения в духо –память человека, то, возможно, предельно 
спасительными для народов эти темы могли бы стать уже и в самом 
ближайшем будущем: 
   1). Тема реинкарнации и тончайших снов, восприятий человека. 
   2). Изучение проблемы любви ... душ, при допущении явления реальности 
духа, при допущении явления реальности тех или иных реинкарнационных 
форм бытия духо - человека. 

... 
   Темы тончайшие, но думаю, что уже и сегодня можно было многое об этих 
темах  общими усилиями сказать – предположить. Они по своей яркости и 
значимости для каждого человека таковы, что будут помогать соединению 
народов – уменьшению их раздражения друг на друга, не дожидаясь 
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итоговой научной резолюции, которая может последовать лишь через годы 
серьёзных исследований, а то и через десятилетия. 
    Первая тема, хотя и противоречит догматическому пониманию человека 
сегодняшними иерархами христианства,  но соединяет народы вне этой 
догматики. Почему?  Потому, что если оказывается, что какой –либо 
значимый для того или иного народа лидер, известный в той или иной стране 
человек и т.п.,   не просто  ощущает свою духовную связь (сам ощущает или  
кто –либо иной) с кем либо из персонажей  - героев  из прошлого того или 
иного народа, но имеет теснейшие корреляции психеи и судьбы, то тем 
самым, как бы мы в целом не относились на сегодня к теме реинкарнации, 
полученные результаты начнут мощно умалять антагонистические 
раздражения элит и народов друг на друга.  
   Ведь в любом случае  исследования будут показывать, что психо – духо 
характеристики объективно лучших исторических героев этих народов, 
не признающих сегодня (например) друг друга, фактически идентичны 
во – многих случаях6. 

                                            
 6 Какой либо пример?  Например, при нашем сегодняшнем осуждении – умалении – 
высмеивании так называемых релокантов, которых почти массово многие считают (готовы 
считать) предателями России (хотя, наверняка, немалая часть релокантов просто любит и иные 
народы, и недооценило во время  опасность для нашей родины, которую за последние 
десятилетия мы не особенно то и учили их защищать, ибо масштабно погрузились в приоритеты 
иные  - приоритеты тех самих разлюбленных сегодня нами стран, которые фактически мстят нам 
за эту не любовь) на роль одного из лидеров этого высмеиваемого движения, выбрана 
известнейшая в стране певица. Её  в недавнем прошлом любили – почитали миллионы, несмотря 
на её сложный, порой вздорный характер. 
   Но  несколько лет назад мне  в полусне пришла мысль о том, что эта почитавшаяся ещё в 
то время в России певица (и не только  гламуром) и легендарная Шульженко  - нечто 
единое – личности единого духа. 
  .Мне, как часто в таких случаях, первым делом показалось, что это чушь, уж больно не похожа 
«гламурная» певица на легендарную певицу из прошлого, фактически сражавшуюся с 
фашизмом. Но всё - таки через некоторое время я открыл нужные энциклопедические странички 
и, прочитав, какова была Шульженко, каков был её характер, как она относилась к 
окружающим её людям, мужчинам и т.п. – поразился. Ибо передо мной фактически был 
психо – портрет нашей певицы – условного лидера релокантов. 
   Каким образом это совмещение произошло? Загадка, которую сложно отгадать до конца, если 
игнорировать проблему – тему реинкарнации, если  духовные лидеры психологии – психиатрии 
– науки не займутся этой темой всерьёз. И всё - таки, даже и без научных исследований, беглое 
сопоставление, показавшее великую идентичность психеи двух известнейших женщин, 
разделённых временем, должно как –то остерегать нас от  дальнейшего высмеивания – 
издевательского  умаления  релокантов и их «лидеров». Именно издёвка недопустима (хотя, 
конечно, допустима ирония и т.п. реакции порой необходимые для демонстрации той или иной 
ошибочности позиции кого –либо, но они должны быть весьма дозированными- не 
оскорбительными) ни в сражении с релокантами, ни в сражении с русофобами. А именно к ней 
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   Вторая тема, кажущаяся сегодня предельно «экзотической», в известном 
смысле - главная тема дня. Помним утверждение Мудрости Востока, что 
лишь те души становятся Великими, которые гармонично соединяются, в 
процессе долгого эволюционного пути – испытаний души, со своей 
противоположностью. 
   Эта тема вообще практически не осмысливается – не исследуется, и потому 
масштабное трансгендерное заражение – помешательство  значительной 
части человечества – это своего рода  кармический ответ и на нашу духовную 
слабость – боязнь исследовать то, что не одобрено «свыше»  (элитой того  
или иного народа).  При сегодняшней христианской трактовке любви ( духо – 
человеку отказано в возможности возвращаться на землю с тем, чтобы 
продолжать эволюционировать в трудных земных условиях)  подобная тема – 
чушь. Но в давней литературе Мудрости всё таки есть примеры того, что  
высокий дух сходит (Бус и Эвелисия- см. «Книга Велеса») на землю именно 
и для того, чтобы, пройдя через испытания,  отыскать своё высшее богатство 
– свою противоположность. Да и последняя  Книга Мудрости  Востока  - 
Живая Этика написана именно духо – людьми, воплощавшимися на земле, 
согласно их ощущений – утверждений, многократно и принадлежащими в 
духе друг другу, хотя далеко не всегда их духовное соединение (судя по их 
утверждениям) проявлялось в земных условиях на уровнях максимальной 
близости. Не думаю, что Россия одолеет без больших потерь, возникшие 
проблемы (в том числе  с народонаселениям, рождаемостью), если не 
произойдёт важного и отважного приближения к постижению темы любви 
душ. К пониманию того, что является главным богатством для человека 
в парадигме реальности духа. 
                                                                                                     
и к ярому оскорблению противников прибегают как к тв –оружию  массового поражения 
сознания – ещё большего его затемнения у оппонентов, одновременно и у самих себя -  самые 
разные, даже и весьма позитивные «ТВ-LIFE». Полагают, видимо (ничего не зная о Законе 
Двойной Звезды), что чем сильнее мы оскорбим врага, тем больше будет нам в последствие 
кармического «счастья». И в этом  - нарастание трагедии и неосмысленное нами нарастание 
нашей общей кармы, по требующей вскорости очередной кровавой разрядки. Не научил пока, 
без подтверждения науки, наши «ТВ-LIFE» (я, кстати, не видел в наших СМИ ни одного воина, 
который издевался бы над противником – издеваются только известные лидеры пропаганды) 
кармический – кровавый пример бумеранга – издевательства над «врагом», наблюдаемый 
нами сегодня: «Москаляку на гиляку» 
    Беглое сопоставление психо – характеристик легендарной певицы, сражавшейся с фашизмом, 
с известной поющей женщиной из  нашего времени, ставшей одним из лидеров релокантов, 
инициирует и самих релокантов на критический взгляд на себя: на той ли они стороне истории?  
   Об этом их теперь спрашивают не только несколько сот  погибших до 2022 года детей 
Донбасса, не замеченных ими, но и тысячи детей Газы: на той ли вы, друзья, стороне 
истории? 
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   Да, конечно, денежный и материальный приоритет при этом, хотя и не 
потеряет свое влияние на человека, но займёт в оценках духо - человека, 
стремящегося накапливать высшее богатство, своё не главное место.  
   Процессу обретения – накапливания высшего богатства (в принципе все 
высокие – высшие мысли – чувства человека, самоотверженные деяния 
ради других людей, ради родины – это его личное высшее богатства и 
богатство его рода - народа ) материальный фактор должен просто 
помогать.  
   И потому не надо свергать ниоткуда никаких олигархов, никакие 
элиты, надо лишь научно – философским образом постулировать (хотя 
бы уж эволюционными  коллективами и религиозными сообществами) в 
чём главное богатство человека. И настаивать на необходимости обретения 
этого богатства всеми, определяя дальнейшую логику жизни для тех, кто 
решил завоёвывать высшее богатство. 
   Перечисленные темы  - это немалая часть междисциплинарного знания о 
духо – человеке, которое и является спасительной для мира Правдой Божьей. 
   Надеюсь, что эта Правда Божья – эта Божественная Мечта о Высоком 
Человеке – Человечестве ещё способна остановить – трансформировать 
прогноз о грозящей миру опасности – остережение Айзена и соизмеримые с 
ним остережения, но только за неё надо вступиться или лично президенту 
России (таковы были до сего дня наши реалии), или группе авторитетных для 
России учёных – мыслителей – философов. В этой потенциальной группе и 
получательница этого письма.  Ибо она не просто авторитетный учёный - 
академик, но и свидетель, прекрасно знающая, что мысле  - общение 
земного человека и духо – человека (пример: мысле – общение Любови 
Павловны Касьяновой и Мысле – Собеседника руководителей 
междисциплинарной секции Общества «Знание» РФ, курировавшего 
развитие междисциплинарного знания в России), это великая реальность. И 
даже только один этот факт  свидетельствует о реальности духа – души.  
Правда для того, чтобы этот факт стал фактом для всех, требуется некое 
действенное утверждение и данной свидетельницы (для которой должен 
быть вдохновляющим  примером – духовный подвиг первого академика 
– женщины – Натальи Бехтеревой, подтвердившей феномен восприятия 
человеком «Мыслей из Ниоткуда»  - см. «Магия мозга», Н.Бехтерева ), и 
многих знающих об этом явлении представителей эволюционных 
коллективов. Да  и среди представителей официальной науки и философии 
немало людей, прекрасно знающих о явлениях, поясняемых фактически лишь  
в парадигме реальности духа. 
    Почему очень  важно сегодня свидетельство учёных, философов о явлении 
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высших мыслей, воспринимаемых самими учёными, что в немалой степени 
доказывает  существование некоего Центра (а пока нет более взвешенных – 
глубоких гипотез, чем признание таким Центром того самого Содружества 
Святых – Мыслителей всех народов, к которым дошёл посол Владимира 
киевского ), способного поддерживать мудрый диалог  с человечеством? 
   Потому, что вряд ли мировые элиты угомонятся в своём сильнейшем 
раздражении против России, против Китая, друг друга, если не будет 
признана некая Высшая Авторитетная для всего мира Сила, ибо пока не 
очень верится, что элиты будут способны признать авторитет кого либо из 
лидеров государств. 
   Так что, если рассуждать в парадигме  духа, лишь  признание авторитета 
Братства и Главы Братства, если учёные решатся на нужные обобщения и 
успеют доказать реальность этой Великой Силы Духа, будет способно 
кардинально утишить всемирное раздражение, всё набирающее свою силу. 
 

Вступление 
.... 

«...Среди мелких, малодушных, темных, одурманенных 
 амбициями и гонором, суетливых, недобрых и злых – 

она умела становиться невидимой. Но странное дело –от  
общения с нею, от ее присутствия, от ее внутреннего 
 высокого настроя, они, хоть  ненадолго, становились 

 выше, светлее и мудрее. Теперь, когда ее не cтало  
здесь, рядом с нами, начинаешь осознавать, что ее 

 «невидимость» была на самом деле Присутствием. ...» 
           Директор Института Востоковедения РАН 
            Р.Б.Рыбаков о Касьяновой Л.П., 08.10.2007 

.... 
     Вы видите, Светлана Михайловна, по именованию письма  и содержанию 
анонса, что я  хочу поговорить о важных темах, которыми занималась наша 
междисциплинарная секции учёных, руководителей которых Вы хорошо 
знали  много лет и, как мне казалось, весьма почитали, даже, кажется, и 
дружили (?). 
   Вопрос в расширенном названии письма (Обречена ли попытка 
российских элит одолеть мировое Зло  без научной опоры на  Правду 
Божью?) обозначает Проблему, которой почти никак не касаются в 
сегодняшних серьёзных политически - политологических дискуссиях, в 
которых масштабно – бесконечно участвуют тысячи наших сильных 
интеллектуалов, в том числе даже и достаточно духовных. Дискуссии эти, 
как Вы видите, Светлана Михайловна, посвящены на 70-80-90% (плюс –
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минус)  не причинам наших бедствий, а следствиям. И тому, какое очередное 
недружественное деяние или даже злодеяние в отношении нас совершила та 
или иная мировая «элита» или собирается совершить. 
    А причины бедствий, которые политологи всё - таки периодически 
обозначают, не являются, если рассуждать на базе Книг Мудрости Востока, 
главными причинами, а являются в большинстве случаев лишь следствиями, 
не познанных  и нашим обществом и иными первопричин. 
   И как мы видим урезонить фантазии о  не дружественных деяниях - 
злодеяниях в отношении России в принципе при сегодняшнем духовном 
уровне развития мировых «элит» - в условиях блокировки знания о духо 
человеке, очень сложно. И, видимо, невозможно без того, пока та или иная 
элита, нацеленная на злодеяния в отношении России, не получит для себя 
ощутимое приближение к неприемлемому ущербу. Хотя  даже и  
неприемлемый ущерб сможет ограничить соответствующие злые фантазии и 
желания  свершения дальнейших злодеяний в отношении России и русских, 
видимо, далеко не у всех.  
   Вы должны были в своё время знакомиться с утверждениями Авторов Книг 
Живой Этики, и потому, наверное, представляете, что  пока сила 
психического злоумышления, поразившая сознание – органику 
человека7,  не трансформируется в самом человеке, нельзя излечить ни 
его самого, ни ту или иную ситуацию, с  которой он связан.  
   Так что, когда наши политологи говорят о победе над Украиной, они не 
учитывают знание Живой Этики, исходя из которого можно предположить, 
что после военной победы России могут быть долгие годы, а то и 
десятилетия ненависти – ожесточённых террористических действий, своего 
рода «партизанской» борьбы и т.п. Могут быть, если не будет предпринята 
девственная  попытка излечения душ – сознания ярых, само травмировавших  
- само отравивших себя психоядом ненависти к России и к русским. 
 ... Где –то с год назад Тихон Шевкунов сказал, что «... нам не нужна победа 
                                            
7 А Вы ведь  понимаете огромную гипнотическую мощь этой Силы, ибо, насколько я помню, Вы 
в неких своих необычных восприятиях начала 2000-х, видели те затемненные места на планете,  
где обитала ранее эта Злая Сила. Обитала до тех пор,  пока не вышла на оперативный простор, 
притянутая к народам с помощью СМИ и лже искусства (не без помощи научной и религиозной 
Догмы), поддавшимся чарам соответствующей магии, и порой являвших  себя в России – в 90 – х  
подразделениями самой чёрной (хотя и внешне «изысканной» и т.п.) магии, запрещённой (даже 
и белая) Братством - у нас наша главная улица - Новый Арбат фактически и сегодня начинается с 
музея магии. Что уж говорить об Украине, где в 90 –е – в начале 2000-х возникли буквально 
тысячи оккультных – магических организаций, на территорию – в пространство которой 
впоследствии во –многом переместилась и чёрная сила, пытавшаяся одолеть Россию в 90 – е – 
начале 2000-х. 
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над Украиной.... нам нужна Победа Правды Божьей...» Под ней он понимает 
постижение Промысла Божьего. (!?) 
    Но давайте подумаем, что такое «Правда Божья» (она же и «Промысел 
Божий») с научно – философской точки зрения? 
    Великий парадокс наблюдается в нашей сегодняшней ситуации. Ведь  
столетиями мыслители, провидцы, великие писатели – учёные и поэты, 
и Само Великое Братство Старцев – Великих Душ (в лице своих 
вестников и послов, в том числе даже и своего рода официальных – Рерихи), 
готовили Россию к моменту чрезвычайной ситуации на планете, когда 
надо будет для спасении человечества постигнуть то важное, что 
говорилось завуалировано – таинственно так долго.  Столетиями.  
   И вот очевидно, что пришло то самое время выбора – жить или не 
жить не только России, но и всему миру. Но где то самое понимание того 
таинственного спасительного, без которого разве возможно миру, доведшему 
себя почти до крайних форм раздражения, для начала угомониться, а уж 
потом, восхитившись каким –то деянием Духа, начать к Нему восхождение? 
   Так на  что же столетиями намекала Мудрость? Какую Правду Божью 
мы должны постичь? Какая Правда Божья сможет в перспективе сначала 
умалить раздражение всех, а потом и вдохновить? В чём Божественный 
Промысел? 
   Ни слова практически об этом мы не слышим  у политиков – политологов8, 
лишь иногда какие –то проблески, но, как правило, не более того. Ни слова о 
величии России имею в виду – таковые порой случаются (правда порой в 
устах политологов они не выглядят доказательно, а то и несут некую 
отталкивающую от России ноту, ибо часто эти слова по психо – энергетике 
схожи с кличем ярых болельщиков, желающих «порвать» всех противников – 
«Спартак – чемпион» и т.п. ), но нет доказательного слова о Главном. 
     Вы сегодня авторитетнейший учёный – академик (кстати, поздравляю Вас 
с этим званием – не знал – думаю руководители междисциплинарной секции 
были бы очень рады этому Вашему достижению), но Вы и  человек, 
приближённый в прошлом к Таинственному пониманию того, что  явление 
феномена «Мыслей из Ниоткуда» (определение тоже известного академика – 
Натальи Бехтеревой) существует. Об этом феномене  прекрасно знали все кто 
близко общался - дружил с руководителями междисциплинарной секции 
                                            
8 Философы (например, Дугин), разумеется, говорят о восхождении России, но опять же нет 
аргументов (мне не встречались), основанных на синтезе знания, а без такого синтеза аргументы 
о вероятном восхождении России не всегда много значат (могут кого – вдохновлять, но кого-то и 
расслаблять  – мол, Россия сама собой взойдёт – без нашего самоотверженного участия) и для 
нас самих. А вот  для нашего врага такие аргументы – своего рода красная тряпка для быка. 
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учёных. 
   Прекрасно знали (в том числе и директор Института Востоковедения РАН  
Рыбаков Р.Б.) и о том, что качество этого феномена – этих «Мыслей из 
Ниоткуда» превосходило (по глубине - метафизичности мышления, по 
скорости оценки пространственных процессов общего мышления и т.п.) 
качество мышления всех участников конференций секций. А это были люди, 
как Вы помните, в большинстве своём крайне неординарные. 
   Так вот, как Вы, один из авторитетнейших учёных - представителей 
междисциплинарной секции, ответите на мои вопросы – простого 
исследователя: 
   1). Да, разве, возможно, привести мир разбушевавшихся элит в чувство 
без предъявления основ великого знания о человеке, говорящего о  том, 
что судьба человека формируется в зависимости от его объективного 
качества его мышления? 

!? 
   2). И разве, возможно, утихомирить мир без хотя бы гипотетического 
понимания того, что Великие Книги мира, порождавшие Религии, 
фактически инициировались из Одного Великого Источника, которым 
являлось то Самое Братство Старцев – Великих Душ, на поиски 
которого в своё время Владимир киевский и отправил своё посольство? 

!? 
   Строго говоря, эти вопросы к Вам, одновременно и для всех оставшихся в 
живых представителей эволюционных коллективов, ну, и в принципе для 
всех политологов – политиков, защищающих Россию, хотя они и далеки пока 
суммарно от постижения Проблемы Духа. 
   Ну, и ещё  один вопрос для всех  участников междисциплинарных 
конференций всех эволюционных коллективов: 
   А вы, друзья, чувствуете свою личную ответственность за дело поиска 
ответов на главные вопросы бытия, определяющие судьбу человечества? 
    Вы чувствуете, что заданные выше вопросы женщине – соратнице лидеров 
междисциплинарной секции учёных относятся к вашим коллективам, лично к 
вам?  
   Предполагаю  позитивный ответ и потому надеюсь, что письмо-сборник 
будет прочитано - изучено до конца и иными представителями 
эволюционных коллективов. 
    А виделись мы с Вами, Светлана Михайловна, наверное, лет 16 -17 назад – 
на прощании с Любовью Павловной Касьяновой – оргсекретарём 
междисциплинарной секции или в начале 2008 на одной из последних 
конференций Олега Сергеевича Василенко – координатора (руководителя) 
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междисциплинарной секции. Какой –то Ваш электронный адрес был в моих 
рассылках, но, как мне кажется, Вы не получали мои произведения (адрес 
много лет был заблокирован). Так что я был даже немного удивлён тому, что 
Ваш адрес внезапно «заработал» и после 16- 17 –ти летнего молчания Вы не 
согласились с моим мнением (возражением тому, что в своём телеграмм - 
канале сказал Дмитрий Анатольевич, высказавшийся за тотальные казни 
террористов и репрессии против членов их семей), основанном и на анализе 
научных работ по объективизации сенситивных способностей человека. 
Основанным и на памяти о высказываниях Главного Автора Живой Этики. И 
даже на понимании того, что именно и эволюционные коллективы России, и 
представители  междисциплинарной науки, несмотря на свои героические 
усилия по отстаиванию истины, в какой –то степени, всё равно несут долю 
вины, за происходящий по всему миру всплеск насилия, ибо не смогли ни 
объединиться на сути знания о человеке, ни попробовать  достучаться, зная 
суть, до наших элит, до мира в целом, не разрозненно, а коллективно. 
   И всё- таки может быть на это обстоятельное размышление я всё - таки не 
собрался бы, но произошла ещё одна малая, инициировавшая меня, 
невероятность. А  именно: после того, как пришло по почте Ваше 
возражение, я обнаружил в апрельском номере ценимого мною 
эволюционного журнала большоё цитирование - выдержки из одного из 
своих последних публицистически – философских произведений, и ...Вашу  
весьма глубокую статью. 
   Пошлю Вам этот журнал – моя статья («Мысли о Новом мире») идёт в нём  
после иллюстрации мыслей о новом мире  известного философа А.Дугина, 
особо выделенной в содержании журнала. 
   Так что после 17 лет молчания, Вы вдруг «вышли со мною на связь», аж 
двумя яркими способами – мыслями в течении буквально нескольких дней. В 
парадигме духа, такие «случайности» происходят не случайно. Из  статьи и 
узнал, что Вы, видимо,  уже давно академик. 
    Так что вот решил написать Вам полуоткрытое письмо для того, чтобы и 
Вы, и я, и иные читатели ещё раз вспомнили нашу междисциплинарную 
секцию, которая, по моему мнению, как минимум,  теоретически (а может 
быть всё таки и практически?) могла помочь элитам не допустить 
сегодняшнего обострения общемировой ситуации, дошедшей уже до такого 
умаления в мире человечности, когда даже и некоторые участники 
конференций секции склоняются к необходимости возврата смертной казни 
для одурманенных. Ну что ж, давайте я конспективно вспомню со своего 
ракурса видения кое – какие события, связанные с  завершением активной  
деятельности секции в организационных формах. 
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.... 
1. Кое –что  о  событиях в междисциплинарной 

секции, происходивших до ухода Любови Павловны 
 

«....Люди забывают, что Великое Служение разнообразно.. 
Возьмите земные жизни Учителей и обратите внимание 
 на особенную соизмеримость. Именно говорю о земных  

жизнях Учителей, когда Они не знали о своих предыдущих 
 жизнях. Также во многих веках Учителя выполняли  

трудные задания. Каждый из них имел свою частную  
жизнь со всеми местными обычаями. Внутренняя  

сущность нередко восставала  против нелепых  
пережитков, но для выполнения задания нужно  

было  применять высшую меру соизмеримости...» 
Агни Йога: Надземное , 278 

 
    Уход Любови Павловны был для меня предельно неожиданным. 
Возможно, Вы помните – знаете, что я с ней, в отличие от Вас,  фактически 
почти не общался, что называется с глазу на глаз. Правда мы были в 2004 –м 
в долгой экспедиционной поездке на Алтае, но там тоже мы существовали 
тесной группой и, как правило, все обсуждения – разговоры происходили 
именно в группе. 
    Так что фактически мы встречались лишь на ежемесячных конференциях и 
на редких посиделках у супругов дома. Да, порой у меня бывали какие –то 
интересные для меня вопросы познавательного плана или даже и личного, 
которые хотелось бы задать, чтобы узнать мнение Свыше, ибо, как Вы 
хорошо помните, именно мнение Свыше Любовь Павловна и воспринимала и 
доводила до участников конференций, иных нуждающихся в глубоком 
совете. Насколько помню среди таких нуждающихся Вы были частенько, ибо 
и у Вас в те годы происходило развитие сенситивных способов познания – 
ощущения окружающего нас мира  невидимых полевых форм материи. И 
такие ощущения порой могли даже и пугать (так даже и сама академик 
Бехтерева была по её признанию, настолько  напугана – ошеломлена от 
открывшейся видео -картины изнанки духо –полевой жизни, что просила 
священника помочь ей заблокировать эти видения ) и вызывали желание 
проконсультироваться со знающими. 
   И тем не менее, как мне помнится, я своими вопросами практически Л.П. не 
обременял, ибо считал, что она выполняет некую высшую задачу- миссию и 
не гоже её обременять своими «малостями». «Оборонял» её от наших 
«малостей» Олег Сергеевич (исключительно он реагировал на телефонные 
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звонки), своего рода «фильтруя» то, что стоит оценить на неком высшем 
накале духа Любови Павловны. 
   Так что в каком –то смысле для меня Л.П., несмотря на всю её скромность, 
отклик и приветливость в общении, была неким почти недосягаемым 
небесным существом.  И это отношение, возможно, тоже помешало более 
тесному с ней взаимодействию при её жизни на земле, которое, возможно, 
могло бы принести более тонкие –плодотворные результаты, которые 
«фильтр» сознания О.С. (некая недостаточная тонкость этого «фильтра») 
своего рода не давал развивать. 
   Так что для меня звонок О.С. в октябре 2007 года (да, я видел, что порой 
Л.П. пропускала в 2007 –м какие –то конференции, и О.С. говорил, что –то  о 
недомоганиях, но как бы мимоходом, так что я и подумать не мог о  чём либо 
серьёзном – и тоже мимоходом думал, что  просто какие –то небольшие 
женские проблемы ) и его слова: «Любы умерла» - стали для меня своего 
рода громом среди ясного неба. 
   И этот «гром» был не только потому, что был малообъясним: почему же, 
когда такие важнейшие дальнейшие задачи стояли перед секцией, Учителя 
(напоминаю, что многие из нас  - в том числе и Вы - пришли уже в ту пору к 
выводу, что мы живём в парадигме реальности духа и потому и в этом 
письме я рассуждаю с учётом этого вывода), курировавшие развитие 
междисциплинарного знания в России, допустили этот уход? 
   Или не уберегли? Но где –то,  в какой –то из Великих Книг образно 
сказано, что даже волос не упадёт с того земного человека, который 
выполняет важнейшую миссию совместно с Учителем  духа, пока не придёт 
нужный срок. 
   Так значит всё – таки уход Любы допустили? Или всё таки Сила Зла 
оказалась в какой –то момент духовного боя мощнее Силы, курировавшей 
развитие междисциплинарного Знания в России? Потребовалась  жертва? А 
если допустили или потребовалась жертва, то для чего? Почему?...  
    Некое сложное предположительное понимание позднее  всё – таки пришло, 
но всё же в таких тонких вопросах сложно утверждать что –то однозначно, 
даже если и живёшь в парадигме духа. Возможно, что дело было и в 
духовной сверх перегрузке для Любови Павловны, утяжеленной не только 
тем, что секция недовыполняла  свою задачу концентрации знания и прорыва 
– выхода страны на новый уровень сознания – постижения знания  о 
человеке, но и сложными домашними обстоятельствами, требовавшими 
больших затрат психоэнергии Л.П. для духовной защиты – обороны семьи. 
Не говорю уж о том, что многие участники секции периодически обращались 
к ней с просьбами о духовной помощи, в том числе о целительной помощи, 
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ибо Л.П., как Вы, Светлана Михайловна, помните, могла весьма эффективно 
дистанционно способствовать  обратившимся за помощью (для себя или для 
близких) в преодолении  той или иной болезни. 
   Я, слава богу, как говорил, фактически не обращался (может быть раза 2 – 3 
за 7- 8 лет общения, правда иногда О.С., что –нибудь инициировал сам). И 
всё - таки, возможно (и даже наверняка), что дух Любы помогал и мне (без 
моих просьб) тоже выдерживать немалые воздействия извне, которые я 
весьма сильно  - отчётливо (объективно) ощущал и целый ряд лет до её ухода 
и после ухода. 
   Возможно и ещё одно объяснение трагического события (вкупе со всем 
остальным) при рассуждении, разумеется, в парадигме реальности духа, 
которую так или иначе, но признавала значительная часть участников 
секции. Возможно, секция не использовала то время, которое нам было 
отпущено объективно для того, чтобы совместно свершить решающее усилие  
по продвижению знания. 
    И, возможно, что в сложившейся ситуации Любе (как духо – человеку) 
оказалось целесообразнее  перейти на иной духовный уровень, чтобы уже с 
более высокого уровня оказать духовную поддержку своим соратникам по 
междисциплинарной секции. И если уж и в этой схеме взаимодействия не 
получится объединить соратников на уровне обыденного сознания, то 
объединить их на уровне подсознания – сверхсознания, и при этом 
помочь каждому в достижении важных творческих результатов, 
которые через годы могут быть увидены как совокупный результат 
секции? 
   Что значит в  случае Любы «перейти» на другой духовный уровень 
сражения за знание о человеке? 
   Мудрость Востока описывает такое духовно – полевое состояние духо – 
человека, который после смерти земной личности не уходит в далёкие 
нирваны и т.п., а остаётся в таком духо – состоянии (это состояние  на 
востоке именуется нирманакая), в котором он не утрачивает возможности 
помогать земному миру, земным людям. 
   Убеждён, что Любовь Павловна (возможно и ряд других титанов 
междисциплинарной – других эволюционных коллективов) – это именно 
такой духо – воин, не ушедший, а оставшийся в земном бою. И способный в 
своём новом духо - состоянии помочь каждому из нас в важнейших 
творческих задачах – осмыслениях, с тем, чтобы мы, раз уж не смогли стать 
коллективом единомышленников на земном уровне, стали таким 
коллективом на уровне подсознания  - сверхсознания. 
   И эта гипотеза тоже означает, что между творческими достижениями  и 
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судьбами основных участников секции сформировались за эти годы – 
формируются или ещё будут формироваться такие корреляционные 
связи, которые свидетельствуют – будут свидетельствовать в будущем – 
о Явлении Многоуровневого Человека. 
   Так что, по моему убеждению, и наша секция, пусть и в ряду иных 
эволюционных коллективов, это некое общемировое явление. И не только по 
причине сильнейшей попытки концентрации – соединения знания, очевидно 
курировавшейся Братством Святых. Но и потому, что наш коллектив 
совокупно содержит в себе удивительнейшие факты, утверждающее 
реальность Духо – Человека. И в будущем, видимо, эти факты – корреляции 
будут найдены. И секция будет оценена как то явление, которое могло бы 
помочь удержать мир от  сегодняшнего падения. Видимо, получат от 
будущего свои оценки (и за положительные деяния, и за пассивность, 
апатию, малую верность великим и т.п.) и все ведущие соратники – 
сотрудники наших руководителей. Даже и по одной  этой причине важно 
каждому ещё оставшемуся на земле участнику секции написать свои 
воспоминания (пусть и краткие) о своём пребывании в секции. О своих 
встречах с руководителями секции. И о себе написать, и о своей работе, 
продолжавшейся после завершения деятельности секции. Написать и 
передать родственникам наших руководителей. Можно найти возможность 
поместить такие воспоминания на каком –либо подходящем сайте. 

!? 
    А гром для меня от известия об уходе Любы от нас был и потому, что было 
непонятно, как дальше без неё, как без неё пояснить нечто Главное (по моему 
мнению) тому же О.С., иным нашим соратникам, не пояснённое при жизни 
Л.П. на земле? 
   Что было этим главным по моему тогдашнему мнению и почему оно не 
было пояснено О.С., когда его – наша Люба была рядом с нами? 
   Поясню, но сначала надо сказать, что порой у нас возникали какие –то с 
О.С. недопонимания (хотя, разумеется, он был для меня великим тружеником 
– титаном, самоотверженно, а где –то самопожертвенно трудящимся  на 
благо родины  - человечества,  но и титаны порой имеют немалые 
ограничения, хотя для меня  О.С. – это фактически, несмотря на его 
несовершенство, член того самого легендарного Братства Святых – Великих 
Душ – думаю, что осуществить ту концентрацию знания, которую он 
совершил вместе с Л.П., Братья могли доверить лишь одному из 
сильнейших), я видел, что он не чувствует глубоко те темы, которые я как бы 
опекал – на которые нацеливал участников обсуждений. И вот однажды Л.П. 
записала на эту тему ответ Мысле –Собеседника руководителей секции. В 
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ответе говорилось о перегрузке для сознания О.С., о том,  что сильно 
загружен иными вопросами. О том,  что Евг. пока  не стоит особенно 
торопиться со своими, что О.С. в принципе тонок и не надо думать, что в 
последствии он не поймёт то, что Евг. хочет донести. 
   Ну, вот как –то так. Эта подсказка, пришедшая с помощью Любы, сделала 
меня своего рода более инициативно действующим, независимо от О.С. 
   Кстати, зачастую, те мысли, которые приходили к Л.П. Свыше и касались 
меня (в том числе и порой критика звучала Сверху, но и одобрения тоже 
были не раз)  были своего рода многоуровневыми. О.С. и сама Л.П. видели в 
них первичный смысл, но порой смысл был глубже. То есть, на 2-м уровне 
записи мысли могло, например, как бы поддерживаться какое –либо 
устремление Евг., которое вроде бы не поддерживалось на уровне 
первичного смысла. 
   Для чего это делалось в нескольких случаях? Возможно и для того, чтобы 
уберечь участников от некоего внешнего недружественного наблюдения? От 
разглашения – оглашения того, что разглашать преждевременно? Порой и 
несколько умалить Евг. было полезно не только для того, чтобы в нём не 
развилась какая –нибудь самость, но для того, чтобы вывести его из под 
внешнего недружественного наблюдения, ибо зачем наблюдать за тем, чья 
деятельность не ценится Братством, как важная. 
   Возможно скрытый смысл был нужен и для того, чтобы рядовой участник 
секции (видящий этот смысл в отличие от руководителей секции, 
озабоченных многими проблемами ), хотя и знающий, что есть у секции 
земной командир, признающий авторитет командира, тем не менее проявлял 
необходимую для дела инициативу, если дело по каким –то причинам не 
двигается вперёд.  
   Мне виделись в то время три проблемы, которые надо было решать и на 
уровне междисциплинарной, и на уровне иных эволюционных коллективов, 
незамедлительно - действенно. Но они  с моей точки зрения коллективно – 
коллегиально секцией должным образом всё - таки не решались. И мне 
приходилось стимулировать их решение самостоятельно по моей творческой 
линии инициативы:  

1). Проблема поражения народного сознания. 
    Да, секция занималась проблемой Объективации сенситивных 
способностей человека, до нас доходили с разных направлений те или иные 
объективные данные о том, что негативные потоки СМИ разрушают 
сознание человека. Наши руководители где –то на переходе тысячелетий 
участвовали вместе с командой Фирьяза Ханцеверова в работе по инициации 
в Госдуме закона об энергоинформационной безопасности. 
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   Но всё - таки на ту вакханалию – насилие над народным сознанием, которое 
происходило в те же 2000-ые мы всё же должным активно – наступательным 
образом совместно не отвечали. Да, проводили, важные конференции, 
инициировали важные обсуждения, анализировали важные факты, 
руководители секции порой направляли важные письма важным людям 
(Примакову, Аслаханову, Конгрессу горских народов и т.п.), но 
информационное насилие над народным сознанием продолжало происходить 
и даже в какие –то годы усиливаться. 
   И меня, как исследователя огорчала наша некая малоинициативная с моей 
точки зрения позиция, мы, как бы не вступали в прямую борьбу с 
происходящим на наших глазах злом растления – поражения народной Души. 
   Вступали на самом деле – но на уровне своего рода стратегическом, 
суммируя важные соответствующие научные статьи, мнения, утверждения и 
т.п., которые не могли дать быстрой отдачи, в том числе и потому, что даже 
компьютеры и интернет были в те годы не у всех наших. 
   Строго говоря, О.С. провёл буквально титаническую работу и по сбору 
статей по теме объективация сенситивных способностей человека, которые 
могли бы дать должные рекомендации для общества, если бы нашлись люди, 
которые эти статьи сумели бы в то время  тонко – глубоко проанализировать 
и перевести на понятный язык рекомендаций о том, как нам жить дальше. Но 
таких людей не нашлось ни тогда, ни позже. 
  И кроме своей попытки уже после ухода Л.П. дать оценку ряду выборочных  
статей иных попыток не знаю. 
 А жизнь, ещё и до сбора этих статей О.С., буквально требовала с моей точки 
зрения прямого мощного действия – действенных усилий по разоблачению 
сути – качества тех информационных потоков, которые обрушивались в те 
годы на Россию. 
   Нужно было с моей точки зрения в этих условиях создать-создавать некое 
атакующее слово, поражающее эти ядовитые потоки в Пространстве хоть как 
–то. 
   Вот это слово я пытался в неком своём творческом режиме создавать таким 
образом, чтобы в основе слова  были важные факты – утверждения из 
междисциплинарных статей, соединённых с утверждениями Мудрости 
Востока, Православия... 
   Получившийся смешанный жанр сложно назвать каким –то определённым 
словом, хотя я и назвал эти произведения так: мои несовершенные 
философские сказки. 
   Это был некий поток мыслей, научных фактов,  утверждений, эмоций, 
порывов, мечтаний самых разных людей и нашего времени, и предыдущего, 
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соединенный в некое русло может быть такой Суммарной Мысли, которая не 
просто разоблачала те информационные потоки, которые уничтожали душу 
человеческую, но и направляла читателей к некоему Океану Высокого 
Чувства – Высокой Мысли, формируя высшее устремление. 
   Участниками этого действа были и великие люди, великие мыслители, и 
самые обычные люди, но как –то ярко себя проявившие, в противоборстве с 
ядовитыми потоками. Разумеется, были и поэты, и писатели, и пророки, и 
известные мыслители, и герои сказок, и герои тех или иных литературных 
произведений. 
   Собственно сначала «сказки», а затем и философская публицистика 
писались не от имени автора, а в целом ряде случаев («РВС- 2», «Письмо 
турецкого султана», «Огниво от Ханумы» и т.п.) от имени некой авторской 
группы, которую я выбирал таким образом, чтобы и эти неведомые никому 
люди своей национальностью как бы поддерживали идею братства народов. 
   Тем самым каждый такой сказочный сборник (писались в начале 2000 –х)  
представлял из себя не просто удивительную суммарную мысль, 
показывающую на вред, ничтожность тех информационных потоков, с 
помощью которых уничтожалась душа человеческая, но он как бы обозначал 
– демонстрировал некий боевой отряд (соединялись мысли – чувства 
многих), сражающийся с атакующим Россию Злом. 
    Эта борьба велась порой в жёсткой, но не  антагонистической форме, хотя 
порой и была сверх жёсткость, но всё таки не выходящая за рамки нарушения 
культуры, этики. Она велась и доказательно, и с немалой улыбкой, где порок 
обозначался таким образом, чтобы отбить желание у читателя следовать 
этому примеру. Для чего порой хороши были литературные герои, вроде  
Швейка, Уленшпигеля, говорящие к месту что –то нибудь из своих 
знаменитых изречений. 
   Но самое, думаю, удивительное в этой серии моих сражавшихся со Злом 
произведений – малых придуманных отрядов (в каком –то смысле 
получалось, что хотя сама секция и не являла собой, к большому 
сожалению,  подобный единый боевой организм на уровне земного 
товарищества /на уровне духа – мысли – являла, конечно/, но она с 
помощью своего представителя тоже как бы являлась участницей этого 
коллективного сражения с мировым Злом, пытающимся захватить 
Русскую Душу) был факт предельно удивительной Объективизации ... Духа. 
Да, эти произведения были с моей точки зрения теми сборниками, которые 
фактически доказывали существование у человека многоуровневого сознания 
(о чём очень часто говорил Олег Сергеевич, изучавший первые письма 
Махатм к англичанам – «Чаша Востока»). Каким образом? Дело в том, что их 
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было невозможно написать человеку за то время, что писал их я. И этот факт 
и означал, что если обыденное сознание объективно не может создать такое 
произведение, но создаёт, значит, у человека и есть то самое многоуровневое 
сознание, за счёт которого возможно такое творчество. 
   Но почему такие  не классические произведения человеку написать было 
невозможно? 
   Потому, что практически в каждой «несовершенной философской сказке» 
было весьма много страниц, когда конкретное фактологическое – 
содержательное (иное – литературное, поэтическое и т.п.)  предложение 
заканчивалось, но следующее фактологическое предложение (не 
выдуманное, а тоже взятое из какого –то источника), как бы являлось 
мощным усилением – продолжением предыдущего. Порой даже и 
начиналось с того слова, на котором завершилось предыдущее, и тем самым 
произведение на некоторых страницах было приближением к белому стиху. 
   И то, и другое предложение нельзя во многих случаях нельзя было 
написать «из головы», а надо было найти. И вот тут то и была закавыка – 
найти быстро такие фактологические предложения, а потом их совместить в 
единый текст невозможно в принципе. 
   А как же я находил, как это происходило? 
    Вот тут то и работала (хотя я это не сразу понял, долго удивляясь 
невероятным совпадениям) та самая психическая энергия, свойства которой 
описаны в Живой Этике, а в письмах Елены Ивановны есть примеры того, 
как ей случалось мгновенно находить то, что, строго говоря, найти 
невозможно, не потратив на поиски часы - дни. А она протягивала руку – 
брала, вроде бы наугад, какую –то книгу, открывала и читала то, что ей было 
нужно в этот момент. 
   Так вот и сказки писались, во многом, именно по такому принципу, хотя 
психическая энергия работала в поисках нужных слов – фактов – 
утверждений более пространственно. 
    Например? Ну, например, я мог подойти к газетному киоску и купить ту 
газету, которую никогда не покупал, и, открыв, увидеть чрезвычайно важную 
для меня статью – факт, нужный именно в данный момент, чтобы продлить – 
усилить нужную строчку – мысль.. 
   Иные люди могли мне по этому же принципу подносить во время нужные 
«патроны». Причём именно «патроны» должны были быть во время, ибо если 
что –то написано, то  вставлять в это что –то важное дополнение позднее уже 
сложно, да  и не вспомнишь. Разумеется, в период написания сказок мощно 
работал и принцип – «протянул руку в «пустоту» - к случайной книжной 
полке - книге и увидел – бессознательно взял на полке – нужной странице 
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книги то, что нужно в данный момент. 
   Но что давало такое усиление строчек друг другом? Не только давало 
усиление смысла – идеи, но и создавало удивительный мощный 
наступательный ритм всего произведения.... 
   И этот ритм, и эту наступательность, основанную на открывавшемся 
эволюционным коллективам знании, как мне представляется, 
информационно - эфирное Зло, хотя и создавало буквально океанские 
потоки, одолеть в принципе не могло. Более того убеждён, что если кто –то 
из молодёжи сумел в ту пору получить в руки такую «несовершенную 
философскую сказку» и прочитать, то фактически он получал мощный 
иммунитет от заражения души опасным смогом. 
   Слово, конечно, было не классическим, не выглядело парадным, а где - то 
граничило на догматический  взгляд даже и с неким «есенинским – 
уленшпигелевским хулиганством», ибо уж очень мощно сметало (по моим, 
конечно, ощущениям) зло в Пространстве Мысли России. В духовном 
смысле, думаю, оно всё же не могло дотянуть до моего первого сборника 
(«Спасительная идея России»), в том числе и потому, что некоторые наши 
язвы надо было обозначать предельно явственно. 
   Правда, для того, чтобы «сметать» проявления Зла было сподручней 
применялся и приём перенесения действия (на иную планету), что позволяло, 
как бы выводить из под прямого обозначения тех «наших» представителей 
Зла, которые отличились в том или ином злом проявлении, ибо не прямое 
обличение порой всё таки (так мне казалось уже и тогда) много полезней. 
   В одном – двух случаях, когда уж очень «чесались кулаки» (кипело 
внутреннее возмущение от  происходящего беспредела – какой –нибудь игры 
на раздевание мужчин и женщин на экране тв –  да, было и такое беснование 
на экранах России) для того, чтобы предельно мощно обличить 
представителя какого - либо отрицательного явления приходилось как бы 
брать эту отрицательную роль .... на себя, что  тоже, наверняка, ослабило бы 
негативную реакцию на сказки самих представителей Зла, если бы сказка 
попалась им в руки на земле (небесные злые  и добрые существа, надо 
полагать, получали  свои волны от этих сказок). 
   Наши серьёзные авторитеты в междисциплинарной, занятые большими – 
серьёзными проблемами, на это внешне несерьёзное слово, защищающее и 
юношество страны, и не юношество, обратить серьёзное внимание не сумели. 
И потому эти работы, естественно, не издавались, их распространение было 
малым, но убеждён, что и это малое распространение сделало в Пространстве 
Мысли что –то очень важное. Думаю, на основе того, что сказано в Живой 
Этике о психической энергии, что после этих сказок простого человека, 
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суммировавших особым образом возмущение русского духа, происходящим 
в стране, страна в принципе уже не могла идти тем путём (даже если бы не 
было иных попыток суммирования возмущений духа, а они были и в 
литературе, и в кинематографе, и в искусстве), которым собиралась.  
   Появилось в Пространстве Мысли что – то такое явно несовершенное – 
уленшпигелевское (на страницах сказок порой происходили и 
воспитательные – смешные экзекуции, связанные со смыслом имени 
Уленшпигель), но это «что – то» стало мощно  усиливать позиции - дух того 
Высокого, что общество почти перестало в какой –то момент воспринимать. 
Так что «уленшпигелевское  слово» для кого –то был холодным душем, для 
кого – то нужной целительной  встряской души, а для кого – то, 
действительно, своеобразным целительным бичеванием по известному месту. 
   Кстати, и Вы тоже в то время (году так в 2005 – 2006)  задали мне вопрос: 
для чего я пишу эти сказки, для чего мне это надо (возможно так Вы 
намекали на то, что лучше бы писать диссертацию). 
   Я не ответил Вам тогда, поразившись – огорчившись вопросу, хотя 
ответить можно было бы, например, так: «Я пишу эти сказки для Ваших 
студентов и для тех, кто может стать студентом. Пишу для того, чтобы 
ничто не помешало им стать высокими людьми. Мне это надо не для чего – 
то своего – не для диссертационной работы – просто это потребность 
моей души, которая не может терпеть, когда умаляют – уничтожают 
людские души. Вот и всё» 

2). Проблема выбора Дороги 
   Ещё одна проблема, которой я был вынужден заниматься в одиночку, ибо 
не видел (не чувствовал) в наших авторитетных участниках тех мыслителей, 
которые были бы готовы отважно погрузиться в эту Проблему. 
   Вы, наверное, помните, что руководство Общества «Знания» в то время (а 
начало 2000х было временем разыскивания повсюду «лжеучёных» и их 
осуждения  - «клеймения»), хотя и поддерживало в целом руководителей 
междисциплинарной секции, но весьма боялось, как бы мы не сказали чего –
нибудь лишнего, и как бы это лишнее не напугало более высокое начальство. 
   Так что, Олег Сергеевич вынужден был корабль секции вести между рифов 
Догмы весьма аккуратно, чему служили и отзывы трёх известных академиков 
– среди них и весьма известные - Примаков, Образцов (Вы ещё не были тогда 
академиком) и немалые научные степени, и научный статус многих 
титулованных участников секции, из которых всё  -таки далеко не все знали 
тайну справочных материалов конференций, в которых всегда публиковалось 
удивительно глубокое мнение некоего неизвестного Эксперта. 
   При такой ситуации мне показалось в 2004 – 2005 гг. опасным для секции 
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слишком явно заявлять о том необычном небесном явлении, которое мы 
увидели вдвоём с Рамом Кумаром Сингхом (Вы, наверное, помните этого 
весёлого – благожелательного индуса – участника наших конференций, хотя 
вряд ли знаете, что он года 2,5 с половиной жил у меня) прямо из окна той 
квартиры, где мы с ним жили вдвоём в 2004 году. 
   Но и не оповестить Россию об этом явлении (на небесной сфере сначала 
появился некий угол – треугольник, наклонённый влево, затем этот угол 
сменился большим и маленьким кружочками, затем появились большой 
и маленький квадратики, затем прямоугольник, а затем появилась 
прямая линия, которая стала медленно расширяться пока не растаяла в 
лучах взошедшего солнца) было невозможно. Но было и  очевидно, что для 
большинства наших вышестоящих догматических руководителей того 
времени подобное свидетельство - это полная ахинея. А если эту «ахинею» 
будут утверждать  представители секции, то возможна самая неприятная для 
О.С. реакция – кого он там понабрал в участники конференций. Так что, с 1-й 
стороны получалось, что нельзя свидетельствовать от своего имени, ибо в 
перспективе это всё могло дойти до нашего большого - боязливого 
начальства и собственно до опасного конфуза для секции. С другой стороны, 
лучше и самого О.С. не оповещать о том, что его соратники наблюдали такое 
явление (именно таким был и совет Рама, который обладал высокой 
чувствительностью сознания), чтобы, в крайнем случае, он реально мог 
оказаться не знающим об этой Небесной «Ахинее» - Великой Дороге к 
Солнцу Сознания всего человечества (так в последствии я расшифровал это 
Явление). 
   Так что процесс оповещения о наблюдавшемся явлении, ещё даже и не 
расшифровав его полностью, я начал, как и в случаях со сборниками – с 
придуманных литературных свидетелей. То есть, свидетельствовал не от 
своего лица, а от целой группы придуманных мною литературных 
персонажей9, которые и обсуждали между собой это явление, высказывая 
                                            
9 Такой подход к написанию целого ряда первых несовершенных сказок был придуман 
мною и для некой самозащиты, ибо мои литературные герои – побратимы – другини (среди 
них были и женщины – даже две бабушки), непосредственно, представляющие меня, как бы 
ослабляли воздействия на меня Зла, раздражённого конкретными мыслями – сказками.  
Психо волны раздражения представителей Зла посылались мне, как я полагал, уже не напрямую, 
а как бы через некоторый духовный «щит», ослабляющий волны Зла, приходящиеся на мою 
долю. Впрочем, может быть это моё предположение –  и не точно, надо интересоваться у 
специалистов. Но так было в ощущениях. И в  любом случае при таком подходе к сражению со 
Злом, я из одиночки, не что бы сам превратился в некоего Аватара (как бы командира большого 
отряда литературных персонажей, вместе с которыми со Злом сражались и вполне реальные 
герои нашего времени и прошлых времён), а создал такого литературного Аватара. 
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различные - глубокие точки зрения,  и совместно расшифровывая это 
явление, в котором фактически был найден символизм самых разных великих 
учений о человеке. В том числе и символизм последних Великих Книг 
Мудрости Востока, призывающих расширять сознание (небесная линия – 
дорога расширялась в бесконечность – в бессмертие, соединяясь с лучами 
Солнца). 
   Так что О.С. (и некоторые иные участники конференций) был оповещён о 
факте, но не о конкретных свидетелях факта. И свой интерес к явлению он 
при этом никак не проявил – остался равнодушным - безучастным. А я 
считал, что если ему время познать этот факт, то Мысле – Собеседник 
руководителей инициирует его сознание на размышление и вопросы. 
   В последствие исследователь увидел в этом явлении не только Дорогу к 
Солнцу Сознания, но и важные подсказки, как к этому Солнцу идти. 
Фактически одним из скрытых смыслов явления Небесной Дороги  была 
своего рода символическая измерительная шкала качества нашего 
сознания («угол – треугольник, отклонённый влево» - стрелка на шкале, 
а «небесная линия – дорога, расширяющаяся вправо» - собственно сама 
шкала), которая должна быть устремлена к Солнцу Сознания. 
Измерительная «стрелка» на этой «шкале» своим наклоном влево от 
направления к Солнцу  показывала, что наше общее сознание пока 
устремлено в обратную от Солнца сторону (повернуть вправо нас могло 
инициировать лишь знание о человеке или беды – жизнь показала, что мы 
«выбрали» второй путь развития – так что Украина приняла на себя нашу 
общую карму - уже и по этой причине, мы, вынужденно сражаясь с ней 
сегодня должны испытывать  хотя бы долю сочувствия, памятую и о своей 
прошлой вине). 
   Но всё это (хотя и было разослано по свету) не было обсуждено ни с 
руководством секции (помните давний совет Свыше – не напрягать Олега), 
ни с экспертами секции.  Мне всегда казалось, что если возникнет  большая 
необходимость в прояснении какого –то вопроса, в том числе и явления 
Небесной Дороги - Шкалы, то всегда можно будет настоятельно попросить 
Л.П. оценить явление и размышление  с помощью уточнения у Мысле – 

                                                                                                     
   И думаю, что сила, придуманного-созданного одиночкой вынужденно, коллективного  Аватара 
весьма уже, с учётом всего того, что происходило в дальнейшем,  велика. И хороша тем, что сила 
Аватара не узко – национальная и не узко – религиозная, она все человеческая. И пользоваться 
ею в благих целях может любой человек Земли, ибо созданный Аватар – это суммарная мысле-
форма,  реагирующая на  добрые посылы  и не дающая воли не добрым. Думаю, что этот 
придуманный Аватар принят в игру Великих Духов, так как порой Учителя принимают хорошие 
придумки своих учеников. 
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Собеседника. 
   И  вот теперь (осенью 2007) когда не стало Л.П. не осталось для О.С. того 
авторитета, который мог бы получить Свыше важное пояснение об 
увиденной Небесной Дороге и о том что было мною расследовано.  
  Так что в моём ошеломлении об известии об уходе Л.П. было ошеломление 
и от того, что важнейший для России и даже для всего человечества факт не 
был осмыслен секцией при жизни Любы. И теперь нет того лидера, который 
мог бы высказать о явлении авторитетное  для постоянных участников 
конференций мнение. 
     Но было и ещё нечто, что усилило моё ошеломление. 
Не только Дорога оказалась не постигнута секцией, но и ... Мозаика. 

3).  Ключ к Мозаике. 
    Так получилось, что когда закончилась моя деятельность (это было уже 
после увольнения в 1994 г. из армии – из ЦНИИ МО, где был в последние 
годы старшим научным сотрудником) на поприще строительства – 
реконструкции Москвы, то я занялся (ещё за год до прихода в секцию, а 
пришёл я где –то в мае 1999г.) попыткой самостоятельного поиска ответа на 
вопрос: что такое человек, ибо было много удивительных фактов – событий в 
конце моей строительной деятельности, инициировавших меня на этот поиск. 
   Разумеется, начал в тот период читать - изучать Библию (Коран попозже) и 
стал покупать книги по символизму –тогда как раз их выходило довольно 
много. Покупал в «Пути к себе» и другие книги, посвящённые проблеме 
человека, проблеме биолокации – графического – числового представления  
человека, анализу высказываний – предвидений и православных и иных 
пророков и предсказателей и т.п. 
   Возможно для кого –то иного это была бы не перевариваемая мешанина, в 
которой невозможно разобраться, но ещё до прихода в секцию я за весьма 
короткое время самостоятельного постижения загадки человека, пришёл к 
предположению, что в мире явно существует какая –то мозаика, которую в 
целом не видят люди, ибо погружены в свои частные кусочки этой мозаики. 
На пути к этой идее –гипотезе, было, конечно, много различных личных 
потрясений. 
   Поражали и пророки, ибо некоторые их загадки, как бы начинали мне 
казаться весьма ... понятными. 
   Потрясали загадочным образом некоторые страницы Библии, ибо 
возникало очень странное и необъяснимое ощущение какой –то своей  
собственной близости – сопричастности к данным страничкам, как будто сам 
их когда –то ... написал (позже я приду к мнению, что высшая литература – 
это  ещё и некое духовное поле, которое порой многих,  может быть  очень 
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многих, читателей, неким особым образом инициирует на глубокое изучение 
этой литературы, в том числе и усиливая в читателях ощущение и некой 
личной сопричастности). 
    Неким пиком моего чтения Библии стало моё буквально ошеломление от 
понимания (частичного, конечно) загадки Города Откровения Иоанна 
Богослова, которым и завершался Новый Завет. 
   Ошеломление было даже и не от того, что я понял нечто загадочное в этом 
тексте, содержащем пугающее всех число, а от того, что и загадка, и разгадка 
были почти детскими – как в игре в детские кубики. Почему же другие это 
«детскость» не увидели?  У них не было той «мешанины» («случайным» 
образом родившегося подхода к синтезу знания о человеке), что была у меня? 
Правда, чтобы эту простейшую детскость увидеть нужна была не просто та 
«мешанина», что была у меня, но надо было не испугаться страшного числа. 
   Я, правда, немного испугался, ибо все пугались, но в то же время и не 
испугался. А уже, придя в секцию, увидел, дополнительную аргументацию, 
утверждавшую мою расшифровку (Город Иоанна Богослова – это 
простейшая символическая модель устройства сознания человека – 
человечества показывающая, что лишь при высокой доминанте – цели 
сознания оно растёр – развивается, при неимении же высшей 
объективно цели  - устремления – доминанты – стагнирует, распадается)  
в работах наших докторов наук –Крикорова, Зенина, Петухова, тоже не 
испугавшихся страшного числа. И даже написал большую статью на тему 
города Откровения, которая была одобрена Свыше (Мысле-Собеседником 
руководителей междисциплинарной секции) и даже рекомендована для 
изучения одному из наших физиков, на которого особо надеялся Мысле-
Собеседник руководителей междисциплинарной секции в анализе работ по 
объективации сенситивных способностей человека. 
   В известном смысле и сам Город Откровения (символически это Большой 
Куб, состоящий из многих кубиков) можно было рассматривать как 
многоуровневую символическую Мозаику. 
    Так что, в секцию я пришёл в 1999 г. уже с этой идеей, а осенью, попав  на 
домашнее собеседование с руководителями секции, получил с помощью 
Любови Павловны подтверждение от Мысле – Собеседника руководителей, 
фактически утвердившего идею Мозаики, и даже «сказавшего» о том, что это 
задача общая – всей секции (и, естественно, и всех эволюционных 
коллективов). 
   Ещё была одна тема в моём погружении в «мешанину» (может быть в моём 
случае лишь так можно было легко придти к идее синтезе знания, которое 
Дух проявляет особым логически  - символическим образом в каждой точке 
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бытия человека –человечества), которая, к сожалению, не была проговорена с 
руководителями секции. Но была особым образом отмечена Мысле – 
Собеседником при обсуждении первой моей книжечки «Спасительная идея 
России», написанной вскоре после нашей домашней встречи. Олег Сергеевич 
попросил на эту книжечку ( думаю, что я написал её при неком усилении 
извне моего духовного состояния, ибо внутренне горение было при 
написании книжечки порой таково, что мне казалось, что ещё чуть – чуть и я 
умру – перегорит  - не выдержит этого огня физиология  - так что, видимо, 
можно, говорить, что писал книжечку и я, но одновременно и не я, а кто –то 
очень огненный.. кто? ) отзыв Мысле – Собеседника. И этот отзыв (от 
3.2.2000 ) был весьма высок, но одновременно был и загадочным, но и 
обнадёживающим – вот выдержка из него: 
«...Миссия России велика, но Россия должна принять её самостоятельно: выстроить 
и выстрадать на Кресте. 
Этот Крест должен быть виден, как Путь «Вверх – вниз». 
Эта концепция видна  и очевидна через звание «Чело –век». 
Пусть человек станет Богочеловеком, т.е. Творцом лучшего на Земле. Пусть отдаст 
себя людям, как должен это делать настоящий Творец, стоящий на Дозоре. 
Автору удалось показать многое из сказанного. 
Но одного не смог сказать – «как»? Как научиться любить друг друга, если вместо 
любви идёт смертельный яд?! 
Но, не огорчайся, - история Любви человечества впереди! 
Она началась давно и не прекратится никогда, пока есть  такие ... 
Пусть не огорчается автор, потому что никому из Творцов Благого, включая и 
Христа, и Магомета, и Будду, и Кришну и др. – не удалось научить человека Любить. 
Цепочка разрывается очень быстро, как только продолжатели пророков берут на 
себя не Крест пророков, а крещение в знаке, но не по сути. Хотя знак дан для Сути. 
Переведи сознание в суть престижа Знания по Совести и это будет главным твоим 
инструментом, через который будет преобразовываться жизнь. Любовь станет 
мерилом Совести. 
Когда корабль тонет, когда его некому поднимать, надо спасать людей. 
У России есть люди, которые тонут. Их надо спасать. А корабль придётся 
перестроить на летательный аппарат. Твоя книга зовёт в полёт. Но летательный 
аппарат надо строить всем вместе..» 
   Вот такой был сложный отзыв на книжечку, создавая которую я понял, что 
такое настоящее творчество – это почти умирание от возгорания организма. 
Есть ощущение  умирания от воспламенения организма или хотя бы какое –
то приближение к такому ощущению – есть и высшее творчество, 
отражающееся и на высших сферах духа. 
   Этот отзыв, пришедши й  от духо – человека (бого – человека?), не 
читавшего «Спасительную идею России» обычным образом, но очевидно, 
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каким –то образом постигшего то, что написано в сборнике, показал  мне как 
могут читать духо –люди. 
   Но это ещё и не все – фактически этот очень высокий отзыв давал мне в 
руки  ... ключ, которым открывалась тайна ....Мозаики, которую в 
последствии я называл  и Планетарным Ковчегом. 
    Дело в том, что к моменту написания книжечки я пришёл и ещё к одной 
удивительной гипотезе: я предположил, что некоторые пророки нашего 
времени  (в первую очередь нашего – после последнего изменения алфавита 
русского языка) получали свои необычные телепатические тексты -  
предвидения о будущем своего рода на русском языке, даже если они не 
были русскими людьми. 
   Каким образом это могло происходить, происходило? 
   Ярким примером для меня стала Ванга, которая говоря о будущем ( а 
именно Ванга сильнейшим  образом воспела Россию, соединив при этом 
Россию со спасительным учением Братства Старцев – Мудрецов, до 
которого сумел добраться киевский монах Сергий – посол Владимира 
киевского), порой использовала очень странные необъяснимые слова. 
Например: «Восьмой подпишет окончательный мир». 
   И я предположил: может быть в этих таинственных словах какой –то 
важный смысл раскрывается на числовом языке, если значение этих слов 
вычислять – считать на русском языке? 
   Так и выяснилось, что одно из чисел слова «восьмой» равно числу космоса  
- так часто именуют число 137 (фундаментальная константа – 1, 37), которое 
незримым образом фигурирует и в таинственном Яйце пирамид южнее Газы 
(вот бы что изучать, а не уничтожать детей и женщин в Газе), обнаруженном 
А.Ф.Черняевым и С.Н.Удаловой (см. «Время пирамид – Время России», 
2000//параметры космического яйца, из которого, по – видимому, и должно 
родиться Новое – высокое духом человечество: 85 и 52, в сумме 137): 

Восьмой 9+33 = 
(3+7+1+3+5+7+2)+(3+16+19+30+14+16+11) =28+ 109 =  

137 
!? 

   И тот факт, что одно из знаковых чисел физики и космоса проявилось в 
таинственном слове случайным быть не могло. К тому же вскоре выяснилось, 
что и ещё одно высшее число – знак древнего знания имеется в русском 
слове восемь: 

Восемь 9+33 = 
(3+7+1+6+5+3   )+ (3+16+19+6+14+30) = 25+ 88  = 

113 
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!? 
   А это число многократно обозначается – упоминается (это я уже узнал, 
придя в секцию) в работах первого посла Братства святых и мудрецов всех 
народов. Елена Петровна,  частности, называет это число символом 
древнеиндийского креста – человека. 
    В своей первой книжке, я, несмотря на чрезмерное порой горение, не 
удержался от шутки – улыбки, в серьёзном вопросе. В книжке был 
предложен некий манифест  к народам планеты. И такой манифест надо бы 
было подписать какому –то значимому лидеру человечества. Конечно, лучше 
бы самому будущему Восьмому –спасителю человечества, но поскольку 
спаситель - Восьмой был на тот момент неизвестен, то я написал так: 

«...от имени Восьмого текст Манифеста подготовил:       / 109/...» 
!? 

   Тут была не только улыбка, но я имел право так подписать, ибо число 109 
(109≡137) было и моим числом тоже. 
   Так что, дав высокий отзыв на мой первый сборник, тем самым Мысле – 
Собеседник наших руководителей согласовал и некую «нить Ариадны» - 
некий  звездный ключ, с помощью которого фактически можно было 
постигнуть Тайну Мозаики – Планетарного Ковчега с помощью 
взаимозаменяемых чисел Языка Мудрости: 

137 ≡ 109 ≡ 113... 
!? 

   Но уход Любы также делал эту задачу очень сложной – ведь не осталось в 
секции авторитетного человека, который мог поддержать идею с помощью 
Высшего Слова....Уже после того, как координатор секции «отлучил» меня от 
секции я нашёл источник, который убедительно показал, кто является тем 
самым Восьмым, который подпишет по Ванге  мир. 
   Именно Ванга  утверждала, что Старший Святой ныне в нашем мире- это 
дух Сергия: «...превратился в свет и шлёт, шлёт  его миру». Именно Ванга 
утверждала, что именно Великое Братство (не многочисленные чёрно – 
магические подделки под Братство) придёт на помощь человечеству. И 
именно Ванга утверждала, что спасительное учение придёт к миру из Индии 
– через Россию. 
   Тем самым Ванга практически подтвердила утверждение последних 
официальных послов Братства святых  - великих душ – Рерихов, которые 
называли руководителем Братства - бого - духо – человека, в котором 
соединена духовная сила Сергия Радонежского и императора моголов 
Акбара. 
    Так вот Акбар действительно именовался его другом - летописцем – Абу – 
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л Фвзлом Аллами «восьмым», что я, к сожалению, выяснил лишь  году в 2007  
- 2008, когда в секции уже не было людей, которые могли постичь этот факт 
как удивительное открытие, раскрывающее загадки Ванги. Не отреагировали 
на этот факт и представители иных эволюционных коллективов: 
«...Скорее эти семь звёзд  - семь украшающих мир монархов, а озаривший 
мир свет – священная личность Его Величества, Царя Царей, который 
светом своего существа озарил земли и их жителей. Это благословенный 
Акбар был блистательным светом...Эти семь ...отличались своим 
благородством и были украшением мира, а восьмым в этом благородном 
роду является Его Величество, Царь Царей...»10 
   Вот, очевидно, в первую очередь, о каком Православном Царе (или иных 
великих царственных эпитетах) порой идёт речь  в ряде предвидений наших 
провидцев. И понятно, что пока наши элиты вряд ли готовы постичь 
реальность очевидного Братства, которое для элит -  фантастика (хотя про 
бога так  не говорят – опасаются религиозных служителей, не ведающих, что 
все Великие Книги рождены из Одного Источника), и призвать на помощь 
Его Руководителя. 
   Но, судя по Ванге, всё – таки наш всё нарастающий  мировой стресс может 
дойти до такого приближения к термоядерной  ситуации, которую сможет 
ослабить - разрешить лишь Высший для человечества Авторитет. 
    Но, чтобы Он в будущем имел возможность «подписать мир»  (или 
доверил подписание мира кому – то  из будущих- из сегодняшних лидеров 
народов) нынешние исследователи, убеждённые в реальности духа,  должны 
исследовать те факты, которые  много раз обозначались исследователем как 
логически – числовой язык Легендарного Братства духо – бого - людей. 
 

2. Кое –что о событиях в междисциплинарной 
секции после ухода Любы, о «водоразделе»  

в отношениях с координатором секции 
- сражении за Осетию. 

 
«...Можно удивляться, как  люди, считающие 
себя учёными, проходят мимо самых полезных 

явлений... Откуда пришла неподвижность  
мышления нашей расы? Подобное ....  
сопровождает конец каждой расы.... 

 это нежелание приобщиться к эволюции. 
                                            
10 Абу –л Фазл Аллами. Акбар –наме, Самара, Агни, 2003, с.41 
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 Потому постоянно советую обращаться 
 к отдельным немногим людям, не считаясь 

 с их жизненным положением... 
.... 

Пусть идут любым путём, лишь бы вверх...» 
Агни Йога: п.246, 555 

 
   Вскоре после ухода Любови Павловны  стало очевидно, что О.С. очень 
трудно без неё тянуть дальше «воз»  междисциплинарной секции, в условиях 
такого созданного руководителями коллектива по большому счёту всё таки 
единомышленников,  которые не стали  всё же предельно близкими друг для 
друга соратниками, действующими, как единый «воинский» организм - .  
один за всех и все за одного - как на войне. А война и была  у нас в то время, 
но пока ещё  внешне замечаемая не многими. 
   Вдобавок ко всему стало понятна и незаменимость Л.П., которая 
фактически помогала О.С. на каждом важном шаге секции (не только в 
случаях с подготовкой и проведения конференций) глубинными – точными – 
мудрыми советами. Без таких советов О.С., привыкший сверять свои 
действия с неким Высшим Камертоном, оказался как без рук. И стал искать 
возможности уточнять что-то важное для него у иных тонко – чувствующих. 
А уровня Любови Павловны  не было. 
   В этот момент времени я и вспомнил, что лет 6- 7 назад на одной из моих 
первых встреч с руководителями междисциплинарной  Мысле-Собеседник 
руководителей секции сказал для меня с помощью Л.П. следующее: «И ты 
можешь, как Люба...» 

!? 
   Дальнейшие слова не помню, но был краткий намёк на то, что, если захочу, 
то смогу с помощью Мысле – Собеседника. Захотел ли я? Нет, к сожалению. 
Видимо, мне такое предложение показалось слишком невероятным. 
Возможно, не хватило и какой –то веры в себя – мне показалось, что «быть 
как Люба» мне не по духовным силам, не хватит мне для этого действия 
нужной духовной чистоты. 
   И эта не смелость оказалась, как выяснилось в дальнейшем, большой 
ошибкой, ибо через несколько лет неожиданно для всех пришло «время без 
Любы». И не оказалось рядом с О.С. того достаточно авторитетного 
человека, способного слышать Мысли Пространства, способности которого  
и   сам О.С., и его ближайшие могли бы доверять. Пусть и не на 100% (у всех 
в условиях помех могут быть существенные ошибки – слишком тонка и 
уязвима психика человека, хотя дух и может быть несокрушим), но всё же  
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доверять в целом. 
   И так, волей- неволей я (хотя и подзабыл к тому времени давнее 
предложение с высот), но захотел помочь О.С. и как –то и сам что –то 
услышать с высот. 
   Но по - моему  процесс восприятия необычного начался всё же даже и 
раньше  возникновения такого осознанного желания – «сам по себе». 
Возможно, можно считать, что достаточно стремительное развитие моих 
сенситивных способностей (в части некоего усиления творческой мысли)  
началось после ухода Л.П.  с некоего необычного  сна - необычного образа, 
очевидно, связанного с образом – духом Любы, ибо во сне присутствовал и её 
образ. Надо отыскивать подробности этого сна: но в нём  я  ещё наблюдал 
некий земной цветок, который потихоньку рос. И вдруг ракурс зрения 
изменился и я увидел, что это цветок стал космическим – виделся цветок, а 
планета Земля виднелась чуть вдалеке от него. Думаю, что этот цветок 
символизировал междисциплинарное знание, в том числе  и усилия в его 
взращивании руководителей секции. И не только. 
   Этот сон я даже пересказал (поскольку понимал, что такой сон связан с 
неким взаимодействием моего сознания с Пространством Мысли – Духа) в 
Институте Философии РАН на конференции, посвящённой памяти Любови 
Павловны в начале 2008 года. Тогда я ещё не очень понимал, что подобные 
тонкие  восприятия будут не очень - то восприниматься даже и участниками 
конференций – слишком сложны для рационального сознания. 
    Что было дальше? 
    Дальше, вероятно,  я сделал ещё одну  ошибку, став слишком рано 
посвящать О.С. в мысли «с небес», который забыл о том, что, в самом начале 
моего знакомства руководителями секции, Мысле –Собеседник сказал о моей 
потенциальной способности освоить дистанционное собеседование. 
   Правда, в моём случае это «собеседование» не происходило так, как в 
случае с Л.П., которая, как я понимаю, буквально – точно воспринимала 
каждое слово Внешней Мысли и фиксировала её. И потому всё, что рождено 
ею в таком режиме мышления –  не только бесценная классика высшей 
мысли – мудрость, но и доказательство реальности Духа.  
    Но это такое доказательство, которое всё же нуждается в подтверждении и 
со стороны иных участников междисциплинарной секции.  И, конечно, 
чрезвычайно важным подтверждением – доказательством того, что 
высшие сенситивные способности  человека – не миф, могло бы стать и 
Ваше, Светлана Михайловна, свидетельство, поскольку Вы сколько то 
лет (наверное, немало -?) дружили с руководителями секции и обладаете 
наивысшим академическим статусом учёного. И могли бы прямо сейчас 
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замолвить за секцию «словечко» (с помощью соответствующей  статьи, 
своих воспоминаний – не обязательно пугать такими свидетельствами сразу 
академические журналы – сегодня человек способен озвучить свои мысли в 
свободном режиме – много иных возможностей), как в своё время замолвили 
академики Примаков  и Образцов. С помощью своего личного свидетельства 
Вы могли бы и соединить утверждение академика Натальи Бехтеревой о том, 
что «Мысли из Ниоткуда» существуют (см. последнюю книгу Бехтеревой – 
«Магия мозга») со многими страницами тех мыслей, который были записаны 
основателями междисциплинарной секции в самом центре Знания России. 
   Это моё предложение и просьба к Вам о свидетельстве и 
воспоминаниях (разумеется, Вы можете просьбу проигнорировать) 
одновременно и просьба ко всем тем активным участникам уже давних 
конференций, кто мог бы и засвидетельствовать высшие способности 
Л.П. и вспомнить что –либо важное о руководителях секции, о том, что 
им запомнилось.... 
   Но вернусь к рассказу о своих восприятиях. 
   Да, случалось, что я действительно как бы «слышал» мысли, но во многих 
случаях поначалу, эти мысли, ощутимо рождались всё же внутри меня самого 
(вроде как каким –то моим сознанием?) при блокировке (что весьма сложно) 
обыденного сознания. Пояснялось как –то (в режиме мыслей извне), что моё 
духо – сознание мгновенно воспринимает ответ Пространства, а затем этот 
ответ моё сложное сознание переводит на уровень обыденного сознания, 
используя, в основном тот понятийный тезаурус, которым владеет обыденное 
сознание. Пояснялось и то, что в моём случае важна скорость восприятия, 
пусть даже и меньшая точность при этом, ибо процесс восприятия - 
записывания Внешней Мысли по слову – это слишком долгий – трудоёмкий 
процесс, уже не подходящий к изменившимся условиям духовного сражения 
за человека, когда надо быстро – оперативно реагировать на изменяющуюся 
ситуацию вокруг. 
  ..Мысли, рождённые при взаимодействии духо – сознания Л.П. с духом 
Мысле – Собеседника и записанные на бумаге, действительно, стали своего 
рода классикой, демонстрирующей, вкупе с иными достижениями 
руководителей междисциплинарной секции, участников её конференций, 
некую практическую деятельность Духа (Братства Высших Мыслителей –  
Высоких Душ), ориентированную на дальнейшее познание Истины, 
изложенной в Высших Источниках прошлого. А в моём случае  рождалось в 
целом что –то не классическое, но в большинстве случаев, отвечающее 
сердечной устремлённости обычного человека, не обладающего особой 
духовностью («... человечество нуждается в простых словах...» (А.Й.: 
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Братство 2, 264) 
   И так я стал потихоньку (уже где –то с конца 2007 года, но особенно с 
начала 2008) осваивать методику взаимодействия с Мысле - Пространством, 
удивляясь порой некой разнокачественности воспринимаемых – рождаемых 
мыслей.  Порой рождались очевидные жемчужины, но порой просто 
интересные мысли, но не кажущиеся высшими. Порой слышались из 
Пространства даже и некие угрозы (порой кто –то грозил буквально 
уничтожить), порой воспринимались очевидно ложные мысли. И во всём 
этом надо было как –то учиться разбираться. 
   Возможно, если бы я лучше – больше знал Агни Йогу, то я бы сравнил уже 
тогда эту разнокачественность с теми пояснениями Агни Йоги, где говорится 
о своего рода трёх уровневом мышлении человека, когда он может в глубине 
своего сознания различать и тонкие мысли, но порой и огненные проблески: 
«... они (основы бытия) должны настолько войти в жизнь человека, чтобы, не 
упоминая о них, можно было жить по ним. Для этого нужно распознавать 
различные слои мысли. 
    Как существует три мира, так имеются три слоя мысли. Человек может 
мыслить единовременно в трёх слоях. Он может иметь земное мышление, под 
которым пройдёт тонкая мысль, и где – то в глубине засияет искра огненная. 
Может быть, эти три слоя совпадут, и тогда получится сильное воздействие. Но 
обычно люди найдут разлад в своём сознании. Земное мышление может создавать 
как бы привлекательные идеи, но тонкое мышление может осудить их, зная их 
истинное происхождение. Огненная искра может иногда и не вспыхнуть... 
   Очень поучительно наблюдать, как сменяются мысли трёх слоёв. Не нужно 
думать, что земная мысль непременно будет хуже тонкой. Можно рассказать, как 
нередко земная мысль влекла людей к достойным действиям, но тонкая змеилась по 
пути, давно изжитому. Конечно, огненная искра будет всегда безупречной, но 
необходимо, чтобы она могла возгореться...» 11 
    Но в ту пору я об этих утверждениях или ещё не знал, или не обратил 
особого внимания при чтении и не сопоставил со своими восприятиями. 
   Одними из ярких и ошеломительных для моего сознания восприятий были 
восприятия реинкарнационного толка. О связи нас – ряда участников 
конференций с теми или иными персонажами прошлого, в том числе и 
довольно известными (или даже и очень известными – в случае, например, 
самого О.С.). Обычно такие восприятия считают ложными, высмеивая их. 
   Однако в моём – нашем случае это не выглядело смешным, а выглядело 
достаточно (если, конечно, рассуждать в парадигме духа) весомым. Речь шла 
о том, что многие коллективы эволюционного толка, как бы формируются из 

                                            
11 Агни Йога: Братство ч.2: Внутренняя жизнь, п.303 
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тех духо – людей, которые многократно встречались друг с другом в иных 
своих личностях в прошлых столетиях, а то и в эонах. О подобном есть 
строчки и в Агни Йоге – мол, что порой Дух собирает некие «батареи  
людей», способные мощно развить – усилить нужную человечеству – 
конкретному народу Эволюционную Мысль - Идею. 
   Так что такие «батареи» создаются Духом для усиления дела  и за счёт 
некоего духовного (не очень осознаваемого новой  личностью) притяжения  - 
симпатий друг к другу прошлых личностей.  
    Но такое усиление дела несёт всё же в себе  (по моему наблюдению – 
размышлению) и некую сложность - опасность, ибо люди ведь всегда, даже и 
в самых духовных обстоятельствах и тёплых отношениях друг с другом, 
могут всё же всё равно накапливать по отношению друг к другу и какие –то 
не лучшие эмоции, совершать какие –то не лучшие поступки – действия. И 
всё это тоже записывается  в духо –памяти людей – давних личностей. 
   Так что, коллективы, созданные с учётом высоких взаимодействия данных  
духо - людей (не личностей, ведь личность – это всё таки относительно не 
большая часть духо – человека, которая лишь при каком –то предельном 
устремлении, способна пусть не овладеть полностью, но прикоснуться к 
своему высшему потенциалу), несут в себе и нечто опасное, способное стать 
разрушительным, если конкретные участники коллектива   не одолеют своё 
старое психо – духо - зло. А оно ведь тоже   должно как –то проявить себя, 
поскольку цель всех духо – людей и в том, чтобы очистить свою духо –
память от  давних затемнений – изжить их.  
   И потому многие коллективы (я так предполагаю), чтобы не попасть в 
ловушки старых ошибок прошлых личностей своих основных лидеров - 
участников, включают в себя и тех духо - людей, личности которых 
испытывали друг к другу в прошлые времена  и максимально сильные 
чувства, что должно помочь в случаях тех или иных кризисов. 
    В моих восприятиях именно и по такому принципу был создан наш 
коллектив. Так целый ряд его непосредственных участников или тех людей, 
что были вдалеке, но должны были максимально помочь коллективу (среди 
них, например,  директор Института Востоковедения РАН – Рыбаков), были в 
прошлых личностях взаимосвязаны с личностями Любови Павловны. То же 
самое, видимо, было и в отношении Олега Сергеевича  и некоторых  
активных участниц коллектива. 
   И вот, к сожалению, мне не хватило духовного ума не посвящать О.С. в 
такие сложные начальные восприятия об ощущаемой духовной связи с 
героями иных столетий, о том, что вокруг Л.П. (уже ушедшей от нас) были 
близкие души из прошлых времён (в следствие некоего резкого неприятия 
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этих  восприятий, разумеется о постижении дальнейших тонкостей  
реинкарнационной темы   любви  - не любви я уже с О.С. не общался). 
   Но в начальный момент постижения этой темы мне показалось важным, 
чтобы некоторые из постоянных участников конференции подумали на эту 
тему и более ответственно отнёслись к своему личному действию по 
поддержке дальнейшей деятельности междисциплинарной секции, ибо как то 
слишком быстро после ухода Л.П. стало очевидным, что дальнейшее дело 
секции тормозится.  
   И, мне сложно было предположить (хотя и мог бы), что О.С. к этой 
невероятной информации отнесётся ... ревниво. Эта ревность с одной 
стороны удивительна, ведь героиня уже ушла в мир иной, да и речь шла  не о 
ней в общем –то, а о давних личностях е ё духа. Но с другой стороны мы 
видим, какие ревнивые сцены нам демонстрирует ТВ на примерах того, как 
воюют старые и новые родственники знаковых людей между собой не только  
за имущество знаковых людей, но и за то, чтобы именно их считали самыми 
любимыми после ухода знакового  - значительного человека из жизни. Так 
что, с одной стороны, личность Олега Сергеевича при некой внешней не 
броскости была  предельно яркой – масштабной, а с другой стороны он тоже 
был обычным человеком и испытывал чувства обычных людей. Но всё же в 
его случае и некоторые его отрицательного толка чувства для меня в 
дальнейшем были неким потенциальным доказательством связи его личности 
с некими персонажами давней истории. 
   Когда какие –то восприятия такой связи (и собственной связи, и других 
людей) у меня стали возникать, то поначалу, я, считал, как, наверное,  
подавляющее большинство людей (как и сам О.С.), что если  речь  заходит о 
реинкарнации, то этот процесс означает особый переход через пространство 
времени – духа сознания одной исторической  (или достаточно обычной) 
личности в другую. 
    Но в  последствии я пришёл к выводу, что трактуя  так «арифметически» 
(переход личности в личность через пространство - время) явление 
реинкарнации  мы изрядно ошибаемся. 
   В чём? В том, что и в этом случае должен действовать Закон Двойной 
Звезды? 
   То есть, ту малую звезду, которой большая звезда посылает своё звёздное 
вещество, и можно символически посчитать личностью большой звезды, 
которая (большая звезда) символизирует всю духо – память, накопленную 
Духо – Человеком, идущим через времена – народы и даже миры. 
   Но для того, чтобы выполнить какую –то важную для того или иного 
народа эволюционную задачу на Земле, Большой Звезде не нужно 
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воплощаться в одну точку – в одну личность всем своим потенциалом. В 
первую очередь потому, что это не ... рационально -   личность будет очень 
долго духовно созревать -  дозревать до возможности приблизиться к 
потенциалу (может и не приблизиться – всё может быть), и это значит, что 
потенциал большой звезды  (вся память – все способности конкретного духо 
– человека – большой звезды) будет всё это время дозревания простаивать. 
   Во вторую очередь, потому, что на земле нет таких задач, при которых 
можно использовать полный потенциал духа большой звезды, достигшей 
высокого духовного развития. Теоретически, конечно, бывают какие – то 
роли мессианского значения, но для того, чтобы человек исполнил такую 
роль он должен быть поддержан огромной и небесной силой, и целой 
ближайшей к нему группой соратников, также обладающих высоким духом, 
лишь в этом случае можно надеяться на раскрытие значительной части 
звёздного потенциала. 
   То есть, получается, что когда человек, способный приблизиться к 
высшему потенциалу, идёт на очередное воплощение, то фактически для  
всего его Духа, не требуется вкладывать всю свою силу в данную личность в 
течение всей жизни личности (хотя и можно в нужный момент  - моменты). 
   Да, и в принципе может быть много проще,  когда «незаметные» (в 
условиях битвы со Смогом порой лучше быть незаметными) люди - личности 
большого духа по «крохам» вносят в земную жизнь важнейшие крупицы, 
соединяющиеся между собой. 
   Это я всё веду и к тому, что и при обычном понимании реинкарнации духо 
–человека, его дух  из своей базы памяти – способностей, как бы резервирует 
- закрепляет за конкретной личностью те свойства – способности 
(соответствующую часть звёздного вещества большой звезды), которые ей 
потребуются для того, чтобы выполнить  очередное земное задание духа. И 
эти свойства и способности, хотя и могут коррелировать с предыдущей 
земной личностью, но в целом последовательные личности одного и того же 
человека  могут быть  весьма не похожи друг на друга. 
    И получается парадокс – самые внешне обычные  (так и было в моих 
ощущениях – наблюдениях) и мало значимые с нашей земной точки 
зрения люди, при таких рассуждениях, могут быть действительно 
связаны духовно – реинкарнационно с самыми незаурядными – 
замечательными личностями прошлых столетий – тысячелетий -... 
    При таком понимании реинкарнации, совсем не обязательно, что в  
восприятиях обычных людей  о своей духовной связи с прошлым 
присутствует безумство, самость и т.п. отрицательные свойства психеи, 
которые пытались инкриминировать соратнику О.С. на начальном этапе 
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изучения проблемы, когда я анализировал свой (и иных людей тоже) опыт 
ощущений – наблюдений, постигая некую предположительную логику  - 
задумку Духа. 
   Другое дело, что  ощущения связи с личностями из прошлого  могут 
поясняться разными факторами. 
   Например, наш современник, у которого возникли такие ощущения, может 
оказаться лишь личностью того духо – человека, который был когда –то  в 
прошлом просто рядом с конкретным героем и активно помогал  давнему  
историческому человеку выполнить своё духовное задание.12 
                                            
12 В моих личных ощущениях было очень много восприятий духовной близости с людьми из 
прошлых столетий. Так много, что объяснить эти десятки случаев притяжения -  восприятия 
близости  классической реинкарнацией сложно даже и при буйной фантазии. Хотя в моём багаже 
тонких восприятий было восприятие, когда я увидел неким внутренним зрением десятка три 
значительных лиц людей, представляющих разные народы, нации, расы.. 
   И всё - таки среди восприятий  духовной близости с людьми прошлых столетий, были и 
несколько раз и восприятия, когда я ощущал  человека прошлого времени (например, кое -кого  
из окружения Акбара) буквально как свою психическую ....копию. 
   Возможно, именно такие буквально шокировавшие меня случаи более всего говорят о 
близости рассматриваемых персонажей, которые по предварительной оценке могут быть связаны 
реинкарнационно  духовно. 
   Осложнять  такие будущие исследования (или наоборот – дополнять), возможно, будет и ещё 
один мой вывод, пусть гипотеза: 
    Порой сильный дух воплощается на земле в какую –нибудь скромную личность таким 
образом, что как бы большая – высшая часть его потенциала находится вне растущей – 
развивающейся личности. 
    Для чего? Для того, чтобы в нужное время максимально помочь с помощью своего высшего 
потенциала иным творцам, окружающим его (или даже и не окружающим) и помочь лидерам 
того или иного народа преодолеть «отрезок сложных времён» 
    Так что, когда земные люди удивляются вдруг раскрывающимся в них способностям, или той 
или иной удаче, связывая это с божественными проявлениями – касаниями их, то они, в общем – 
то, не ошибаются. Но в ряде случаев просто их бог или их богородица – какая –нибудь 
незаметная «Арина Родионовна» - находится рядом с ними и за счёт потенциала своего духа 
обеспечивает это творчество – удачу и т.п. 
   Убеждён, что и Любовь Павловна была таким земным ангелом для творцов 
междисциплинарной секции. 
   И для Вас, Светлана  Михайловна, тоже. В Ваше сегодняшнее  научное звание, наверняка, 
вложена  и любовь к Вам нашей Любы. 
    Думаю, что в целом ряде случаев, можно увидеть связь тех или иных творческих достижений 
людей, которым помогал один и тот же Небесный или  земной духо – человек (или была и та 
помощь и другая), анализируя некие вершины их мыслей и корреляции судеб. 
  Такие примеры нужны будут людям и для того, чтобы понимали, что каждый человек значим 
для Духа. И порой именно те люди, которые кажутся нам значимыми менее всего, фактически, и 
обеспечивают некий важный процесс, в котором участвуют, как земные лидеры, те, кто 
воспринимает божественную -  духовную помощь «малозначимых» людей – зачастую реальных 
духовных лидеров. 
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   Ну, или  наш современник, как уже говорилось, может быть «всего лишь» 
небольшой  «частицей» того самого духа, который был в рассматриваемой 
исторической личности. 
   Или, наконец, прошлая личность сегодняшнего человека могла просто жить 
в том времени (или даже чуть позже) и восхищаться конкретным героем, что  
и зафиксировала мощно духо  -память, передававшаяся через время. 
   И, наконец, возможно, могут быть и такие случаи, когда кто –то наших 
современников, кто был  в иной своей личности рядом с героем прошлого и 
должен был ему помочь, не выполнил свою роль, и в последствии его душа 
очень сожалела об этом, что тоже могло в следующем воплощении 
проявиться как притяжение к давнему историческому герою. 
   Так что, вот видите сколько я обозначил -насчитал логических (при 
рассуждении в  парадигме духа) случаев, когда у человека может появиться 
ощущение связи с далёкой личностью. 
   Вряд ли тот, кто уже признал парадигму духа реальность, будет осмеивать 
эти рассуждения (хотя не знаю), как когда –то были осмеяны  мои первичные 
– начальные восприятия – размышления. 
      Но я пришёл и ещё к одному выводу – предположению  (уже чуть 
обозначил его): каждая значимая эволюционная для того или иного  народа 
или даже и человечества в целом роль  (значимые по эволюционному счёту 
деятели  науки, культуры, искусства, писатели, мыслители, духовные вожди 
народов, многие политики и т.п.) играют свою роль не в одиночку, что 
называется,  а взаимосвязано со многими людьми.  Таких людей 
поддерживает собственно и Дух Небесный (небесные духо –люди), а кроме 
того их поддерживает, зачастую большая команда (не один человек, а много, 
а то и очень много и особенно если важное деяние такого человека 
запланировано на конец его жизни) и на земле. Кто –то из этой команды 
осознанно, но многие  и неосознанно. 
    И вполне возможно, что и они в будущем сохраняют (и особенно если 
миссия того, кого они должны были осознано или бессознательно опекать, 
удалась) в своей духо - памяти важный след о своей помощи великому делу  
и могут даже и ощущать себя героем из прошлого. 
  То есть, ещё раз в заключение темы реинкарнации: то что кажется в каких –
то восприятиях реинкарнацией - не является в ряде  случаев (во многих, 
наверное, всё же не во – всех?) той «классической» реинкарнацией, которую 
мы представляем как перемещение по столетиях одного и того же сгустка 
души, максимально демонстрирующего  переходящие  и чуть изменяющееся 
в условиях нового общества – страны свойства сознания человека . Свою 
сильную духовную связь с каким –то героем прошлого может ощущать как 
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реальность не один человек, а многие, может быть  и очень многие. И эти их 
ощущения, если подкреплены любовью (сочувствием и т.п.) к давнему герою 
из прошлого и  действенной жизненной позицией – устремлением к знанию, 
действительно, позволяет таким людям как бы впитывать в себя (по 
принципу актёров, играющих исторических героев)  некую духо – энергию 
давнего героя – героев. 
   Кроме того, как мне кажется, хотя нигде я об этом не читал, но может быть 
некое, пусть не делегирование свойств своего сознания человеку, 
выполняющему важную задачу на земле, но  передача ему тех или иных 
воспоминаний конкретного духо – человека, находящегося в воздухе (или  и 
на земле). 
   Это что - то сходное с эффектом, который порой ощущают артисты, 
играющие исторические роли, особенно роли предельно значительные – 
знаковые. 
    Это я поясняю не просто как пример своих размышлений о тонком духо – 
устройстве человека, но и к тому, что некое раздражение (и нашего О.С. , и 
др. экспертов) о моих  предположениях  о реинкарнационной связи  каких –
то земных людей (и себя самого тоже)  с кем –то из известных персонажей 
прошлой истории, не было с их стороны духовным состоянием, а было 
трагической ошибкой  - неверие в друга (это было и моей ошибкой  - я не 
сумел предположить деструктивную реакцию соратника, хотя и мог бы13), 
ослабившей духовную силу О.С., хотя он (впрочем, как и мы) должен был, 
как Отче наш, знать те утверждения о единении, о которых твердила 
Мудрость Востока: 
  «Единение указано во всех верованиях как единственный оплот преуспеяния. 
Можно утвердить лучшее достижение, если есть уверенность в единении 
сотрудников. Можно перечислить множество примеров,  когда вера в 
сотрудников помогала высоким решениям... Осознаем прекрасное значение, 
если можем произнести великое понятие – друг. Община может 
состоять из друзей» (Община, 4) 

                                            
13 Не помню, когда это было точно, но то ли в конце 2007, то ли в самом начале 2008. Мне 
пришла мысль – остережение, говорившая  о том, что в будущем возможна та реакция, которая 
была продемонстрирована  О.С., в отношении меня через несколько месяцев. 
   При этом было сказано, о том, что теперь надо забыть о сказанном и упрятать эту мысль вглубь 
своего  сознания  даже и от себя самого. Я, конечно, удивился, пришедшей мысли, как не 
вероятной, но, тем не менее, «упрятал» её и больше об этом действительно не думал. И лишь 
вспомнил о ней после того, как была явлена разрушительная для дела реакция О.С. Не называю 
то слово, которым была обозначена эта возможная будущая реакция. Это очень суровое  и, в 
данном случае, весьма трагическое слово, которое разрушает дружбу. 
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   Поражал меня не раз и тот факт, что при таких высоких словах, сказанных о 
дружбе, Автором Живой Этики, ни почитатели этого Учения, ни почитатели 
Православия не видят, что имя Майтрейя – это символ друга, дружбы (см. 
«Лингвострановедческий словарь» Ульциферова), которая предложена 
России легендарным Братством, первым известным для нас членом 
которого от Руси –России стал киевский монах Сергий – посол Владимира. 
   Порой надо спокойно анализировать наши ошибки,  хотя  и не советует 
Агни Йога  на них особенно концентрироваться, и особенно в раздражённом 
состоянии: «.. знаете о вреде засорения пространства...   Мы советуем 
избегать говорить об ошибках и не оставаться в помещении, где 
происходили кощунства  и раздражение. И пересуды ошибок остаются и 
ещё больше загрязняют атмосферу  и притягивают те же флюиды, 
которые способствовали первоначальным заблуждениям. Так, вредно 
оставаться в помещении, загрязнённом кощунством и раздражением, - 
говорю как Врач...» 14  
   В   смысле  этих советов Великого Учения, умаленного Россией, некоторые 
и наши, и мировые тв – политстудии не просто постоянно - периодически 
затемняют раздражением на своих врагов свои собственные помещения, но 
затемняют - загрязняют – пространство своих собственных стран, а в итоге и 
весь мир. И потому так  приблизилась  термоядерная угроза  в условиях 
неосознаваемого элитами народов всемирного загрязнения Мысле – Поле 
человечества. 
   Так что во многом  приблизили термоядерную угрозу именно и те  «тв – 
политстудии» (ведущий одной такой «политстудии» был вечером 6 мая 
весьма рад тому, что МИД заявил о том, что Россия будет отвечать на удары 
по нашей  территории западным оружием  - тактическим ядерным оружием – 
ладно был бы просто  рад, но он выражал свою радость в очередной раз в 
весьма  оскорбительной форме, чем и   инициировал наших врагов на 
максимальное желание досадить России и не уменьшал, а усиливал психоз 
Запада ), которые, ничего не зная о законах психической энергии, нещадно 
костерили – высмеивали   - оскорбляли наших врагов, поддерживая в них 
нужные сатанизму затемнения, с помощью которых можно их и дальше 
дёргать за термоядерные и т.п. подобные «верёвочки». 
    Но, завершая тему реинкарнации, скажу и о том, что у меня возникали 
ощущения о реинкарнациях или каких – то иных духовных связях О.С. со 
многими титаническими (по земным меркам) представителями разных 
народов. Среди них и один из величайших вождей человечества. Среди них и 
                                            
14 А. Й, Б.2., 282 
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один из героев далёкой легендарной войны из – за любви, и русский царь с 
трагической судьбой. И японский (или китайский -?) император, по трагизму 
судьбы равный русскому царю, армянский царь с не менее трагической 
судьбой,  известнейший французский революционер, и виднейший 
европейский учёный с мировым именем.. 
      Но самой может быть яркой копией психеи  Олега Сергеевича (некой 
важной части психеи О.С.) для меня стал дьякон Аввакум.  Тот самый 
великий раскольник, поспоривший в знаковом году, символизирующим не 
постигнутую нами Мудрость – Знание о человеке (1666), с патриархом 
Никоном. За, что его не единожды  казнили (усекновение языка, кистей рук – 
это тоже казнь) в Пустозерске вместе с его сотоварищами. 
   Поспорили они тогда с Никоном (у Никона как мне кажется есть связь с 
одним из ярких религиозных представителей нашего времени) о ... «пустом» 
- о пустой догме: как креститься  - двумя перстами или тремя. И что –то ещё 
в том же духе. И, тем не менее, защищая эту «пустую» для нашего времени 
догму Аввакум  и его сотоварищи проявили великую доблесть духа, которая, 
возможно, перекрывает и многие будущие грехи личностей этого духо – 
человека. 
    Причём в моих восприятиях, которые надо перепроверять, среди  
соратников Аввакума (среди дважды – трижды казнённых  - Лазаря, 
Епифания и Фёдора), казнённых когда –то в Пустозерске, были и другие 
участники междисциплинарной секции. Как минимум, Юрий Швырёв и 
Владимир Лисин ( новые личности тех духо – людей, личности которых были 
когда –то  соратниками Аввакуму). Это люди (Вы с ними общались меньше 
чем я, но всё же должны были понять предельную значимость их творчества 
для всего мира  - пусть, во многом, в неком пределе), очень высокого духа – 
«штучные» сознания, неповторимые. 
    И  некоторые корреляции, имевшиеся в их судьбах, в известном смысле 
слова подтверждало возникшее во мне ощущение - предположение о связи их 
духа с пустозерской историей. 
   Так одно из чисел полного имени Владимира Лисина не просто оказалось   
равным одному из чисел полного имени Олега Сергеевича, одновременно 
равному числу  великого словосочетания: «Русское сердце» (сб. 
Евг.Холопова, Русский дар Греции, 2013). 

А именно: 
Владимир Николаевич Лисин = 

Олег Сергеевич  Василенко 9+33+ч.м. = 
Русское Сердце 33+ч.м.  = 1692. 

   Секция постигала Знание Востока о человеке, но это знание говорило, с 
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помощью своего русского посла (см. «Тайную Доктрину»), о том, что имена 
древних адептов не просто имена, а важные числа о чём то важном 
говорящие. 
   А почему имена только древних? - задал я себе вопрос. И ... нашёл 
удивительнейшее подтверждение (ибо предельно мала вероятность того, что 
такое удивительное словосочетание Спасительной для мира Истины могло 
возникнуть в именах наших великанов без  усилий духа -  чисто случайно) 
тому, что дух, по  прежнему, касается  судеб великих подвижников и 
мыслителей. И формирует их судьбы в отдельных случаях  таким образом, 
чтобы  в них проявлялись (не только – не просто в именах – в самих судьбах) 
удивительные подсказки о спасительной для человека – человечества Истине. 
   Какая подсказка именно здесь, помимо косвенного подтверждения явления 
реинкарнации? 

Хотя бы  вот эта – о Главном – о ней твердили многие пророки:: 
«Мир может спасти от разрушения лишь 

Русское Сердце, овладевающее знанием о человеке». 
   Ещё одной корреляцией наших великих сотоварищей с далёкой историей, с 
которой связана и идея о том, что имена содержат знаковые числа, является 
поэзия Юрия Афанасьевича. А именно его прямой рассказ о пустозерской 
истории и о казни Аввакума и его сотоварищей на глазах всего пустозерского 
народа (канул в небытиё Пустозерск, видимо, и по причине этой позорной  
казни, которую с интересом, судя по строкам Швырёва,  наблюдал).  
    Чем то это давняя казнь усекновения языков Аввакума и его 
сотоварищей напоминает мне и то отношение в обществе, которое было 
в 90- х и в начале 2000-х к подвижникам, познающим загадку человека: 

« ... и народ там (на казни на Болотной площади) ахнул, 
а язык был ал – 

это было сделано, чтоб не исчислял 
дъявола начало и концы, 

и обрубок в пальцах трепетал, 
чтоб язык ни буковки не пролепетал, 

чтоб добро народу он не рцы! 
А народ? 

И  сейчас он глядит ему в рот 
и позорища ждёт – 
пустозерский народ, 

что деревья по ямам тюремным кладёт 
под стенанья и плач 

для подземных кротов. 
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И выходит палач 
и, играя ножом 

и клещями звеня, 
начинает кричать: «Отрекись! Отрекись! 

Ты готов? Ты готов? Ты готов?» 
И ты должен отверстой гортанью зиять, 

и ты должен сказать, 
под ножом предвкушая ожог: 

«Помолись, помолись, 
помолись за меня, дружок!» 

И под чтенье приказа 
Епифаний   и Лазарь 

с крестным знаменьем вмиг 
вдругорядь подставляют язык – 

вместе с дьяконом царская жертва утроится 
в силу Спаса и Троицы. 

И дано твоему языку, Аввакум, 
что спасали царица земли и Небес, 
возвестить над печерскими водами 

для народов последнюю страшную весть, 
что «взяли дъякона Феодора 

и язык вырезали весь» 
и что со товарищи приняты муки 

в этой юдоли Армагеддона 
«у него же дъякона, отсекли руку 

поперек ладони...» 
(рубили с криками «Отрекись! 

У Епифания – пальцы, у Лазаря – кисть). 
В двуперстие пальцы 
сплелись заповедное, 

кровь в мерзлоту проливая: 
пусть никониане, бедные, 
кровию нашею питаются, 

яко мёд испивая!» 
И вот эти трое сидят у реки, 

и капают кровию их языки, 
и будто бы в радуге по три подряд 
обрубки московские в небе висят. 

И с языками уже хороводится  
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Пречестнейшая Богородица, 
на них дуновения пчелиной пыльцы, - 

чтобы Добро Они Рцы. 
Вот и вокруг суетятся стрельцы, 

рубят оконца и тешут венцы, 
брёвна таскают и в ямы кладут, 

тын они ладят, ограду ведут. 
А Епифаний – он кровью истёк, 

в ложе волшебное сладко прилёг, 
он возлежит у Печеры – реки 
и вспоминает свои Соловки. 

Нет языка – будет делать кресты, 
сладкий Иисус – это мир красоты. 
Чтобы язык красоте послужил – 

вместе с перстами в карман положил, 
сладко в кармане  и горячо; 

клонится к Лазарю он на плечо. 
Кровь из кармана сочится ключом,  

клонится к Лазарю он на плечо. 
Это плечо как родимый очаг,  

Детушки крутятся тут у плеча, 
Домница Лазаря тут при свечах. 

Детушкам крестики он мастерил, 
стражнику Лазаря крест подарил, 

чтоб красоту этот страж постигал, 
страж же, хоть видом ребяток пугал, 

Лазарю резать язык помогал, - 
правда упрятал жену и детей, 

чтоб им не видать кровавых затей...»» 
 !! 

    Изображение этих исторических событий  на поэтическом языке 
Юрием Афанасьевичем таково, что их мог настолько ярко  - страшно и 
героично описать только тот духо – человек, который во всём этом 
участвовал. 
   Вот она высшая объективизация реальности духа и реинкарнации 
творцов (от творцов). 

...... 
    В Агни Йоге есть и такой совет: «Пусть дети играют в героев». Но думаю, 
что его вполне можно применять и некоторым взрослым    - пусть тоже 
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играют в героев, тем самым будут соединяться с героями духом. 
   Более того можно Мудрость Востока разрешает «играть» даже и в самых 
великих героев (хотя это боязно немножко), памятуя, что Автор Живой 
Этики сказал: 

«Пользуйтесь Моим Именем, если побуждение достаточное» 
(!?) 

   Так что не всегда может быть надо так уж клеймить всевозможных, по 
нашему мнению лжемиссий, а вдруг у кого –то из них было «побуждение 
достаточное». 
   И ещё важный момент, о котором скажу не слишком конкретно, но в 
общем. 
   Тема реинкарнации, как мне слышалось, тема пока не главная, есть гораздо  
более важные. И всё же мне казалось, что те восприятия о связи людей 
разных веков –народов, которые возникали у меня, было важно всё таки 
обозначать. 
   Для чего, если это не главная тема? 
   Для следующего: если человек – многоуровневое существо, то это значит, 
что это существо на своих высших струнах духа знает об истине, в том числе 
и о ренкарнационной, даже если обыденное сознание умаляет – высмеивает 
эту истину. 
   Но, если удалось достаточно точно что –то понять на уровне огненного 
слоя сознания, то эта «относительная точность» , как бы воспринимается и 
ниже лежащими слоями сознания (тонкое сознание). 
   И тем самым, хотя мои мысли – предположения  были высмеяны – 
умалены, но, тем не менее, между разными слоями сознания укрепились 
некие важные связи  - различные части Ковчега Планетарного сознания были 
как бы «скреплены» своего рода дополнительными  «скобами». 
   Ну, тут, почти как у Крылова: «А Васька слушает, да есть» - «смейтесь»  - 
умаляйте, а «скобы» меж тем соединили части потенциального Ковчега и с 
помощью экзотики  - предположений о реинкарнации ряда значимых людей 
нашего сегодняшнего времени». 
   Такие свои предположения я был вынужден включать с какими - то 
небольшими обоснованиями  не только для того, чтобы укрепить 
потенциальный Ковчег (с помощью тех же предположений о духовной связи 
с героями прошлого  и нашего президента – мне кажется  такие 
предположения придали ему немало духовных сил). Но и потому, что с 
учётом тех сверх перегрузок (они особенно ощущались целый ряд лет после 
ухода Л.П.), предполагал, что не доживу до сегодняшнего времени. И 
откладывать уведомления о таких предположительных открытиях (пусть 
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ощущениях, требующих в будущем исследования) было опасно. Они могли 
кануть вместе со мной в  лету. Кроме того, и  моя обыденная память, видимо, 
и благодаря сверх перегрузкам разного рода, тоже была не настолько хороша, 
чтобы помнить многие тонкие ощущения, в том числе  и реинкарнационного 
толка. 
    И всё - таки некое ярое отношение, возникшее вдруг у О.С. ко мне 
(похожее в чём –то на отношение Аввакума к своим врагам –  никонианам, 
Паисию и т.п.) заставляло меня задумываться и о том, что может  быть всё 
таки мои ощущения в отношении реинкарнационно – духовной связи людей 
разных столетий между собой ошибочны? Прав мой старший соратник? 
   И особенно ошибочны собственно те ощущения – те видения (строго 
говоря предположительно реинкарнационное видение было всё же всего 
одно, но сразу десятка три всевозможных образов из прошлого, 
представляющих разные народы), которые  возникли у меня в отношении 
ряда персонажей из прошлого? 
    Я действительно, в ряде случаев допускал, что мой дух мог бы быть в том 
или ином персонаже прошлого. И всё же при этом в моих ощущениях – 
размышлениях возникало кое  -что, что в принципе не могло  в моём случае 
инициировать  моё падение  в какую – либо самость, которую мне 
приписывал (и думаю, в целом, весьма ошибочно) наш, Светлана 
Михайловна, старший соратник. 
    Дело в том, что, когда я брал в руки литературу, подробно 
рассказывающую о том или иной герое прошлого, который оказался  мною 
«заподозренным» в какой –то непонятной, но ощущаемой мною близости к 
моему духу, то выяснялось, что фактически в каждом из них было нечто и 
мало героическое, а в каких –то случаях и совсем не героическое (у многих в 
той или иной форме присутствовали такие же провальные экстремумы  
психики, как и целого ряда известнейших героев прошлого многих народов, 
пусть амплитуды этих провалов и были поменьше). В парадигме духа эти 
провалы незаурядных личностей из прошлого, поясняются и как проявление 
своего глубинного несовершенства, и как целевое воздействие 
соответствующей эфирообразующей жизни,  с утверждением Махатмы 
(Мысле-Собеседника Любови Павловны) о реальности которой мы с Вами, 
Светлана Михайловна, знакомили представителей различных стран на 
давнем всемирном философском  конгрессе. 
   Так что, за  таких героев прошлых столетий, которыми я, будучи не 
ими, мог издалека вполне восхищаться, но, волей – неволей, представив 
себя ими, мне скорее становилось при этом стыдно. Не за далёкого уже 
от меня прежнего героя, а за ... себя самого, допустившего возможность ( 
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и моего воображения на это вполне хватало и потому, что я то видел в 
глубинах своей духо -памяти, в отличие от моего старшего соратница, около 
30 лиц  -образов значительных людей, а они  были очевидно весьма 
значительными людьми своего времени, если оценивать их зрительно, я 
видел и огненный шар потенциала  которого, и это очевидно, вполне 
достаточно, что бы данная личность земного человека сыграла важную для 
того или иного народа роль, а может быть и вообще – почти любую  нужную 
для развития того или иного народа ) соединения моего духа с тем давним 
героем. 
    Так что и по этой причине О.С. ошибался, когда думал, что тема 
реинкарнации может мне повредить и что меня  с помощью этой темы 
зазомбировал кто –то извне. 
    И всё же,  и всё же на начальном этапе некоего  буквально яростного 
отрицания О.С. моих восприятий, а с ними и идей  (О.С. заподозрил в этих 
ощущениях своего младшего соратника - злое наущение –см. пример такого 
«злого наущения»  - произведение «Брошенная перчатка», написанное 
автором при блокировке обыденного сознания при настройке на душу 
конкретной женщины – рассказ о земных людях чем –то сходен с полётом 
огненного  шара – см. испытание Евгения на полиграфе от 24 мая 2024), я 
решил своего рода перестраховаться, ибо действительно даже и мне  
(несмотря на то, что я увидел, вероятно, лица именно моих воплощений, 
несмотря на мою «буйную» фантазию) предположения о духовно – 
реинкарнационной связи с некими персонажами прошлого поначалу  
казались абсолютно невероятными. Хотя при этом меня и очень удивляло как 
легко мой старший соратник, во-многом, своего рода «начальник – 
командир», буквально накануне событий, хваливший меня, вдруг полностью 
перешёл на иное восприятие,  не допуская моей связи с героями прошлого. 
Да, среди 3 –х десятков увиденных значительных лиц, были лица три, может 
быть 4, явно отрицательных персонажей.  
    Но в восприятиях духа шла речь о том, что мой личный дух, выбрал такой 
путь через земную историю, чтобы порой играть максимально контрастные 
роли. Для чего, ведь опасно проверять воздействие Зла на себя самого 
(пример такой проверки – жизнь Николая Мотовилова – ученика Серафима 
Саровского), и уж тем более долгое?  
   Для того, чтобы у конкретного духа – человека был личный глубокий опыт 
изучения психологии Зла, и опыт одоления влияния этого зла на себя самого, 
в том числе и влияния долгого. 
    В какой –то момент О.С., решил повлиять на меня тем, что запросил на 
меня характеристику у какого –то экстрасенса (у какой –то  - скорее всего  - 
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помните, что целителей –экстрасенсов оценивал не только д.м.н. Гальперин, 
но и наш Зенин С.В)  и торжественно зачитал мне её. И действительно  на 
момент своего торжественного зачтения и на минуту после неё он меня 
действительно ошеломил. Ибо характеристика экстрасенса на меня была 
такова, что не каждая тюрьма примет. 
  А я всё таки тоже был человеком, которому хотела бы, как и Л.П., как и 
О.С., отомстить Сила, стоящая за ложными экстрасенсами, ибо я зачитал 
клятву эниолога, продиктованную Л.П. Мысле-Собеседником,  перед 
съездом народных целителей, собранного где –то в 2005 Гальпериным. И 
фактически это зачтение было и для меня самого клятвой, данной перед 
целителями страны (зачитывал в «гробовом» молчании зала), из которых 
буквально лишь 3-4 человека, среди них был болгарин Игнат Игнатов, 
попросили в перерыве суровый текст  клятвы. Наверное, многих напугали 
слова клятвы о том, что если тот, кто клянётся «будет использовать силу 
своей мысли  для Зла», то пусть прервётся жизнь такого клянущегося, 
но меня эти слова не пугали, а скорее ... радовали.  
  Так что вот на кого была создана сверх негативная характеристика – 
на того, кто был рад своей клятве, своего рода «обязующей» Высокий 
Дух прервать жизнь клянущегося, если его  будет одолевать Зло . 
    А текст, полученной «Свыше» на меня характеристики был такой 
отрицательной внушительности, что как бы заставлял верить в 
продиктованное экстрасенсу. И всё же, побыв минуту в ошеломлении после 
«торжественного» телефонного разговора с О.С., через минуту я почти 
захохотал, ибо понял глубинную ложь этого послания от «Высокого Духа» 
для моего старшего соратника.  
   Да, засмеялся, но всё же и  с печалью, ибо пришёл  к выводу о том, что 
мало кто из соратников по междисциплинарной – из тех кому О.С. зачтёт 
этот текст (а такая практика была при Л.П. обычной) устоит против 
«убедительности» (хотя и понятно, если выделить из мысле –памяти того или 
иного земного человека – духо – человека лишь его тёмное  начало и 
сконцентрироваться на нём – не на 30 значительных - положительных 
образах, проявленных в глубинах моей духо -памяти, а на 3-4 -х 
отрицательных, то не сложно получить злую картинку, которая при внешней 
правдивости ложна будет по сути )  этого реально сильно воздействующего 
на сознание «документа». Да, и  в плохое нам же очень легко поверить  - 
такова психика, видимо, большинства людей. 
   Так что фактически этот текст от неизвестной мне экстрасенши (наверное, 
всё же женщины – хорошо бы, чтобы она призналась и представила давний 
текст  - нужен и он для междисциплинарной истории сражения за знание о 
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человеке) завершил процесс моего своеобразного отлучения (О.С. требовал 
от меня моего добровольного отказа от попыток восприятия дистанционной 
мысли, запретив мне участвовать на этот период в конференциях – хотя было 
уже начало лета 2008 и конференции всё равно уже не проводились) от 
междисциплинарной секции.  
   Подтвердил моё предположение (ставшее чуть позже убеждением) о том, 
что и на психику – сознание  О.С. оказывается серьёзное внешнее психо-
давление извне (инициирующее ту  часть его духо –памяти, которая 
содержит память об отрицательных мысле –деяниях его прошлых 
личностей), он сам, ибо сказал мне в этот период (суровым летом 2008) 
следующее: «Я тебя уничтожу». 
    И это были страшные слова. Не только потому, что свидетельствовали о 
серьёзнейшем провале - ранении сознания (может быть лишь на малый 
момент) О.С., о серьёзнейшем давлении на его сознание.15  
   Но и потому, что согласно Агни Йоги (цитировал выше) даже и малые 
порой разногласия между соратниками приводят к утрате качества 
психоэнергии, а как показали дальнейшие события, лишь у секции был 
теоретический шанс, сконцентрировать в тот период усилия эволюционных 
коллективов на Главном, но произошло то, что разрушило эту возможность. 
    А тут было сказано такое, что полностью разъединяет людей (хотя лично я 
удержал в себе в целом чувство приязни к О.С.), и обратно соединить мог 
лишь сам О.С., если бы попросил прощение, но, видимо, он не очень это 
умел. 
    Думаю, что во многом, так мало получилось в дальнейшем у О.С. (хотя, 
слава богу, что кое – что всё же получилось – та же работа концентрации 
материалов по народным предприятиям, подготовка нескольких 
междисциплинарных сборников, и, думаю этому «кое –что» способствовал и 
мой настрой человека, всё же не поддавшегося агрессии О.С., не ставшего 
отвечать агрессией), что был утерян немалый потенциал духа. Тот потенциал, 
                                            
15 Такие провалы, как мне кажется, не являются всё же чем – то из ряда вон выходящим. На всех 
лидеров эволюционных процессов – коллективов ( и даже на их ближайших соратников) порой 
идёт чудовищное давление, что и заставляет их совершать серьёзные ошибки. 
  Позже я и на себе ощутил такое сильное давление, которое приводило к серьёзным 
психическим срывам по отношению к предельно близким людям. Правда в моём случае эти 
срывы  -вспышки раздражения были предельно краткими и удавалось справляться с ними весьма 
быстро. Но порой  всё же не за счёт силы обыденного сознания, а с помощью призыва на помощь 
высокого духа. 
    Безусловно, О.С. был слишком уверен в себе и никого на помощь не звал. Вот и получился 
соответствующий результат: «Я тебя ... .» Эти подобные  мысле - угрозы из Пространства  («мы 
тебя...») я «слышал»  ещё и до того, как их «озвучил» О.С.  
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который был зарезервирован  Свыше для дела междисциплинарной секции. 
Могли бы помочь О.С. иные лидеры секции, но, видимо, как должно не 
помогли, а самого своего безотказного помощника он отлучил.       
    Могу ли винить в разрыве себя? Думаю да. Мог бы я быть всё же  
прозорливее и не все говорить О.С., мог бы, наверное, быть в чём - то 
тоньше. 
    И всё же в главном я был прав, и самое важное, что фактически не отвечал 
О.С. тем же отношением, а скорее ужасался этому его отношению и сожалел 
о его провале. 
    И всё - таки в словах  - действиях О.С. в отношении меня  были и некие 
плюсы. Я увидел, что даже и такие мощнейшие лидеры, приближённые к  
высочайшему духу, могут проваливаться в Смог – могут попасть в ловушку 
Антидуха. 
    Такой провал, по сути, стал для меня и допущением о том, что Антидух 
может заставить ошибаться и моё сознание, а возможно и погубить (как 
сказал О.С. – уничтожить) его. И надо было не испугаться этого логического 
предположения, и, допуская, что моё сознание может погибнуть, раз уж даже 
великий, не выдержал давления, продолжать действовать, несмотря на эту 
угрозу. 
    И второе я понял, что ученик лидеров междисциплинарной секции 
остаётся фактически один  ( не один всё же – и Швырёв и Лисин продолжали 
до  конца своей жизни относиться ко мне тепло  и С. хорошо по прежнему 
относится ) на защите тех междисциплинарных тем, которые считал 
главнейшими, и что ученик должен бы теперь, ни на кого не надеясь, идти 
вперёд к цели. 
   И всё - таки обвинения и угрозы нашего лидера заставляли меня думать о 
том, что всё может быть, что ложные посылы ко мне и мои восприятия их, 
как истинных, конечно, вполне могут быть. В том числе и странные 
восприятия о реинкарнациях. И надо было отреагировать на возможность 
ложных посылов и вероятность того, что я их не распознал (не распознаю в 
будущем). 
   Как я перестраховался на тот случай, если я ошибся в ощущениях некоего 
своего духовного притяжения с кем –либо из героев, подобных герою из 
восприятия «Брошенная перчатка»? 
   Очень просто. Я перестраховался примерно так же, как один  из сказочных 
персонажей  Юрия Швырёва (и моих тоже)– Иванушка дурачок. Как именно? 
   Не скажу – это секрет, но страховка эта относится к высоким (и даже к 
очень высоким) мыслям. 
    Но  любой русский человек (пусть не любой, но всё же, надеюсь, многие), 
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для которого Иванушка – дурачок - любимый герой детства-юности, после 
того, как хотя бы  немножко познакомится с литературой Мудрости, вполне 
способен догадаться, что надо сделать для того, чтобы  герои прошлого 
пришли к нему на помощь. Те герои, которые показались этому русскому 
духовно (или даже реинкарнационно) близки. 
   Причём, чтобы  пришли и в случае, даже если  русский человек,  любящий 
Иванушку, ошибся  в конкретной природе ощущений этой близости. 
   Вот это - то я и сделал (пусть читатели этого полуоткрытого письма 
попробуют догадаться сами, что это было – есть же среди нас и ещё 
«дурачки») мысленно.  
    И  герои вскоре нашли способ  «придти» не просто умозрительно, но и 
вполне проявлено - реально (см. художественные выставки этих героев из 
прошлого). И причём не только те, которых я подозревал (см., например, сон 
– рассказ «Брошенная перчатка») в некой  близости к своим прошлым 
личностям, а вообще ... все. Всё братство духо -  героев  всего человечества. 
   Как это может быть? Не знаю. Наверное, в главном пришли потому, что 
произошёл большой провал в эволюционном движение к Истине.  И надо 
было этот провал каким –то ярким образом купировать. 
   Нужно по всему Мысле – Полю человечества создавать некие высокие – 
добрые экстремумы (плацдармы) человечных мыслей – чувств – порывов. 
    Но, наверное, это явление произошло  ещё и потому, что так, как позвал 
героев на помощь конкретный русский («инициированный» на это действие 
провалом секции), их никто прежде не звал. 
   И в известном смысле получилось, что хотя от изменения отношения ко 
мне О.С. был огромный вред (возможно и катастрофический, ибо 
рухнула возможность коллективной демонстрации спасительных истин 
для элит России), но всё же была  и польза, ибо этот ужаснувший  
(ужаснувший, судя по всему, только меня – у остальных реакция была 
примерно похожей: ну, завершила секция свою активную деятельность и 
завершила  - бывает) меня провал стимулировал меня на такой уровень 
мыслей, которые вызвали реальное явление образов героев прошлого. 
  И, кроме того, уже пришлось своего рода дальше с помощью своих 
литературных отрядов своего рода контратаковать Догму (и особенно после 
ухода самого О.С.) прямо в «лоб», уже не скрывая главные сверх не 
вероятности. В первую очередь сверх невероятности, говорившие о том, что 
Любовь Павловна собеседовала с Махатмами, и что эти диалоги  - кладезь 
Мудрости для человечества. Как и те суммарные научные работы и 
результаты конференций, которые суммировал Олег Сергеевич, которые 
изучали и другие эволюционные коллективы, но не слышал, чтобы кто –
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нибудь эти материалы достойно обобщил. 
   Не было смысла уже волноваться за формальный авторитет секции (и так 
всё рухнуло) и бояться признавать, что именно её участники зафиксировали 
Небесное Послание Братства для всего человечества осенью 2004 года. 

.... 
    Проблема оценки явления реинкарнации, и особенно с учётом реакции 
О.С. на восприятие о том, что вокруг Любы находятся многие её ближайшие 
по прошлым жизням, безусловно, привела к размышлению (и к 
соответствующим восприятиям с «Небес») и о теме любви в парадигме духа. 
    Так что же это получается, если мы всерьёз допускаем, что реинкарнация – 
это реальность? 
    Что  получается с любовью воплощающихся душ, даже и при 
«арифметическом» отношении к реинкарнации, когда «не делящийся» 
сгусток духо – сознания воплощается в свою очередную земную личность с 
предыдущим потенциалом? 
   Получается, очевидно, с учётом масштабов той дисгармонии, которая 
существует в мире в семейных отношениях и в отношениях к теме любви 
между мужчиной и женщиной, очень редко в брачных союзах соединяются 
между собой те же самые пары? 
   И это означает, что у каждого духо – человека, например мужского рода,   
есть, как у солдата Сухова, целая группа ближайших женских духов. То же 
самое – аналогично и для женских духов. 
   С одной стороны это вроде  бы  и хорошо – близко любящие души, 
помогают тем, к кому ощущают приязнь в новых воплощениях (а может быть 
и наоборот – ведь могут испытывать и неосознаваемую ревность - ?). 
   Но  с другой стороны  это сложнейшее испытание -  проблема выбора для 
каждого духо – человека – своей 2-й половины. И особенно, если приязнь к 
конкретной женской или мужской душе испытывают несколько достойных 
людей (в том числе и потому, что ближайшей душой - духом может быть как 
раз менее достойный с виду мужчина или менее достойная  с виду женщина – 
и это тоже испытание  - надо своих «малодостойных» Золушек или Принцев 
узнать порой  в «оборванцах», порой в провалившихся в Смог). 
   И, видимо, совсем не случайно, Мухаммед говорил (кажется, где – то в 
хадисах) о том, что «главное испытание  для мужчины –  женщина». 
    Почему Он (кстати, загадку Мухаммеда Мысле-Собеседник нашим 
руководителям не пояснил, судя по некой фразе О.С., признавшего, что не 
очень понимает явление Мухаммеда, но к  загадке Мухаммеда автор этого 
письма позже приблизился, в том числе в убеждении в том, что именно 
то Самое Братство, до которого добрался киевский монах – посол 
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Владимира киевского и было той  Духовной Силой, которая напитывала 
душу –дух Мухаммеда ) так говорил? 
   Видимо потому что  Махатмы утверждают, что на уровень Великой Души 
выходит только тот духо – человек, в котором на максимальном огне любви 
соединилась в земном бытие та женская и та мужская душа, которые 
принадлежат друг другу по космическому праву (о таком праве мысленно 
говорил Елене Рерих Её Духо – Учитель, утверждая, что они принадлежат 
друг другу по космическому праву ). 
   То есть, фактически получается, что не обретя свою высшую любовь, к 
которой надо идти даже и не столетиями, а временами,  нельзя стать бого – 
человеком. 
    Поразительно, с учётом того трансгендерного и т.п. безумия, которое 
творится сегодня в мире в отношении любви мужчины  и женщины. 
   Очевидно, что некая Злая Сила заинтересована в максимальных кознях для 
человечества, для того, чтобы земные люди не сделали нужные шаги к 
состоянию бого – человека, отсюда и страшные воздействия против детей, и 
мощнейшее затемнения интеллектуальных женщин - лидеров – особенно 
европейских и американских, занимающихся  политикой, без главного – без 
сердечного чувствознания, которым владеют настоящие женщины – 
настоящие женские души. 
   Но с другой стороны эти потоки козней – очень хорошее испытание для 
настоящих людей – надо пробиться через них и найти, а может быть и спасти, 
своего принца, свою золушку. А если принц и золушка окажутся не совсем 
самыми близкими для конкретной души? Не научившись любить менее 
совершенные души не сможешь любить и более совершенную. 
   Итак, проблема реинкарнации оказалась предельно взаимосвязанной с 
темой любви душ. И глубокое постижение инкарнационных взаимосвязей  
между людьми осложнено  именно темой необычной для нас любви, которая 
должна быть хоть как-то осмыслена философами (хоть кем –то), прежде чем 
глубоко осваивать очень важную сегодня (ибо разрушает антагонистические 
отношения между народами) тему реинкарнации. Иначе, если люди ощутят 
свои духовно – реинкарнационные - предельно близкие связи с разными 
земными людьми, то это будет скорее мешать их земной жизни, чем 
помогать, ибо могут пробудиться старые чувства, неуместные в данной 
жизни (в данный момент жизни). Такие были подсказки с высот. Но сегодня, 
поскольку предельно нужны те явления, которые соединяют народы, 
разрушая ярые антагонизмы  между ними, возможно, что надо смелее 
заявлять о восприятии людей, которые утверждают (пусть им это кажется), 
что они связаны с представителями многих ненавидящих сегодня (с 
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«помощью» своих элит) друг друга народов. 
   В этом плане крайне поучителен опыт любви Авторов Живой Этики, где 
Учитель признаётся в мысле-беседах с  Еленой Ивановной в том, что они 
являются друг для друга единственными, лишь в конце её земной жизни. И 
при этом почти запрещает приближаться к особым воспоминанием прошлой 
любви личностей, говоря  о том, что иначе может охватить такой пламень 
давней любви, который  помешает в данных условиях земному служению 
Елены Ивановны. 
    Многие, видимо, представители даже и эволюционных коллективов 
осудили Авторов Живой Этики за это признание любви духо – бого – 
человека к земной женщине (в том числе и наш руководитель секции), не 
постигнув того, что фактически мы увидели  явление того, как идут через 
столетия души единственных  друг к другу (так шли и Бус, и Эвелисия – см. 
Книгу Велеса), выполняя тяжелейшие задания. И порой, выполняя их 
раздельно друг от друга. Ибо такова задача служению человечеству, что  
порой для решения её этапов надо объединять души сильнейших в земном 
служении, но порой разъединять. И с тем, чтобы охватить большее 
количество значимых для развития человечества задач. И  с тем, чтобы та 
душа, которая решет важную задачу на земле, могла быть максимально 
поддержана Сверху. 
   Да, боль той души, которая Сверху помогает своей единственной или 
единственному, выполняющему долг в ином земном союзе, велика. Но, 
видимо, лишь за счёт и этих великих жертв великих душ – жертв своей 
любовью (не постигнута человечеством эта великая жертва) только то и  
можно было помочь человечеству не утратить шанс на выживание – 
развитие. 
   Но в примере любви бого –духо – человека и земной женщины (Авторов 
Живой Этики) кроется, не увиденное, как мне кажется, эволюционными 
коллективами, глубокое пояснение того, кто являлся во многих случаях для 
тех же известных святых, проходивших свои духовные подвиги на земле, 
богом в первую очередь. Именно не какое –то Единое Сверх Существо (хотя, 
конечно, видимо, Братство Святых – Великих Душ, так или иначе, но 
касалось почти всех подвижников мира), а наиближайшая родная для 
данного человека душа его единственной, её – единственного. 
    Существует ли какие –либо научные способы, с помощью которых можно  
попробовать проверить необычные восприятия, возникающие у ряда людей о 
своей связи людьми прошлых столетий? 
    В начале 2000-х попадались упоминания об исследовании такого рода 
восприятий при погружении человека в гипнотический сон. Но таких работ - 
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статей до нашей секции всё - таки не дошло. Думаю, что они, возможно, где –
то продолжаются. В любом случае остался опыт таких исследований. 
   Мой личный опыт тоже имеется. Но, чтобы пояснить его, надо кратко 
упомянуть о том, как я однажды написал молитву. 
   Это было, видимо, ещё до прихода  (может быть год 1998-?) в секцию. Я 
уже самостоятельно исследовал загадку человека и, в частности, уже 
понимал, что молитва, действительно, имеет некую немалую силу и 
оказывает влияние на судьбу человека. И как –то я подумал о следующем: ну 
вот живёт какой –то человек, который  хочет добиться не чего –то денежно – 
имущественного - властного и т.п. для себя, а чего - то поистине важного для 
людей, но его собственных духовных сил для этого его порыва или малых 
мечтаний явно не достаточно. И я подумал: а что будет, если он попросит дух 
как – то так: я готов –хочу ради людей пожертвовать тем то и тем, но дай мне 
силы, чтобы свершить нечто важное для людей? 
   Мысль показалась интересной и я решил попробовать представить какая же  
это могла быть, к примеру, молитва, не подозревая, конечно, того, что 
произойдёт при этом написании.  
   А произошло  при написании слов молитвы следующее. Я как бы сам из 
простого экспериментатора, с любопытством наблюдающего –изучающего  
некий внешний для него процесс, не очень –то уж имеющий  к наблюдателю 
какое –то слишком сильное отношение (хотя наблюдатель и мечтатель по 
некоторой незаметной внешне сути), вдруг неожиданно для себя превратился 
в того самого человека, который и обращался к чему –то  Высшему  с 
некоторым самоотверженным (очень самоотверженным – видимо именно 
этот настрой и вызвал то, что произошло  в процессе написания молитвы – не 
могу демонстрировать уровень этой самоотверженности – неудобно) 
желанием. 
   Переход из простого наблюдателя в конкретного «просителя» Высшего о 
помощи произошёл, видимо, и потому, что слишком велика была  духовная 
силы писавшихся  слов, которая переполнила меня каким –то небывалым в 
ощущениях огнём. Возгорание организма происходило в какой –то момент 
предельно стремительно и оно было такой силы, что я просто упал со стула 
на пол, ибо не было физических сил не стоять – не сидеть. Причём мою грудь 
буквально разрывали ... рыданий от неведомо откуда взявшихся сверх 
огненных для меня чувств. 
   Чуть придя в себя, я попытался дойти до ванной, но по дороге меня свалил 
ещё один порыв – взрыв огненных чувств. А потом произошёл – уже  в 
ванной и ещё один порыв, но уже чуть слабее первых двух и я удержался на 
ногах за что –то ухватившись. 
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   Вот такой был эксперимент с молитвой – просьбой к Высшему, которая 
пусть и начиналась не как шутка, но  не очень то серьёзно - как любопытство 
исследователя с мечтательным устройством сознания. 
   Уже много позже я понял (даже и не в момент первой встречи с 
руководителями секции в 1999, когда Мысле – Собеседник назвал явление 
произошедшее при написании молитвы – полуозарением), что фактически я 
волей – неволей дотянулся до чего –то предельно высокого. И «шутка» стала 
предельно серьёзной – дух принял просьбу несовершенного человека и с тех 
пор помогает ему в его творчестве (по меньшей мере в каких –то элементах 
этого не признанного официально в обществе, но признанного духом 
творчества). И хотя данный человек, может, был бы и рад в последствии 
высказаться о   своей просьбе как –то так: «погорячился - домечтался», но 
неудобно перед Духом Братства, для которого порой каждый, даже и совсем 
несовершенный, земной помощник очень нужен, чтобы хоть как то с его 
помощью помочь миру.   
   Да и нельзя Друзей бросать в бою, тем более в духовном бою, фактически 
за спасение планеты, который ведёт Легендарное Братство –вот и приходится 
пытаться хоть как –то инициировать не инициируемые  (хотя думаю лишь на 
первый взгляд не инициируемые) элиты России 
    Этот эпизод с молитвой (безусловно, измерительные параметры человека в 
этот момент зашкаливали и это высшее состояние могло быть в этот момент 
очевидно легко проявлено - измерено), как раз и поясняет мой 
реинкарнационный эксперимент, который произошёл уже после завершения 
деятельности секции в организационных формах. 
   Да, в моих личных мысле - восприятиях   проявлялись такие персонажи 
далёкого прошлого, которые назывались личностями моего духа (пусть как 
бы личностями моего духа), среди которых были и известные в истории. 
Тоже самое касалось и восприятий о личностях той  женской части моего 
духа, которая в мысле - восприятиях казалась сложной (сложной и потому, 
что много воплощений у духо – человека и значит личностей 
противоположного пола, и потому что порой, даже если он воплощается 
вместе с единственной душой, то свыше его –их всё равно сопровождает 
предельно близкая – по крайней мере, согласно данных ощущений – и 
человек должен научиться отличать даже и такую  тончайшую разницу ) 
единственной для моего духа. 
    Да, те и другие  мысле – восприятия (и об известных мужских личностях, и  
о связи с ними известных женских) казались мне порой (даже при моём 
понимании, что эти ощущения я не выдумываю – они реальны)  слишком уж 
невероятными. 
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   И в какой-то момент я понял (видимо, памятуя и об  эксперименте с 
молитвой), что можно для проверки и этих сверх невероятных для меня 
восприятий – предположение провести доказательный (может быть 
доказательный) эксперимент. Ведь если я действительно являюсь личностью 
того духа, который был и в конкретных давних личностях (трагических 
судеб) воплощён со своей сильнейшей женской частью духа – единственной, 
то значит сердца должны даже и через столетия чувствовать своё единение. 
   Да, именно, я подумал, что можно попробовать, как бы в своём 
воображении, прикоснуться своим сердцем  к сердцу давней исторической 
личности и посмотреть какова будет реакция у моего сердца. Ведь если оно 
никак не отреагирует, то значит услышанная по некой телепатической связи 
информации о близости двух душ, скорее всего, ложная. 
   Кого я выбрал для этого эксперимента? Конкретно, конечно, не скажу (хотя 
и надо будет, наверное, сказать до своего ухода – для того, чтобы будущие 
мыслители могли бы до разгадать эту загадку, если захотят), но это были две 
женщины. 
   Причём – «плохие» (по своему  историческому поведению) женщины из 
прошлого. Одна из них мне уж совсем никак не нравилась, хотя она и была 
весьма известной в истории. Соединение  реинкарнационное моей прошлой 
личности с ней моему обыденному сознанию казалось уж совсем 
невероятным – невозможным. 
    Вторая женщина тоже не нравилась, но всё же поменьше. И  соединение с 
ней, пожалуй, и можно было бы допустить, но лишь теоретически. 
   Итак, эксперимент с первой «плохой» девочкой из прошлого в какой –то из 
дней 2008 года (?) начался с моего некоего снисходительного к себе самому 
скепсиса. И этот скепсис был весьма опрометчивым, хотя, видно  и он был 
нужен для того сверх шока, к которому привёл эксперимент. 
   Да фактически повторились ощущения эксперимента с молитвой, к 
которым добавилась ещё и собственная  боль сердца. Не физическая боль, а 
боль духовная. Но, наверное, и не только боль моего сердца была в этой 
боли, но, в первую очередь (хотя возможна ли тут какая –то очерёдность-?) 
боль сердца давней «плохой девочки». К чему это привело для данного 
человека, кроме личного шока и боли сердца? К тому же, что было в момент 
написания молитвы – фактически рыдания сотрясали земного человека..... 
   Вот тебе и «плохая девочка».... Если огонь любви такой «плохой девочки» 
настолько огненный – настолько воспламеняет сердце, что его почти 
невозможно выдержать земному человеку, то, значит, этот огонь женского 
сердца фактически божественен и способен одолеть на земле любые 
препятствия. Сердце  этой «девочки» из прошлого Европы показало 
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огненную силу своей любви русскому (к русскому) человеку. И этот факт 
(рассказ об этом эксперименте) тоже можно подтвердить на полиграфе. 
     И в условиях сегодняшней ненависти элит Европы к русскому человеку - 
это восприятие, фактически, обличающее недуховный уровень элит, 
захвативших власть над Европой. 
   Шок от этого эксперимента (сопровождавшийся в последствие и 
определёнными телепатическими восприятиями – пояснениями) был 
настолько велик, что я далеко не сразу решился на 2-й эксперимент с другой 
потенциальной личностью единственной (сложной единственной) для моего 
духа. 
   Во втором эксперименте по проверке близости к своему сердцу «плохой» 
(уже русской) девочки из прошлого у меня уже не было элементов скепсиса 
(может быть и в первом очень то и не было – лишь какое –то приближение – 
малое недоверие к своим ощущениям, но не полное недоверие), а был чуть – 
чуть уже настороженный настрой от возможного приближения болевого 
шока сердца. 
   Возможно эта настороженность немножко (а может быть и много) ослабила 
этот шок. Но всё произошло точно так же как и в первом эксперименте.  
    Лишь он был немножко меньше по некой «амплитуде». Но была та же 
боль, тот же огонь и то же приближение к ... рыданию. 

!? 
   Что означали для меня эти эксперименты? Они означали, что факт близости 
моей души к данным «плохим девочкам»  (строго говоря, и личности тех 
«мальчиков» тоже многие  назовут сегодня плохими, но не все) из прошлого 
фактически установлен. Хотя и  важна была бы перепроверка эксперимента 
другими людьми. Будет ли, хотя бы у кого –то из экспериментаторов, такое 
же возгорание  и такая же боль? 
    Установлено ли в ходе этих экспериментов, что эти женские личности -  
духовные – сердечные части моего женского духа моей духо – 
индивидуальности? 
   С учётом тех телепатических восприятий – пояснений, что я слышал 
(невозможно подделать как подобные ощущения сердца, так и признание 
женской души в любви ... к земному человеку – правда из - за  признаний  в 
любви такого рода, наверное, немалая часть мира  впадает - впадёт в 
ненависть в таким любящим даже и на земле, не понимая того, что надо не 
завидовать чужой любви, а завоёвывать свою) фактически можно говорить, 
что связь установлена.  
   И всё  - таки есть, на мой взгляд, и ещё один важный момент. Какой? 
   Возможно, что такие исторические души – сердца могут открыть - показать 
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свою силу духовной любви не только тому земному человеку, с которым 
являют единый духовный союз. Но и кому - то ещё.  
   Кому ещё? Ну, каким – то, видимо, лишь самым своим наиближайшим 
душам. Защитникам этих душ в прошлом, своим духовным учителям и т.п. 
   Так что, несмотря на такой шокирующий – болевой для сердца 
эксперимент, тема изучения реакций сердец через столетия должна 
продолжаться. 
   Однако сам я после тех двух  сердечных экспериментов не решился на 
дальнейшие эксперименты, в том числе и потому, что нет ответа на вопрос: а 
что делать земному человеку с таким знанием о своей сердечной 
взаимосвязи?  
    Как дальше жить в условиях наших с таким знанием?  Ведь у людей, 
живущих на земле,   есть семьи. Есть свои земные привязанности и т.п.  Как 
совместить небесные восприятия земного человека  (признания небесной 
души – такой душой может быть даже и душа земного человека, которые 
будут болезненны для земных родных живущего на земле) с нашей 
действительностью? 
   И всё - таки до конца жизни надо бы попробовать проверить и другие 
восприятия  о прошлых жизнях с помощью далёких женских сердец. 
Возможно, что такие эксперименты – восприятия – это в принципе тот 
будущий механизм общения (напоминающий интернет, но «интернет» 
духовный, в который войти могут лишь огненно – любяще настроенные друг 
к другу и к миру в целом люди -  души – этот будущий  безграничный «духо 
–интернет» - антитеза сегодняшнему  интернету ненависти и раздражения 
пользователей и друг другом, и миром в целом) представителей земного мира 
со своей небесной частью – роднёй. Ведь не обязательно проверять тему 
именно личной любви – сердца могут общаться между собой, по – видимому, 
на любую тему. Но именно сердца в огненном настрое, а не что – либо  
заменяющее сердца или огненный настрой. 
   Знание о боли сердец наполняет меня сегодня и сочувствием к тем же 
европейцам, украинцам, американцам, да и к нам самим, убивающим сегодня 
предельно родных для себя людей. 
    Ведь даже «простая» неверность одних душ по отношению  к своим 
ближайшим наполняет историческую душу великой  болью. И   она несёт – 
ощущает эту боль веками.  
    Так  что же чувствуют  души тех личностей, которые убивали личности 
бого – людей, к которым наиболее близки сегодня, несмотря на наши 
суммарные грехи,  именно русские, если говорить о неком народном 
масштабе? 
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   И ещё скажу одну предполагаемую истину, понятую мною при 
размышлении о любви  душ, о любви единственных, да и самых «обычных» - 
внешне не исторических  земных мужчинах  и женщинах, не знающих какая 
главная личная цель любви духо – человека, идущего к своей единственной – 
единственному через время и пространство? 
   Главная личная цель каждого воплощения – хоть что –то свершить (при 
главном устремлении – любви к родине  и человечеству в целом) для своей 
любви. В идеале что –то самоотверженное, что –то жертвенное, независимо 
от того, находятся ли единственные  в семейном союзе или не находятся. 
Именно вот эти самоотверженные – самопожертвенные деяния – поступки 
ради своей любви (впрочем, и ради иных любовей – и родины и человечества 
в целом – великое счастье, когда единственные сражаются за родину и 
высоту человечества солидарно) и становятся мало – помалу (частички 
памяти духа к частичке) высшим капиталом духа – души человека. Той 
болью  и восторгом сердца, который делает дух человека в пределе, видимо, 
действительно, бессмертным. 
   Так поясняла свою любовь к личностям моего духа душа единственной, 
уверявшая исследователя (см. рассказ «Брошенная перчатка» и т.п.), что он  
очень часто жертвовал в своих далёких личностях многим, даже и жизнью, 
ради своих «плохих» девочек. И эти исторические  «крупицы»  
самопожертвования – самоотвержения  и стали для сложной женской души 
тем огненным притяжением – той великой болью памяти, которую она и 
передала простому исследователю – обычному русскому человеку. 
   Но, зная свои собственные недостатки и слабости, думаю, что простая 
«плохая девочка» с небес всё таки преувеличивала достоинства 
несовершенного  человека и не обращала внимания на плохие. 
   Но может быть так и надо? Может быть, и в этом сила Любви? Может 
быть, только так можно проложить Дорогу в небеса для всех хороших и для 
всех плохих ... русских? И не русских тоже? 

..... 
   Совершайте, русские, самоотверженные – самопожертвенные деяния ради 
своих любимых  и ради своей Родины, и ради своего человечества не только 
на СВО. Совершайте в реальности обычной мирной внешне жизни. 
   Постигайте Любовь Русской Души ко всем народам мира. Почувствуйте 
боль Русской Души от происходящего в мире.  
   Пусть эта суммарная боль сердец – завоёвываемая нами Истина - 
завоевываемая  боль сердец станет нашей общей дорогой к бессмертию. И 
возможно,  приближение к этой Русской Боли поможет очнуться сердцам 
Запада, и Америки до применения ядерного оружия. 
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   И потому надо усилить свою любовь к этим народам максимально, чтобы 
уберечь мир. 
   Думаю, что об этом просит русских и та самая «плохая» европейская 
историческая девочка – француженка, которая предельно шокирующим 
образом призналась в любви к простому несовершенному русскому нашего 
времени. Возможно, именно постижение таких связей между русскими и 
французскими сердцами может уберечь нас от «необходимости» обмена 
военными десантами и термоядерными ударами. 

.... 
   А в моём тогдашнем (конец 2007  - начало 2008 г.г.) восприятии мыслей 
извне (это были разные состояния, когда очевидно, что мысль проявилась не 
благодаря обыденному сознанию, которое  о подобной мысли не ведает) 
было и немалое удивление –«заработало», был от некоторых восприятий 
восторг, была и настороженность, ибо мало ли что по «мысле – почте» могут 
прислать. Но, наверное, главное – был некий исследовательский настрой – 
разобраться со всем этим. 
   И, вероятно,  я сделал ошибку, став слишком рано посвящать О.С. в мысли 
«с небес», который забыл о том, что в самом начале моего знакомства 
руководителями секции, Мысле –Собеседник сказал, обращаясь ко мне: 
«И ты можешь как Люба» (уже и в этом была особая подсказка об особой  
связи двух душ, но тогда её никто, разумеется, не понял), имея в виду её дар 
дистанционного собеседования. Возможно, многое пошло бы по другому, 
если бы я не стал ему демонстрировать некоторые свои восприятия. Но 
может быть и нет. Ибо секция в тот момент всё таки хотя частично и  
утратила без Л.П. свой потенциал, но очевидно была не готова использовать 
имеющееся знание наступательно – с целью мощного просвещения элит и 
опережения негативных событий.  

..... 
   8 августа 2008 г. в 6 утра я, дежуря, в своём подвале, услышал, что 
одурманенные расстреливают мирных жителей Цхинвала, наших 
миротворцев, сёла Осетии из градов и танков. 
   Возмущение моего духа было настолько велико, что возникло буквально  
огненное состояние и в этом состоянии я решил написать обращение к 
народу Грузии. И причём само собой родилось решение писать не от себя, а 
от Старца (всё -таки руководителем Братства   святых – великих душ я тогда, 
кажется Мысле – Собеседника руководителей секции ещё не называл ). 
   Возможно, если когда – нибудь в будущем замерят силу воздействия, то 
она кажется максимально сильной из всего, что я (не я) написал. 
   Слова текста фактически соединяли защитников Осетии со святыми .... 



73 
 
Грузии. 
   В тексте было и прямое  обращение к женщинам Грузии и совет – просьба 
незамедлительно отдать внутренний приказ мужчинам вернуться домой. 
   Позже, когда я перечитывал  написанное, мне порой казалось, что текст 
равносилен тому, что встал над Кавказом какой –то великан и стал   
огромной метлой сметать все наступающие на Осетию танки, грады и т.п. 
   Думаю, что этот текст важнейший пример того, как порой надо действовать 
лидерам нашей культуры – литературы – искусства в момент, когда 
бесчеловечность демонстрирует свою натуру. 
   Но это пример и того, как надо действовать всему народу – надо мощно 
вызывать – проявлять в себе все высшие силы Русского духа и 
соединяться с высшим  духом  - святыми – с высшими достижениями 
культуры – искусства того народа, чьи оголтелые потеряли духовную 
связь со своими святыми. 
    Трагедией этого великого (не стесняясь на этот раз говорю, ибо убеждён) 
порыва сердца простого человека, соединившегося вдруг с некой великой 
духовной силой, была в том, что враг всё - таки отомстил.  
    Как? В том числе и тем, что порыв совпал, по - видимому, с немалым 
дистанционным воздействием врага, оказанного  на моего старшего 
соратника и его земных консультантов, в результате чего Олег Сергеевич 
(оказавшийся без духовной защиты своей жены – Любови Павловны) и 
сказал свои страшные для него самого, для нашего дела и даже для родины 
слова: « Я тебя...». 
   Но я по прежнему рад тому, что  даже и эти слова не умалили моего 
почитания моего старшего соратника, любви к нему. И возможно, именно и 
этот факт помог мне в дальнейшем продолжать идти к цели – к 
Планетарному Ковчегу для всех  народов мира. И бесконечно, напоминать 
родине, что спасительное знание, способное уберечь родину и мир от 
пролития большой крови, хранится и  в научных работах участников 
междисциплинарных конференций. 
   Написал текст – обращение Высшего Старца к Грузии я буквально за час 
(автор - Володин тоже был придуман мною, как до этого и другая 
многочисленная команда придуманных надёжных литературных друзей – 
авторов философских сказок, которые никогда меня не предадут, чтобы со 
мной не произошло – они не предадут так же, как и те души о боли сердец 
которых  я рассказал выше), а затем вызвал в свой подвал нашего Гошу 
Урушадзе и попросил его разослать обращение в Грузию (и не только), с 
полсотни адресов у меня было. 
   И ответный междисциплинарный «удар» русско –грузинского сердца 
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последовал уже после обеда 8 августа 2008 (а буквально через 2-3 дня власти 
Грузии перекрыли интернет, но было уже поздно). И я до сих пор убеждён, 
что этот невероятный текст, разосланный в тысячи адресатов, помог 
сильнейшим  духовным образом обернуть ситуацию вспять в считанные дни. 
Вкупе,  конечно, с воинским – духовным подвигом (или – пусть текст вкупе) 
осетин и русских. Обернуть, разумеется, не потому, что я его написал, а 
потому что сумел принять на себя высший огонь и перелить Его в простые 
русские слова.  
   Кстати, в момент, когда психоз в отношении Грузии охватил уже Россию я 
тоже, на мой взгляд, написал очень сильное произведение (авторы его тоже 
были придуманы – Амелина, Мамакаев...), насыщенное любовью к Грузии. И 
мне кажется, что оно тоже помогло умалить тот давний психоз, не красивший 
россиян – и с тех пор мы к нему не приближались. 
   Но умалить общемировой психоз можно (если ещё можно)  лишь с 
помощью того знания, которое мы изучали в междисциплинарной секции и 
которого так боялось (как бы чего не сказали наверху) руководство Общества 
«Знание» того времени, а многие бояться и по сей день. 
   И это общее не мужество привело к сегодняшней ситуации с термоядерным 
«приближением». 
   Так что, Светлана Михайловна, надеюсь на Вас – на то, что 
засвидетельствуете более – менее публично факт того, что наша – Ваша 
Люба умела разговаривать с Легендарным Братством, которое пыталось 
максимально помочь России познать те истины  о человеке, которые 
могут спасти мир от катастрофы. 
   Надеюсь, что ещё могут. Моё интуитивно – духовное ощущение (хотя оно, 
конечно, условное, но всё же), что до следующего усиления общемирового 
психоза года два, может чуть больше. И если за это время Россия мощно не 
отреагирует на великие советы и имеющееся у неё знание о человеке, то 
трагедия усилится на порядок, а то и больше. 
   И потому, считаю, что ведающие о спасительном знании должны всеми 
имеющимися у них силами заявить о нём именно  сейчас.  
    И важнейшим заявлением должно стать свидетельство тех участников 
междисциплинарной секции учёных, кто не разлюбил Любовь Павловну и 
Олега Сергеевича, о том, что они мысленно собеседовали  с легендарным 
Братством Сергия - Акбара и доводили советы Братства до многих 
влиятельных людей России (до Примакова, Абдулатипова, Лебедя, 
например). 
   И хочу, чтобы ещё раз  Мудрость оценила вклад Олега Сергеевича в дело 
развития знания о духо – человеке. 
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Вопрос к Мудрости, 5.05.2024: 
    И всё  - таки, как можно оценить деятельность Олега Сергеевича  и его – 
нашего, не очень то состоявшегося, Отряда, члены которого, как мне хочется 
верить, всё - таки, видимо, выполнили свои индивидуальные задания. И в 
неком смысле стали отрядом на уровне духа – некой духовной мысле – 
формы? 
    Так ли это или всё же оценка действия секции неудовлетворительная, 
удовлетворительная...? 

Ответ Мудрости, 5.05.2024, 12:55-13:15: 
   «Наши друзья, Мы не можем выставлять оценки в данном случае, ибо 
междисциплинарное действие ещё не завершилось. Не завершилось и 
потому, что целый ряд участников секции продолжает трудиться на земле 
и ещё может многим помочь общему делу. 
     И Мы надеемся и будет надеяться до последнего, что дух участников 
секции будет слышать Дух Мудрости и воспринимать мысли с высот, пусть 
и не очень осознавая это своё восприятие. И тем самым действительно, 
даже при разобщённом действии каждого из вас придёт время, когда многие 
участники коллектива станут очевидно взаимосвязанными неким высшим 
действием – порывом – устремлением к Новому миру, к Новому Человеку. К 
Вершине знания  о человеке.  
    И такая была изначальная задумка – если провалится коллективное 
действие, то воины должны были свершить свои высшие  задания таким 
образом, чтобы соединиться в единый отряд в духе. 
    Верим в соединение  вашего отряда и с другими эволюционными отрядами, 
ибо и они, во –многом, не сумели стать предельно боеспособными духовными 
единицами  - коллективами, но так же как и вы выполняли свои действия 
коррелированно друг с другом. И тем самым каждый эволюционный отряд 
содержит в себе  самом такие факты – данности, которые являются 
утверждениями реальности духа -   реальности многоуровневого сознания 
человека. 
   Что касается твоего старшего соратника, то его деятельность может 
быть оценена Нами уже и сейчас. 
   Эта деятельность титанического уровня, ибо таков замах – размах – 
масштаб тем междисциплинарной секции, которые фактически были 
даны вам как направления действия – с Самой Вершины Духа. 
   И потому, то, что осталось от активной деятельности руководителей 
секции должно быть бережно сохранено для потомков. И для того, чтобы в 
последствии человечество увидело тот момент, который мог бы спасти 
мир и от сегодняшних тяжких, и от последующих, если бы россияне были 
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более духовны, более чувствительны, и менее заражены Западом, в то 
время, когда были живы лидеры вашей секции. 
   И всё - таки эти возможности восхождения к духу в то время – начало 
2000 - х были в известном смысле условны. 
   Виделось Духу, что ни секция, ни другие коллективы не дотягивают – не 
вытягивают высшую ноту, способную пробудить сознание  элит в то время. 
    В известном смысле слова и по этой причине ушли руководители секции, 
ибо их дух был нужнее уже и для других важнейших целей. 
    Твои восприятия реинкарнационного толка в отношении руководителей 
важны, и всё же сейчас не время придавать им слишком большую 
значимость.  
   Давно пора познать главное, именно то, что ты связываешь со 
статьями, посвящёнными объективации сенситивных способностей 
человека. 
   Что до Мозаики, то мы сожалеем, что твой голос не услышали титаны 
ни вашего коллектива, ни иных коллективов, ибо мозаичное строительство 
– это основа того Неведомого Чуда, которое постулировалось как нечто 
спасительное для человечества веками. 
    И пришла пора узреть эволюционным коллективам в своих  нынешних  
малочисленных составах те факты, которые приводишь и оценить их 
вероятность – не вероятность. 
   Именно эта их оценка и будет максимально связана с Нашей оценкой, 
которую будем обязаны выставить и каждому коллективу, и каждому 
лидеру каждого эволюционного коллектива.  
   Не пугаем этой оценкой, но говорим  о том, что проход в будущее для всех 
лидеров более сложен, чем для рядовых  исполнителей, чем для обычных 
россиян. Велика сегодня как никогда ответственность оставшихся ещё в 
духовном бою участников эволюционных отрядов. 
   Должны дать оценку твоим мыслям, хотя бы  о Мозаике – не могут 
отмалчиваться далее. Вот таково Наше настоятельное не требование, но 
пожелание, но Совет. 
   Можете отринуть его, можете прислушаться. Каждый решает сам.  Но 
пусть при этом решении каждый вопросит своё сердце о главном – об 
отношении сердца к истине о Мозаике: действительно ли Дух с 
помощью высших творцов человечества и сердечной духо - энергии 
народов создал нечто Единое, равное Планетарному Ковчегу для всех? 
   Ещё есть момент, когда можно остановить всемирное бедствие, 
заявив о своём отношении к Великой Теме – Великому Утверждению о 
Единении всего человечества. 
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   Но время такой спасительной возможности всё - таки истекает. И 
потому торопитесь, друзья, ответить на главный вопрос» 
 

3. Чужая Россия, которая ждёт... 
Чужого, не ведая о том, что Он будет 

из того самого Братства Великих Душ, 
Послов которого Россия умалила 

.... 
«Никогда не следует зазывать людей на 

 свой двор. Даже большие Учителя переполняли 
чашу обращения, опасаясь, что Учение останется 
не переданным... Но удивительно наблюдать, как 

восходит невидимый посев. Сколько раз осмеянная  
Книга была выброшена, чтоб достичь правильного 

понимания. Также сожжение сочинений  
способствовало их укреплению. Не гонения, но  

признания следует остерегаться...» 
Агни Йога, 231 

.... 
   Не слышал, чтобы руководители междисциплинарной секции, что –то 
говорили о таком явлении как Приход, несмотря на то, что в моей первой 
книжечке была всё таки обозначена загадка от Ванги о каком –то 
неизвестном «Восьмом», которое я в последствии всё таки 
«идентифицировал» с духом Сергия – Акбара – Майтрейи. 
    Предположил я и то, что для того, чтобы попытаться спасти мир в 
нынешних условиях, мало прихода даже и самого гениального человека. Ибо, 
во первых, все религиозные народы ждут лишь своего вестника, который 
прибудет, в первую очередь,  для спасения их самих.  
   Во – вторых, такого вестника,  не оценят – не поймут в нынешнем 
заражённом мире. Ведь почти все СМИ,  если и не захвачены полностью 
системой Зла (зло – это невежество), но контролируемы теми элитами, 
«питающимися» от рекламы, которым никакие приходы никаких вестников, 
утверждающих Благо для всех народов,  не нужны – чтобы не дай бог не 
подорвали их авторитет и возможность дальнейшего безбедного 
существования. 
   Мы с Вами, Светлана Михайловна, видели и в наше время великих с моей 
(с нашей-?) точки зрения вестников Истины о человеке (того же Крикорова, 
Швырёва, Лисина, Акимова...), но их почти никто не слышал, а многих  
просто не принимали всерьёз. 



78 
 
     Так что я всё - таки сторонник  того, что в главном ожидаемый вестник – 
это некая квинтэссенция духа – творчества фактически всех и эволюционных 
коллективов, и самостоятельных исследователей, утверждающих реальность 
духа и вместе с этой реальностью и высший смысл бытия, который один для 
всех  представителей человечества.  
   Таким образом большая часть «малых» вестников уже давным - давно 
пришла и даже  успела уйти, кто –то приходит сейчас, а кто – то  – ещё 
придёт в ближайшем (в течении 20-30 лет) будущем.  
   Все они принесли или ещё  принесут кусочки Истины о той Самой 
Мозаике, реальность которой  подтвердил  Мысле- Собеседник 
руководителей междисциплинарной секции учёных Общества «Знание» РФ. 
   Но, наверное, тот кто придёт в будущем – в самый критический для мира 
момент, принесёт какой –то очень яркий кусочек этой Самой, утверждённой 
Духом Братства, Мозаики.  
    И тогда в Едином объединится всё предыдущее, принесённое «малыми» 
вестниками Истины. И такое объединение и будут способны увидеть элиты и 
может быть успеть остановиться у последней черты. 
   Но, правда, чтобы деяние будущего вестника (нынешние не успели – не 
смогли отреагировать на идею Мозаики и мир вынужден заплатить за это не 
деяние – и из – за духовной  слабости равнодушия к Истине всего общества  -  
большой кровью, но впереди может быть и большая) могло оказать на мир 
элит спасительное,  просветляющее действие, надо всем оставшимся на земле 
участникам эволюционных, междисциплинарных  коллективов продолжать 
поиск частей (частиц, частичек) Мозаики. И соединять их воедино. То есть, 
надо продолжать выполнение того, что не сумела сделать 
междисциплинарная секция, «родившая» всё - таки «своего» академика, 
которая может замолвить за Братство Старцев – Великих Душ нужное 
«словечко», хотя бы и тем, что признает способность  земного человека к 
дистанционному собеседованию с духо – человеком  за счёт возможностей 
своей психики – духа. 
    И  может быть это «словечко» ( в условиях малого интереса нашей 
философии к идее реальности Духа, создавшем Планетарную Мозаику 
Знания, преодолевающую все антагонистические границы) тоже станет 
важнейшим – ярчайшим «кусочком» Мозаики Сутевого Знания о Человеке. 
    Так что я, Светлана Михайловна, больший сторонник всё - таки некоего 
Единого Деяния буквально тысяч вестников - учеников Великих Душ – 
строителей Планетарного Ковчега  - Мозаики, ибо лишь таким образом 
можно объяснить тот факт, что все ждут кого – то «чисто своего». 
    И всё таки и по линии Мудрости Востока ( что для нас должно быть 
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особенно важным ) есть очень не заурядное предвидение, содержащее 
важную точку отсчёта (возможно точку отсчёта, ибо всегда может быть в 
таких точных обозначениях некий символизм), конкретный  год начала 
событий. 
  . Так что, возможно, всё - таки именно этот потенциальный вестник, 
обозначенный по линии Мудрости Востока, внесёт в мир какое – то 
спасительное разъяснение, но лично я думаю, что всё - таки этим 
разъяснением может быть лишь что –то предельно ярко, доказывающее 
Явление Общего Духовного Строительства всех высших творцов народов. 
   Но даже и такого потенциального вестника могут скорее всего как –то 
услышать лишь в самый переломный и страшный момент для мира, когда 
чувствительность людей повысится (хотя и очень бы не хотелось доводить 
ситуацию до этого последнего момента), когда лидеры государств очевидно 
не будут справляться с ситуацией. 
   Не очень верю в то, что мир выйдет из всё углубляющегося кризиса без 
признания  деяний Мудрости, в том числе деяний послов Мудрости Востока, 
принесших России в дар Учение Мудрости и великие картины. Без признания 
Братства Великих Старцев – Великих Душ, от которого пока мировые  элиты, 
если и не шарахаются, то никоим образом не демонстрируют желание 
понять, что же утверждает Мудрость. 
   Но, что можно сделать – сказать человечеству в последний момент, чтобы 
изменить катастрофическую ситуацию? 
   Для меня это загадка, моего воображения не хватает. Но вот если для 
такого  будущего вестника  - лидера подготовить нужные оповестительные 
мероприятия, то может быть его сумеют услышать и в последний момент. 
    Может ли им стать наш президент? Теоретически может, но для этого ему 
всё - таки самому надо понять истину о Братстве, помогающем всем народам, 
и обратится ко всем народам с пояснением великих истин о смысле бытия, 
которые так или иначе увидели тысячи мыслителей России. И, 
соответственно, максимально скорректировать действия России, с учётом 
этих открытий.  
   Но, к сожалению, очень сложно сейчас президенту услышать об этих 
истинах, хотя если женщины будут продолжать молиться за то, чтобы он 
принимал – находил по ситуации максимально спасительные решения, то 
возможно всё. Очень радует, что президент делает практические шаги к 
рождению новой элиты – верится, что эта элита успеет понять великую 
истину. 
   Я порой, заглядываю в интернете на всевозможные оповещения о будущем 
Приходе, сверяя их со своими ощущениями – оценками – предположениями, 
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тем более, что мой  старший товарищ – Швырёв Юрий Афанасьевич, 
изучал предвидения Нострадамуса и даже перевёл их своим творческим 
чутьём поэта.   
    Недавно попалось  в интернете очередное, незаурядное размышление о 
Приходе: 
    «...Среди множества давних предвидений о будущем фактически лишь 
Нострадамус назвал год, связанный с приходом Короля Ангамуа..  
Ангамуа – ангел мой16... Король Ангел мой... – это и есть Белый царь.... А 
1999 год – некая точка отсчёта, но с учётом ряда иных предвидений всё, 
что будет происходить с Белым царём будет происходить в этом 
десятилетии... 
   Белый царь и Махди – это именование одного человека. 
Махди – это великий человек, которого пошлёт пророк Мухаммед, чтобы 
прийти в этот мир и взять власть в свои руки... 
   И все мусульмане должны будут объединиться под знамёнами Махди. 
Самое удивительное во всём этом,  что сам Пророк Мухаммед сказал, что 
Махди не будет мусульманином. Он будет из чужого племени... 
   Также говорят буддисты, что придёт Майтрейя, он придёт со своим 
воинством, со своими соратниками. 
   И это небесное воинство будет неуязвимо. И они возьмут власть в свои 
руки очень быстро. И объединят мир по законам мудрости.... 
   Судя по всему, Нострадамус его очень любил, т.е. глядя в будущее, видя 
какие дела будет вершить этот человек, как это всё будет происходить... 
Нострадамус понимал, что будущее в руках этого человека. Но опять таки, 
Нострадамус, не говорил, что этот человек будет каким –то политическим 
деятелем или военачальником. Нет! Он прямо сразу сказал, что этот 
человек будет посвящённым в тайны ... Шамбалы. Он был посвящён в 1999 г. 
И после этого спустя некоторое время он завоюют весь мир....  
(Евг.: не думаю, что этот перевод верен- не зачем Братству завоёвывать мир в 
первом смысле этого слова, а вот достигнуть мира убеждением – это да) 
Елена Рерих в ответ на вопрос: когда это будет происходить?  - ответила: 
«Когда ваша маленькая дочка состарится – тогда всё это начнёт 

                                            
16 От Евг.: раньше имя этого короля переводили, как Король Ужаса. Как давно он стал «моим 
Ангелом» (mon ange) мне неведомо. 
   Но если допустить это значение, то тогда в этом случае можно предположить, что французский 
пророк в своих ощущениях мысленно как раз и разговаривал с Руководителем Братства Старцев 
– Великих Душ – Высшим Ангелом – Архангелом. 
    Если предполагать деление духа в его случае, то мог разговаривать и со своей высшей частью 
духа. И в этом случае высшую часть духа можно именовать Ангелом. 
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происходить». Она писала это в конце 30 – х годов, но сейчас ещё есть люди, 
которые родились в 38 -м, 39-м, 40 –м. Но сейчас уже практически их не 
осталось. Почти все поумирали. Так что время близко, дорогие друзья. 
   И как раз все пророки говорили, что придёт Белый Царь, который создаст 
Новый Мир (Евг.: думаю, что это именно дух Сергия – Акбара – Майрейи, 
имеющий многочисленных учеников во всём мире), основанный на 
справедливости, на любви, на взаимоуважении народов, где не будет войн, не 
будет различных государств, будет единое государство Земля. 
   И будет править справедливо, получит из рук богов бессмертие. И его 
люди будут бессмертны. И будут править на протяжении минимум 300 
лет.... 
   Елена Рерих говорила очень интересную вещь. Она говорила, что этот 
человек – это воплощение  Николая Рериха. Николай Рерих вернётся, чтобы 
стать Царём мира. То есть Шамбала именно на него возложит эту ношу... 
   Елена Рерих сообщила Фосдик, что Николай Рерих родится в России в 
1974 году...» 
    Каким образом дух Николая Рериха проявит себя в новой личности в новой 
действительности – для меня пока загадка17, хотя и нельзя исключать участие 
                                            
17 Как могут соединиться в одном человеке многие? 
Или именно и придут каким –то образом многие, не зря Ванга говорила, что «все святые сейчас 
спустились на землю» (а дух Сергия «...превратился в свет и шлёт – шлёт его людям»)? 
Может быть эти противоречивые предвидения о Приходе говорят ещё и том, что все приходящие 
будут связаны с Одним духо – бого Человеком, который превратился в свет и является 
Командиром – Руководителем Братства Святых. Возможно, противоречивость предвидений о 
Приходе умаляется и с помощью явления о реинкарнации. 
Но и ещё, возможно,  явление, которое умалит противоречивость. 
   Ведь, строго говоря, все духо –люди могут сконцентрировать в нужный момент свой дух на 
какой –то точке, каком –то человеке. Вероятнее всего (если использован такой принцип 
прихода духа Сергии – Акбара – Майтрейи, ибо Он Сам, как утверждается в источниках, 
руководит Сверху всем процессом  - процессами) именно на том, которого обозначила 
Фосдик, как личность духа Николая Рериха (предыдущего Посла Братства Святых – Великих 
Душ), родившегося в 1974. 
   Сам я столкнулся с удивительным феноменом, если я допускал, что всё таки мой дух 
(наблюдавший огненный шар, взаимосвязанный со своим духо – сознанием и  27 апреля 1997 и 
позже ) мог быть в каком –то персонаже из прошлого, то я при этом получал, как бы некий 
«привет» от этого персонажа. В знаковом поле смыслов меня окружавших, я вдруг начинал 
видеть знаковые корреляции с тем самым героем. Это всё таки не говорит однозначно в пользу 
реинкарнации, но всё же говорит в пользу того, что между земным человеком и духом 
далёкой личности формировалась какая –то неосознаваемая человеком связь, которая 
отражалась в элементах судьбы, проявляя нужные для сознания или даже формируя их. 
   Так  что может быть всё таки будет приход именно личности и духа Николая Рериха (или  и 
какого –то иного духо - человека), но поддержанного духом ряда духо – героев прошлого. Таким 
образом могут даже и в одном человеке проявить себя все перечисляемые в необычных 
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этого человека  в СВО, ведь во время начала сражения СССР с фашизмом 
сыновья Рериха обращались в российское посольство с просьбой отправить 
их на фронт. Слава богу, что не отправили.   
   Если весть от Елены Ивановны несёт прямой смысл, то потенциальному 
вестнику около 50 –ти, и по идее, он действительно должен в ближайшие 
годы предъявить миру что –то важное. И по идее мировоззренческое. 
   Есть среди наших политиков замечательные ребята, родившиеся в 1974 
(Хинштейн, Мирошник...), но пока непохоже, что они могут явить миру 
какое –то ярко отрезвляющее – просветляющее нас слово.  
   Это я и к тому, что  участники эволюционных коллективов должны 
помогать этому потенциальному Приходу с помощью своих действий по 
объединению Истины. 
   В этом плане очень интересная статья Данилевского в журнале, в котором 
опубликованы, Светлана Михайловна, наши с Вами статьи. Данилевский из 
позапрошлого века перекликается с нашим временем, показывая нам сегодня, 
что как в позапрошлом веке Европа воспринимала Россию искажённо, так  и 
сегодня: 
  «...Уроки истории никого не вразумляют. Россия, – не устают кричать на все лады, 
– колоссальное завоевательное государство, беспрестанно расширяющее свои 
пределы, и, следовательно, угрожает спокойствию и независимости Европы. Это – 
одно обвинение. Другое состоит в том, что Россия будто бы представляет собой… 
какую-то мрачную силу, враждебную прогрессу и свободе. Много ли во всем этом 
справедливого? Посмотрим сначала на завоевательность России. Конечно, Россия не 
мала, но большую часть её пространства занял русский народ путём свободного 
расселения, а не государственного завоевания.  
   Надел, доставшийся русскому народу, составляет вполне естественную область, – 
столь же естественную, как, например, Франция, только в огромных размерах, – 
область, резко означенную со всех сторон (за некоторым исключением западной) 
морями и горами... 
    На всем этом пространстве не было никакого сформированного политического 
тела, когда русский народ стал постепенно выходить из племенных форм быта и 
принимать государственный строй. Вся страна была или пустыней, или заселена 
полудикими финскими племенами и кочевниками; следовательно, ничто не 
препятствовало свободному расселению русского народа, продолжавшемуся почти 
во все первое тысячелетие его истории при полном отсутствии исторических наций, 
которые надлежало бы разрушать и попирать ногами, чтобы занять их место. 
Никогда занятие народом предназначенного ему исторического поприща не стоило 
меньше крови и слез. Он терпел много неправд и утеснений от татар и поляков, 
шведов и меченосцев, но сам никого не утеснял, если не назовем утеснением 

                                                                                                     
предвидениях о будущем прозорливцами разных народов. 
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отражения несправедливых нападений и притязаний. Воздвигнутое им 
государственное здание не основано на костях попранных народностей. Он или 
занимал пустыни, или соединял с собой путем исторической, нисколько не 
насильственной ассимиляции такие племена, как чудь, весь, меря или как нынешние 
зыряне, черемисы, мордва, не заключавшие в себе ни зачатков исторической жизни, 
ни стремлений к ней; или, наконец, принимал под свой кров и свою защиту такие 
племена и народы, которые, будучи окружены врагами, уже потеряли свою 
национальную самостоятельность или не могли долее сохранять ее, как армяне и 
грузины. Завоевание играло во всем этом самую ничтожную роль, как легко 
убедиться, проследив, каким образом достались 
России ее западные и южные окраины, слывущие в Европе под именем завоеваний 
ненасытимо алчной России. .... .» 
   Анализирует Данилевский и проблему того почему Европа не любит 
Россию: 
«... Европа не признаёт нас своими... 
....Европа видит поэтому в Руси и славянстве не чуждое только, но и враждебное 
начало... 
...видит крепкое и твёрдое ядро, которое имеет и силу, и притязания жить своей 
независимой самобытной жизнью... 
Надо не дать этому ядру окрепнуть... 
...Исторический инстинкт и заставляет Европу не любить Россию. Куда 
девается тут беспристрастие взгляда, – которым не обделена, однако же, и Европа, 
и особливо Германия, – когда дело идет о чуждых народностях? Все самобытно 
русское и славянское кажется ей достойным презрения, и искоренение его 
составляет священнейшую обязанность и истинную задачу цивилизации... Русский в 
глазах их может претендовать на достоинство человека только тогда, когда  
потерял уже свой национальный облик. Прочтите отзывы путешественников, 
пользующихся очень большой популярностью за границей, вы увидите в них 
симпатию к самоедам, корякам, якутам,  татарам, к кому угодно, только не к 
русскому народу; посмотрите, как ведут себя иностранные управляющие с русскими 
крестьянами; обратите внимание на отношение приезжающих в Россию матросов к 
артельщикам и вообще биржевым работникам; прочтите статьи о России в 
европейских газетах, в которых выражаются мнения и страсти просвещенной 
части публики; наконец, проследите отношение европейских правительств к России. 
Вы увидите, что во всех этих разнообразных сферах господствует один и тот же 
дух неприязни, принимающий, смотря по обстоятельствам, форму 
недоверчивости, злорадства, ненависти или презрения. Явление, касающееся всех 
сфер жизни – от политических до обыкновенных житейских отношений, – 
распространенное во всех слоях общества, притом не имеющее никакого 
фактического основания, может внедриться только в общем инстинктивном 
сознании той коренной розни, которая лежит в исторических началах и в 
исторических задачах племен. Одним словом, удовлетворительное объяснение как 
этой политической несправедливости, так и этой общественной неприязненности 
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можно найти только в том, что Европа признаёт Россию и славянство чем то 
для себя чуждым, и не только чуждым, но и враждебным....» 
    Да, сильную  - поучительную статью отыскали  журналисты в 
позапрошлом ... веке (Данилевский умер в 1885). 
   Читаешь её и думаешь: ничего не изменилось – малейшая кочка в 
отношениях и всю элиту Европы опять замыкает на старое – на мало 
человечное отношение к России, с вкраплениями бесчеловечного. 
   И всё - таки те грехи, которые Европа видит в русских, изрядно добавляя - 
приписывая нам, наверное, в той или иной пропорции, всё - таки  
существуют и в глубине нас. Хотя и не в той пропорции, которую нам 
инкриминируют. 
   И всё же и эта малая «пропорция» вызывает порой воинственность у наших 
элит, что называется «через чур», активируя –инициируя уснувшую, но не 
изжитую не любовь Европы к России. Вот она объективация старой 
ненависти и иных пороков малой человечности, которая где –то же хранится 
– обитает. Где это обиталище порока, этих атавизмов нелюбия? Только в 
душах людских. Это не просто «исторический инстинкт» - это глубинная 
негативная суммарная память, не очищенная от давних атавизмов. 
   Но вот, что мне ещё подумалось при чтении статьи Данилевского: 
ощущение чуждого – чужого возникает в европейских народах по отношении 
к русским, потому, что русские, несмотря на все свои грехи, в главном чище 
душой – чище сердцем, если взять русских (не как отдельную всё же 
отдельную национальность, а как содружество народов) суммарно. И 
особенно, если посмотреть  на русских в трудную годину. 
   У русских очевидна своего рода немалая частотная разница 
суммарных чувств – мыслей  - порывов – устремлений при 
сопоставлении с аналогичной суммой проявлений души европейских 
народов. И происходит некое отталкивание как частиц, заряженных разными 
зарядами. 
   То есть, повышенная духовность человека или народа, зачастую 
провоцирует у менее духовных людей – народов на ощущение того, что этот 
человек или народ – чуждый - чужой. А чужих можно бить: Ату их!, ибо 
народы не научены оценивать духовный потенциал человека. 
   По этой причине, видимо, изгоняли в прошлом не только Христа, но 
многих великих вестников Мудрости. Были среди таких вестников и в 90 – е 
и 2000-ые и россияне, которых особенно уж не гнали, но просто высмеивали 
в интернете и понемногу гнобили (не всех) на их работе. 
   Так что и у самой России европейская болезнь присутствует, хотя она и 
меньше по «амплитуде». Болезненное до враждебности отношение к 
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вестникам Мудрости тоже изрядно проявлялось. Достаточно вспомнить 
последних послов Мудрости Востока – самих Рерихов. 
   Очевидны и другие большие и малые атавизмы проявления отношений 
России к чужим. Вот, навскидку, примеры наших атавизмов: 
   1). Не признание постижения божественного иным способом, кроме 
традиционно принятого в православии скорее почитания, чем постижения. 
Изрядное умаление Мудрости Востока, порой было немалое умаление и иных 
религий. 
   2). Весьма критическое  в целом отношение к мыслящим самостоятельно – 
не  в рамках общепринятого мышления. И особенно если тема касается 
постижения божественного. Причём это много столетний наш порок – не 
случайное же юродивые, мыслящие не в рамках своего времени, были 
вынуждены веками «валять дурачка – дурочку». Да и сейчас порой лучше 
оставаться на позиции «дурачка». 
   3). В советское время у нас высмеивали  правдолюбцов, рационализаторов, 
а в 90 – 2000-е  учёным, пытавшимся изучать тончайшие процессы и 
пояснять эти процесс обществу, дали такое именование: «учёные с большой 
дороги»... 
    4). Даже только один бесконечно падающий на наших экранах 
американский президент объективирует (спасибо за это) загрязнённость 
нашей ауры - духа, которая в такие моменты нашего бытия явно не 
отличается от той характеристики ауры Европы, которую ей дал в 
позапрошлом веке Данилевский: «господствует Дух неприязни, 
принимающий формы злорадства...»  
   Заразились  мы сильно и потому, что долгое  высмеивание  - умаление 
послов Мудрости Востока – это очень опасный процесс ... заражения ауры 
духом злорадства, который мы не мало демонстрируем (хотя, конечно, не 
мало и любви, что нас и спасает) на наших экранах. 
  Поэтому  то отношение Европы  к нам, которое констатирует в прошлом 
Данилевский в известном смысле, близко к нашему отношению к вестникам 
Легендарного Братства, братом которого стал монах из Киева – Матери 
городов русских. 
   И всё-  таки, и всё - таки путь России (и особенно он очевиден при анализе 
междисциплинарного знания о человеке )  - это путь не того разделения, 
который предлагает Европа. Наш путь -  путь соединения (своего рода 
«впитывания»  в себя) своего духа – памяти – чувства – сознания со всем 
лучшим, что накопило человечество, что создала та же Европа. 
   Так что Европа может нас не  любить, ненавидеть и т.п., но мы обязаны её 
любить, сожалеть о ней даже и в нашей трагической ситуации. В том числе и 
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потому, что так мы защищаем (и это физический  процесс, измеряемый) свои 
тончайшие показатели сознания. Так мы помогаем и самой Европы – пока 
хотя бы  отодвинуться подальше от термоядерного рубикона, а там уж как 
бог даст. 

.... 
И потому задам Мудрости два вопроса: 

Вопрос к Мудрости, 10.5.2024: 
   Почему Россия раньше весьма благосклонно,  доброжелательно относилась 
к «чужим», но не уберегла братское содружество народов? Да и сегодня не 
малы порой эгоистичные устремления, в ущерб благу так называемых 
мигрантов, в которых в целом мы  уже не очень то  видим тех братьев, 
которыми они были для нас три десятилетия с небольшим назад. 
По какой главной причине? 

Ответ Мудрости (восприятие или  воображение искателя), 2.6.2024 
   «Друзья, никогда не надо считать себя святее, мудрее, добрее, 
инициативнее, смелее и т.п. других. Ибо именно в эти моменты и 
срабатывает некое очистительное действо, порой проходящее в весьма  
жёстком  для того или иного человека  - народа режиме. 
   Механизм этого действия прост. Как только человек – народ начинает 
считать себя выше других, так тут же он фактически переходит в своём 
духовном общении с миром на «октаву», а то и не на одну, ниже. И уже на 
этой более низкой октаве – ноте начинают происходить его дальнейшие 
взаимоотношения с миром. И, разумеется, тот высший потенциал, 
который был у такого человека – народа или перестаёт работать в 
принципе, или еле – еле теплится. 
   Этим механизмом объясняется и крушение братства советских народов, 
которому в известной степени задала тон и России, посчитав себя выше 
малых народов, посчитав, что она их кормит, а остальные народы лишь 
иждивенцы на её шее. Да, частично было и такое явление, но вместо того, 
чтобы спокойно, без ажиотажа, в этом разобраться – подправить, начали 
парад суверенитетов, проходивший не на одну духовную октаву ниже 
октавы братства народов. 
   Потому и разрушили это братство, которое теперь так сложно 
собирается, в том числе  и потому, что запомнилась не стойкость России. 
Порой можно свершить много – множество подвигов, но каким – то мало 
духовным или бездуховным деянием перечеркнуть – ослабить хорошую 
память людей об этих деяниях. 
   Так произошло и с Россией. Однако это совсем не означает что дух, что 
Братство Великих Душ находится не на стороне России, не защищает в 
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людях России их высшее устремление к человечности, которое именно в 
России сконцентрировано в наиболее великом – мощном устремлении – 
потенциале, даже и тогда, когда России ослабевает -  проявляет малую 
волю, малую любовь. 
   Должны в эти моменты её младшие братья и сёстры поддерживать её 
своей любовью, а не клеймить Россию за её малое, которое несоизмеримо 
мало порой с тем, что накопили в себе негативного другие народы. 
   Итак, да, Россия проявила слабость в период крушения Советского Союза. 
И всё же эта слабость была нужна и всем составляющим великого союза, 
чтобы, пройдя через его крушение, навеки вечные запомнили, что нет ничего  
выше любви народов друг к другу» 

.... 
Вопрос к Мудрости, 2.6.2024: 

Но почему Европа признаёт Россию чуждой? 
Ответ Мудрости ( восприятие или воображение искателя), 2.6.2024: 

   «Друзья, нет у кривды пути к сердцу человека, но есть у правды. Именно 
кривда владеет сердцем Европы, не позволяя сегодня слушать своё 
собственное сердце, которое есть у Европы, ибо нельзя было создать то 
чудо, которым является собой Европа в целом, если бы у народов, живших 
здесь, не было сердца. Есть это сердце, но вороги всего сердечного, что 
существует в мире людей, вечно испытывают людские сердца, создавая для 
них те или иные искусы. 
    Не прошли элиты Европы через такие искусы в очередной раз. Но это ещё 
не означает, что этим искусам в той же степени поддадутся народы, 
именно надеемся на сердца народов, но, впрочем,  элит тоже. 
   В чём болезнь сегодняшних западных элит конкретно, что вызвало такое 
катастрофическое остужение – оскудение сердца? 
   Известно что вызвало это остужение – оскудение - самодовольство – 
самолюбование собой и желание красоваться и далее. И далее быть неким 
павлином, который упивался своим хвостом, не понимая того, что на 
небесах оценивают не хвост, а сердце человека – народа. Качество этого 
сердца. 
   Низко это качество сегодня в элитах Европы катастрофически. И всё же 
ещё есть возможность явить свою сердечную силу хотя бы нескольким 
бунтовщикам, с тем, чтобы силой своего примера пробудить народы, да и 
оскудевшие сердечным духом элиты. 
   Верь, Россия, что явятся такие  люди, что явят свою любовь к России, 
несмотря ни на что. И потому нельзя поддаваться тем голосам, которые 
говорят, что всё пропало, что только термоядерные «уроки» приведут 



88 
 
Европу в чувство. 
   Надо до самой – самой последней возможности не давать волю такому 
решению, которое разрушит предельно многое надолго. Но в главном 
разрушит тот мир в Европе, который ещё может быть трансформирован 
в нечто духовное – позитивное, способное прозреть и увидеть насколько 
катастрофична для Европы  не любовь к чуждой внешне России. 
   Той России, которая на некой божественной шкале, хотя Мудрость  и не 
ранжирует народы, но всё же является для Европы Родительницей. И 
потому терпи, Россия, до последней возможности, до последнего предела. И 
верь в то, что сердце Европы очнётся – проснётся. Верь!» 

.... 
   «Это будет чужеземец» (или «чужой человек придёт и поможет 
Болгарии»), - так говорила и Ванга о том человеке, который поможет 
европейской стране - Болгарии. Поскольку самым чужим, как мы выяснили, с 
помощью Данилевского, является для Европы  русский человек, то, видимо, 
предвидение и о том, что русский человек поможет вспомнить о 
человечности многим европейским странам, а не только Болгарии. 
   Но для начала надо с помощью молитвенного настроя на сердца друг друга 
умалить наш термоядерный зуд. 

..... 
4. Трудные судьбы .... чужих: 

 Евгений Кунгуров, Станислав Зенин  
..... 

«Нужно пересмотреть все соображения о смерти. 
Если нет мысли о самоубийстве, если всё было полно 
 трудом, то разве нужен долгий век в одном теле? 
Полезнее разбивать время на несколько опытов...» 

Агни Йога, 240 
.... 

«Героем называют человека, который действует 
самоотверженно, но это определение не полно. 
Герой тот, кто действует самоотверженно,  

неуклонно, сознательно и, действуя во имя 
Общего Блага, тем приближает течение 

Космической эволюциии...» 
Агни Йога: Община, 146 

.... 
    Прежде чем поговорить о конкретных судьбах «чужих», всё - таки 
Светлана Михайловна, ещё раз вернусь к вопросу, по - которому мы с Вами 
разошлись во мнениях. 
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   Утром 7.04.2024  Никита Михалков поддержал в «Бесогоне» идею ввести 
смертную казнь, сославшись при этом на мнение известного священника 
(Андрея Ткачёва), очень неплохо порой с моей точки зрения, выступающего 
на СПАСЕ (хотя и не безошибочно – опять же с  моей  точки зрения ). 
Так что, думаю, что, скорее всего, воспринятая мною мысль «...   Ошибочна 
идея отвечать смертью за смерть, ибо не разрывает круг ненависти, 
соединившей в некое антагонистическое противоборство две части 
одного Целого...» будет обществом в целом проигнорирована, раз уж за 
смертную казнь высказались такие авторитеты. 
    И всё таки, что можно было бы сказать Михалкову и Ткачёву, или уже все 
сказано, добавлять уже ни к чему? 

Ответ Мудрости (в восприятии  
или в воображении исследователя, 7.04.2024, 13:10 – 13:17): 

   «Друзья, не гоже Мудрости твердить постоянно одно и тоже, если 
народы не принимают эту Нашу мысль, или иные мысли. Если не 
принимают, то пусть пройдут через опыт личный, пусть увидят сами, что 
казни преступников в очередной раз не изменят психосферу страны – 
общества, хотя и напугают  отдельных преступников, но болезнь при этом 
уйдёт в ещё большие  глубины, с тем, чтобы из этих глубин атаковать 
общество. 
   Как не страшны, не ужасны  инциденты такого рода, что происходят, но 
тем не менее в известном смысле слова они являются на духовном плане  
целительными для общества. Ибо не только показывают тот опасный гной 
духа, который накапливается и подавляет человечность в массе людей, но и 
показывают духовную силу общества, ибо инициируют на сопротивление 
этой болезни всё большие силы Души общества – народа. 
   Казнить в этих обстоятельствах  врагов – это значит ослаблять свою 
собственную духовную силу, ибо Духовная Сила Русского Народа 
зиждется на предельно высоких чувствах людей земных и людей 
небесных. Эти предельно высокие чувства фактически способны одолеть 
даже и самые страшные ужасные заражения – одержания земных людей.  
   Уничтожать духовно слабых, не сумевшх выдержать искус, не 
сумевших устоять от заражения духа – это не удел Высокой Страны, 
идущей в Высокое Будущее, прокладывающей в это Будущее Дорогу для 
всех. Так что ошибается и Ткачёв, и Михалков. Могли бы быть более тонки  
- чувствительны к посылам Духа. Ошибаются. Но и через эту ошибку 
придётся пройти» 

.... 
    Послушав Михалкова и записав это восприятие, я всё таки решил сам 
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посмотреть, что точно говорил известный протоирей. Строго говоря, он не 
совсем прямо выступал за смертную казнь. Он предлагал провести 
референдум, и при этом ссылался на Библию и задавал такие вопросы, 
которые подводили слушателей (и мужчин, и женщин) как бы к 
естественному ответу – казнь без всякого референдума: 
«... Это не гуманность – это соплежуйство... 
Я бы даже сказал, что смертная казнь – это не возмездие человеку и не 
попытка его исправить. Это скорее попытка общества оградиться от него, 
отсечь, как больной орган... 
Насильник 8 – летней девочки – человек или не человек?...» 

!? 
    Да, при такой постановке вопроса, действительно, у общества не остаётся 
возможности сохранять жизнь таким падшим. 

Но есть и другие вопросы: 
   Но, что сделало насильника не человеком, ведь он всё таки родился 
человеком?  
Каким образом Зло настолько захватило его душу?  
   Не оказали ли на этого и др. насильников, преступников, трансгендерв и 
т.п. влияние те биллионы – секстиллионы всевозможных развратных, 
убийственных и т.п. тв- сми  картинок, которые  буквально потоками почти 3 
десятилетия мощнейшим образом разлагали – калечили людские души? 
   Конечно, оказали, ведь даже и сам Осипов  (известный религиозный 
деятель – профессор богословия) пришёл к этому убеждению,  что каждая 
развратная  и т.п. картинка оставляет в духо – памяти человека некий след. 
   И тогда вопрос, очевидно, ставится и так: да,   насильники, террористы и 
т.п. падшие в насилие люди, заслуживают суровейшее наказание. Но какое 
наказание заслуживают те люди, которые создали великое множество  
убийственных – развратных и т.п. картинок и обрушили эти энерго –
информационные потоки насилия – разврата – разложения  и т.п. (биллионы 
– секстиллионы соприкоснвоений человечества с этими картинками за время 
3-х последних десятилетий) на слабые  души с помощью мощной индустрии? 

.... 
    Меня, вот ещё, что, Светлана Михайловна, порой  огорчает, когда слушаю 
наших проповедников. И особенно по  судьбоносным  - мировззренческим 
вопросам. 
   Наши проповедники фактически всегда говорят от себя или трактуют 
утверждения великих из прошлых веков, пытаясь их применить к 
сегодняшнему времени. Часто удачно, но далёко не всегда.  
    Но мы то знаем, что духовный человек может услышать голос – мысль 
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высокого духа, духо – человека. 
   Я, разумеется,  совсем не против того, чтобы проповедники излагали то, 
что они думают – это здорово, что человек мыслит самостоятельно. 
   Но порой (именно  и в случае с принятием решения о смертной 
казни) нужны те мысли, которые посылает нашему Православному 
Воинству Высокий Дух. 
   Почему такие мысли неизвестны в наше время? Православное земное 
воинство, возможно, и провинилось во многом, но всё таки сейчас ведь мы 
всё таки очищаемся? Должны же быть в Православии люди, которые слышат 
высшие мысли?  
   Так вот, если такие люди есть, то  что говорит о принятии закона о 
смертной казни православным Высший Дух? 
    Я записал – воспринял (по крайней мере в моих ощущениях) мысль по 
линии междисциплинарного знания. 
   Так вот пусть эту мысль сравнят не с личным мнением хорошего 
проповедника Андрея Ткачёва,  но всё же земного человека, а с мыслью, 
воспринятой кем –либо из духовных лиц,  Свыше. 
   Зачем проводить референдум по  вопросу о смертной казни (по другим 
важным вопросам), когда можно даже просто сравнивая мысли, 
полученные путём восприятия (этот путь восприятия акдемик Бехтерева 
называла «Мысли из Ниоткуда»), увидеть точное решение? 

..... 
   Трагедия певца Евгения Кунгурова (один из победителей конкурса «Голос» 
- наставник Градский), ушедшего недавно трагически из жизни, вскоре после 
трагедии в Крокусе,  для меня, как исследователя, признавшего реальность 
духа (в том числе и духа Злобы), ещё одно подтверждение, что Дух Злобы  - 
чёрной магии и т.п. существует. И осуществляет изощрённые воздействия 
против тех духо – людей, чьё творчество  целительно для мира, чьё 
творчество спасительно для мира. 
   Но почему, если Дух Добра существует, Он допустил трагедию с Евгением, 
ведь можно было, несмотря на солнечное затмение (оно было в 9 вечера, а 
жизнь Евгения оборвалась в 10 вечера), создать такую ситуацию, когда 
спонтанному или выверенному решению певца уйти из жизни, что – нибудь 
помешало? 
   Разумеется, в своём обыденном сознании я не знаю ответа на этот вопрос 
при его интерпретации в парадигме духа (а не просто -  устал жить, уехала 
жена с детьми и т.п.). 
    И всё таки знаю, что Дух Добра, даже если по каким –либо кармическим 
причинам, не может напрямую отвести конкретное воздействие Зла против 
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своих воинов, но всё же может любое воздействие Зла использовать 
примерно так же, как борцы в земном айкидо, для какой – либо 
долговременной эволюционной пользы, важных уроков. 
   Какие уроки навскидку могут быть в трагической гибели одного из лучших 
учеников Градского на конкурсе «Голос»? 

Первый урок – урок милосердия: 
  ...Итак, если воздействие Силы Зла способно подавить волю к жизни даже и 
такого могучего парня, и заставить его совершить Зло против себя, своих 
близких и даже страны, любившей его,  то какой при этом вопрос должны 
задать себе москвичи и россияне? 
   Очевидный: Это  значит, что  для Силы Зла совершенно нет проблем 
сделать своими послушными рабами людей абсолютно  бездуховных, и 
заставить их совершать те или иные злодеяния, в том числе злодеяния на 
Донбассе и  злодеяние в Крокусе?  
   И этот вопрос, при размышлении в парадигме духа означает, что, 
возможно, многоуровневое сознание Евгения, обладающее могучим голосом, 
допустило заражение своего обыденного сознания. 
   Для чего?  Возможно, и для того, чтобы та часть России, которая 
согласилась с призывами уничтожать рабов Зла максимально физически 
(бомбить военные городки, где живут семьи ВСУ, террористов до конца 
жизни сажать в подземелья и т.п.), увидело свою трагическую и очень 
опасную для мира ошибку. Ту ошибку, которую лидеры православия 
(протоиерей Андрей Ткачёв) не подправили как должно. Впрочем, лидеры 
Православия до сих пор не подправили свою ошибку  и в отношении 
Мудрости Востока. 

Второй урок – спасение в Мечте Божественной: 
....Слушая в передаче Малахова о трагедии, песни Евгения, я увидел, что в 
одной из его лучших песен  содержатся строчки о Мечте. И вспомнил о том, 
что якутский пастух - поэт – пророк, живший в начале прошлого века на 
одном из отдалённых стойбищ Якутии, как мне представляется, предсказал 
появление такого телевидения, которое будет поражать – затемнять души 
человеческие: «...В ящиках гулких мысли мертвы..» 
   Исполнилось это предвидение  в 90 – ые и повлекло масштабное 
умертвление человеческих душ, которые своего рода «питаются – 
напитываются» высокими мыслями  - чувствами – порывами – огнём 
человеческого сердца, но не «мёртвыми мыслями» (и не восхищением от 
результатов летального поражения наших врагов). И Евгений Кунгуров был 
один из тех спасителей людских душ, который противостоял «гулким 
ящикам с мёртвыми мыслями» и насыщал – наполнял мир  спасительным 



93 
 
огнём. Но при этом как врач имел непосредственный контакт с тяжелейшей 
болезнью и находился под прицелом Сил Тьмы (примерно так же, как и наш 
О.С., пропустивший, видимо, не один удар Тьмы, ибо слова, обращённые им  
к своему ученику – «Я тебя ...», конечно, был не от него самого, а от Тьмы). 

.... 
Вопрос к Мудрости, 10.05.2024: 

   Вот такие мысли у меня вызвала эта необъяснимая глубоко, в парадигме в 
которой мы живём, трагедия. Ибо некие стрессы по причинам семейного и 
т.п. рода, вряд ли всё же можно назвать объективной причиной, поясняющей 
поражение воли певца такого уровня, в известном смысле соизмеримого по 
мощи голоса с великим Магомаевым. 
  Как всё - таки Сама Мудрость объяснит эту трагедию? 

Ответ Мудрости от 10.05.2024, 18:05-18:20: 
   «Друзья, и Наша печаль велика по поводу этого ухода, ибо был он всё – 
таки не обязателен. Но была в его жизни – судьбе и некая кармическая 
ответственность, которая обязывала его пройти часть своего пути всё - 
таки без постоянной опеки духом – самостоятельно. Именно этот путь и 
начался после его восхождения. 
   Такое условие происходит со многими духо –людьми, поднимающимися на 
высоту признания. 
   Должны на этой высоте испытывать максимальную любовь к духу, без 
помощи которого не могли бы взойти на неё, но далеко не все способны на 
усиление в себе этой любви в момент достижения большой славы. В 
момент признания своих поклонников, начинающих боготворить тот или 
иной талант. И потому  порой лучшая стратегия для духо – человека 
взойти на высоту духа, не допуская своего признания такого рода, которое 
напоминает кумирство, которое приводит к идеализации героя, сходной с 
идолизацией. 
    И хотя именно такого явления в такой степени с Евгением всё же не 
происходило, но приближение к кумирству – поклонничеству было не малым. 
На этом фоне и активизировалась та эфирообразующая субстанция, 
которая стремится проверить на прочность почти каждого творца, 
имеющего большой потенциал духа и способного озарить большое 
пространство вокруг себя. 
   Сумел Евгений многое, но всё же не одолел те искусы, которые 
сформировал для него его противник, максимально воспользовавшийся 
слабиной в его душе, давней слабиной. 
   Сказали уже почему Дух не мог помочь Евгению в данном случае так 
решительно, чтобы отмести от него все поползновения Антидуха. Сам 
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хотел пройти – не пройти через искус. В том числе и потому что видел, что 
если даже и не одолеет искус, то Дух всё равно найдёт возможность 
возвысить о нём свой Голос. Ибо видел, что даже и поражение Дух будет 
способен обратить в победу. 
   И потому и говорим, что в данном случае решение Евгения лишь с одной 
стороны поражение, но с другой  -  своеобразный  бумеранг, который уже 
ударил по эфирным носителям Зла и привёл  к изрядному опустошению – 
ослаблению рядов этих носителей. 
   Что касается людей, уходящих из жизни по своему земному решению, 
ранее отведённого судьбой времени, уходящих, не использовав все ресурсы 
духа, имеющихся у них для изменения своей сложной, для кого –то личной 
трагической ситуации. 
   Не можем поддерживать ту точку зрения, которая ставит 
самоубившихся вне зоны религиозного влияния, вне зоны влияния высокого 
духа. 
   Не отвержены ушедшие добровольно из жизни духом, не отвержены. Но 
должны будут в новых жизнях научаться  предельной стойкости, в том 
числе  и потому, что на небесах видят своё поражение, видя, при этом, и 
как близки были к победе своего духа. И это сожаление целительно для их 
душ, порой даже и для душ тех поклонников, которые наиболее тесно 
связаны со своим героем и улавливают дальние токи ушедшего. 
   Не ушёл всё же далеко Евгений. И ещё будет не одно его воплощение на 
земле, ибо его великий талант должен обрести и великое мужество, и 
стойкость духа с тем, чтобы голос такого звучания мог поднимать к 
высотам духа людей даже и в самые сложные времена для народов и для 
конкретных людей. 
   Будут и сложные впереди, и все же верим – видим, что окончательным 
результатом будет Великий Свет. Аминь» 

.... 
   А вот, Светлана Михайловна, хочу продемонстрировать Вам мой давний 
мысле – диалог ( в воображении -?) с Мудростью (строго говоря, это был 
духовный настрой именно на дух нашей Любы – Любови Павловны) о нашем 
с Вами соратнике по междисциплинарной секции Станиславе Зенине, судьба 
которого тоже сложилась в его героическом служении Знанию весьма 
непросто. 

Вопрос к Мудрости: 
    Как можно охарактеризовать, свершённое Зениным18 в сфере понимания 
                                            
18 Зенин  С.В. – профессор, д.б.н., к.х.н., к.ф.н., президент  Академии Энерго – информационных 
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того, что мысль действует на параметры водной среды, и на параметры иных 
сред? 

Ответ, 30.4.2014: 
« - Родной, этот человек также фактически титан. Он сделал предельно 
много  в сфере той проблемы, на которую был нацелен. 
    И всё же Мы сожалеем о том, что и его личное соединение   с 
междисциплинарной секцией всё -таки не произошло в той должной степени 
соратничества, когда соратники с полуслова понимают друг друга. 
    Да, много сделал  Олег с тем, чтобы поддержать работы Зенина, чтобы 
как – то помочь ему в его устойчивости по отношению к Истине всеобщей, 
в укреплении кадрового состава его коллектива. И всё же эти попытки, как  
и привлечение Зенина в должные моменты к тем или иным важным 
конференциям, не могли дать эффекта того толка, который происходит 
лишь при истинном  объединении  высших потенциалов. 
   Именно такого объединения не было достигнуто в секции не только с 
Зениным, но, к сожалению, почти ни с кем из титанов. 
   Лишь Лисина, да Швырёва можно отметить в этом плане, чего было явно 
не достаточно, чтобы создать тот коллектив, который мог бы 
превратить крупицы Истины всех в тот самый Единый Шестигранник – 
Город (Мозаику Сутевого Знания), который только и мог быть щитом,  
способным защитить   от астральных ударов всех участников  коллектива.  
 Став  при этом и тем копьём, которое  указало бы путь всех. И тем самым 
этот Шестигранник  привлёк бы к вам и нужный интерес, и нужных 
помощников, ресурсы и т.п. 
   Именно велика ошибка междисциплинарной в том, что титаны  не 
устремились к друг другу должным образом. И, что самое печальное, не 
устремились и после той жертвы, которая была совершена женщиной. 
    И всё же, несмотря на эту печаль, работа Зенина, как  исследователя, как 
человека, стойко отстаивающего на всех фронтах те истины, которые 
были добыты им, или его малыми  коллективами, заслуживает всех  похвал. 
Именно в этом плане был  все прошедшие  годы поистине великим бойцом. 
Не можем не отметить и того, что эти свои бойцовские качества 
приходилось проявлять  в течение ряда лет при неком пренебрежительном., 
и даже насмешливом отношении и к его инициативам,  и к его результатам,  
и к нему самому, своего рода грандов отечественной науки, а порой  и 
философии. 
                                                                                                     
наук, академик Академии Естественных наук. 
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   В последнее время эта насмешливость всё же потеснена была должной 
заинтересованностью, однако в условиях не солидаризации достижений 
Зенина с иными междисциплинарными данными такого же порядка, 
попытка самому объяснить всё без привлечения тех же ваших 
междисциплинарных результатов – статей, так же не позволяла ему выйти 
на должную высоту восприятия   его результатов.. 
     Его личный опыт  доведения важной Истины до общественного сознания 
и в том, что, порой недостаточно быть лишь тем бойцом, который 
защищает добытую  лично истину. Надо быть бойцом, который защищает 
истину всех. В этом случае  щит такого бойца становится фактически 
несокрушимым. Не может астрал пробить защиту такого рода. 
   Знаешь и по себе, ибо множество ударов ощутил на себе, насколько сильна  
была твоя защита, поскольку  был озабочен общей междисциплинарной 
истиной. 
    Именно этой Истиной  и является и тот самый Шестигранник Зенина, но 
рассматриваемый применительно к духо – сознанию. 
    Именно как много лет эта простая истина  была заявлена тобой на 
площадках секции, но так  и не была услышана как должно даже и теми, 
кто должен был услышать мгновенно и поддержать максимально. 
    Эта Истина и могла стать для всей междисциплинарной тем самым 
копьём, которое показывает дорогу всем и концентрирует на этой дороге 
психическую силу всего общества. 
  Могли эту дорогу показать хотя бы несколько титанов из 
междисциплинарной, поддержав  своего студента. Тем самым много и 
общественных бед удалось бы избежать, и личных.  Но главное у 
страны, у мира была бы очевидная дорога, поддержанная высокими 
авторитетами. 
   Как жаль, что этой поддержки не произошло. 
   Сожалеем об этом даже и в этот момент разговора о титане, не только 
потому, что должны озвучивать воспитательные мысли, способствуя  
видению  Дороги. Но и потому, что не можем не отметить того, что хотя 
обыденное сознание титанов междисциплинарной и не сумело 
солидаризоваться  должным образом, но солидаризовались до уровня единой 
фаланги духо – уровни многих участников  междисциплинарной. 
   И уже эта фаланга  и поддерживает те или иные важные 
междисциплинарные действия бывших активистов секции или тех людей, 
которые,  так или иначе, несут главные вести о Единой Истине. 
   Именно эта фаланга и согласует  и те тяжёлые решения духо- титанов, 
которые принимают на свою духо - личность крест того или иного 
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жертвенного деяния. 
   Именно и крест личности  Зенина такого рода. Это выбор его 
собственного духа, осуществлённый в условиях сложного боя, в  том числе, и 
потому, что важное самое уже было сделано – сказано и должен был 
защитить и это сделанное  - сказанное и соединить это сделанное  - 
сказанное с великим  междисциплинарным знанием всех. 
   Если узнаешь обстоятельства  трагического события, то легко увидишь 
те подсказки духа, которые покажут тебе, что именно дух Зенина своего 
рода разрешил Тьме провести удар по своей личности с тем, чтобы это 
жертвенное деяние соединилось воедино с жертвенными деяниями многих 
воинов синтеза, в том  числе и с жертвой свершённой  моим духом. 
Так что, родной, трагическое  событие с Зениным – это подвиг его духа, 
доказывающий реальность различных духо структур через выявление 
корреляций, сопровождавших эту трагедию. 
Не можем не сказать  и о том, что дух вашей междисциплинарной фаланги 
был против этой жертвы, но нельзя препятствовать тому, кто решился на 
жертву.» 

.... 
Из давнего выступления 

Станислава Зенина (видео – сюжет в интернете): 
....«...Когда мы говорим об объективации ... да это реальный процесс 
воздействия на водную среду нашего организма.... 
   Второй момент. И это надо обязательно подчеркнуть. Оказалось, ещё в 
1995 г. мы об этом говорили на  конференции рановского плана, что 
физическое пространство, которое нас окружает, тесно взаимосвязано с 
состоянием водной среды. 
  То есть, состояние физического пространства позволяет регулировать, 
если вы научитесь на него как-то воздействовать, то состояние, которое 
относится к водной среде нашего организма... 
   Пластины Кольцова регулируют состояние физического пространства. 
Это я пытаюсь перевести на нормальный физический эффект, который мы 
наблюдаем на пластинах... 
Третье. Не забудьте, пожалуйста, что, помимо того, что какое – то ... 
устройство может воздействовать на водную среду вашего организма, 
любые мысленные воздействия (свыше 500 человек прошли у нас 
совершенно  официально -это и члены Ассоциации целителей и просто 
все желающие) показали, что, в зависимости от того какую мысленную 
установку вы принимаете, вы получите тот или иной характер 
изменения кривых фазового состояния воды. 



98 
 
Когда вы мыслите, вы вступаете в ту же сферу изменений, которую даёт и 
корректор. 
   А раз так – это будет зависеть – настройтесь отрицательно и вы не 
получите того эффекта, который вы могли бы получить, если бы вы 
помогали этому корректору воздействовать правильно. Вы ставите барьер. 
Общаясь с экстрасенсами,  мы научились это сами делать.  
   Это не просто психологическое воздействие на уровне 2-й сигнальной 
системы. Это изменение, реальное изменение, которое мы измеряем – того 
физического пространства в котором мы находимся. 
  Мы давно научились эти фантомы или информационный  след 
переводить на микроамперы и прочее. ...»19 

..... 
5. Заключительный раздел,  

начатый 9 мая 2024 
 

«Некоторые мечтают припасть 
 к ногам Учителей, но идти с Ними 

 на  бой не дерзают. Но теперь именно 
 бой, и Можем звать лишь на бой... 

Мы  утверждаем бой, но законный...» 
Агни Йога: Община, 18 

.... 
«Жизнь превратилась в торговлю. 

Но кто же из Учителей  
жизни был торгашом?... 

... Майтрейя – есть символ коммунизма... 
...Если Сергий – Майтрейя ведёт –  

разве мыслимо сомнение?» 
Агни Йога 

..... 
....... 

Вх.8.5.2024 от М.Р.Буракова: 
  «Здравствуйте, Евгений Дмитриевич. 
   Поздравляю Вас с Днём Победы! Кажется, в Вашем письме от 3 мая я 
нашёл нечто похожее на формулировку Закона Двойной Звезды: 
"Качество мышления народа формирует дальнейшую судьбу народа". Если 
это действительно формула ЗДЗ, то возникает как минимум 2 вопроса: 
1. Почему Вы назвали его ЗДЗ (Сириуса?), и какое отношение он имеет к 

                                            
19 https://vk.com/video-42219995_456239141  

https://vk.com/video-42219995_456239141
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звёздам? 
2. Не лучше ли, чтобы причинно-следственная связь выявлялась чётче, 
сформулировать его так: "Судьба народа определяется качеством его 
мышления". Правда, тогда сразу становится ясной его неполнота, потому что 
судьба народа зависит не только от качества его мышления, но и от многих 
других факторов. У меня о многофакторности общественных явлений и 
связанной с этим трудности их формулирования есть даже статья, 
опубликованная в качестве приложения к сборнику ВННВ. Очень хочется 
знать Ваше мнение об этой статье (всего 5 стр.). Чтобы Вам не рыться в моём 
сайте, прилагаю её в прицепке. Аналогичная концепция содержится также в 
статье "О коллапсе экономики..." (в подборке "Не могу молчать!") и в 
итоговой работе "Взгляд на мир". Если Вас это заинтересует, можете найти 
их на сайте. 
   Я полностью согласен с Вашим предложением, чтобы элита обратила 
внимание на духовность общества...... Не знаю, к кому из сегодняшней элиты 
можно обратиться с предложением взять Учение Рериха (кстати, почему Вы 
не называете эту фамилию?) в основу идеологии государства.... 
Желаю успехов в Вашем безнадёжном предприятии! 

...... 
Ответ  Евг. от 9.5.2024 (и более поздние уточняющие вставки): 

   Спасибо, Михаил Руфимович, за пожелание и тонкий юмор, присущий 
автору нового Дон- Кихота. 
Но  Ваши редкие ответы говорят о том, что Вы всё - таки глубоко не с 
учением Рериха, а с Учением Мудрости Востока (которую он вместе с 
Еленой Ивановной помог донести до России и отразил  в своих картинах)  
скорее всего не знакомились (я тоже не могу сказать про себя, что знаю 
глубоко –лишь некие важные сутевые  данности). Ибо, если бы знакомились, 
то увидели бы, что нет ничего безнадёжного, с учётом того, что наши 
высокие мысли – чувства – действия   -порывы хранит Пространство Духа – 
хранит Планетарная память, если верить утверждениям Мудрости Востока, 
соединив их в соответствующем синтезе с известными прорывами науки 
(отдельных учёных) в область познания тайны сознания человека. 
   И эти флюиды от человека, сообщества, народа, если они высоки, согласно 
Мудрости Востока, накапливаются в пространстве  (к сожалению, 
накапливаются и продукты  Смога мышления) и мало – помалу становятся 
той силой, которая сопротивляется Силам, пытающимся затемнить сознание 
народов и человечества  в целом. 
  Так что сопротивление неправде, даже если оно внешне бессмысленно в 
данный исторический момент, но всё равно благословлено Высоким Духом и 
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наивысшим Его Представительством (утверждаемым Мудрость Востока) на 
Земле – легендарным Братством Высоких – Великих Душ (Братство 
Учителей человечества), на поиски которого и направлял в давнее время 
Владимир киевский своё посольство.  
    Рерихов можно назвать ответным   - самым главным посольством Братства 
в Россию (были и другие послы Братства – и киевский монах, вернувшийся в 
Киев через 40 лет пребывания в Братстве, и, конечно, Елена Блаватская, но и 
Афанасия Никитина вполне можно считать послом Братства. Вполне можно, 
в известном смысле, считать послами-вестниками Братства и большой  ряд 
учёных нашего времени. И совсем не важно, что многие из них не были 
слишком совершенны (как тот же наш «ругачий» д.т. н. Крикоров В.С., 40 
лет создававший теорию, утверждающую высший смысл нашего бытия). Но 
они сумели главное. Они продолжили эстафету послов Мудрости Востока и 
принесли человечеству важнейшие факты – утверждения спасительной 
Истины. Они соединили доказательные экспериментально духо –способности 
человека,  явление реальности Духа, с анализом великих книг древнего 
знания (это и наш Крикоров В.С., Воронов В.Я., Петухов...). 
    И это новое Посольство (к сожалению, в части массового рериховского 
Движения  - не совершенное, но всё же сумевшего защитить картины 
Рерихов и помочь россиянам их увидеть), объединившись с давним в 
главном,  показало нам, что  нет, по большому счёту, более высокого смысла 
бытия, чем служение Знанию о духо  - человеке.  Ибо лишь такое знание 
оставляет человечеству шанс пройти через определённый исторический 
опасный этап к высокому будущему. 
   А главный адресат моего обращения к Лидерам России выбран и потому 
(некоторые считают, что выбран неудачно, не понимая, что этот выбор даже 
и без чтением президентом напрямую чего –либо из многих посланий к нему, 
всё равно будет помогать постижению изложенного страной), что именно 
даже и самое мало-мальское желание президента  понять суть Мудрости, 
может привести очень быстро к мощному просветлению россиян, а затем и 
всего мира. 
    Выбран и потому, что духо – сознание лидера такого уровня мощно 
развивается, и в своих высших структурах духа, он всё равно, как бы слышит 
– впитывает в себя, высшие мысли россиян, и на уровнях более земного 
сознания, пытается их учитывать, что –то и реализовывать, с учётом реалий и 
«фильтра» своего земного сознания. 
   Выбран и потому, что в моих странных то ли восприятиях, то ли в неких 
тонких воспоминаниях духа (могут быть, конечно, и какие –то накладки, 
воздействия..., но всё это надо изучать), дух президента духовно соизмерим – 
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сопричастен (может быть можно говорить и о реинкарнациях) с несколькими 
историческими героями из прошлого, которые  мне не просто весьма 
симпатичны, но один из них был в детстве – юности для меня великим 
примером. 
    Николая Островского имею в виду, главный герой которого носил на 
будёновке  красную звезду (фамилия мамы президента – Шеломова) и строил 
для Киева спасительную узкоколейку в зимнюю стужу, и сражался за свой 
народ на пределе сил, не щадя самого себя. 
   Кто – то скажет, что я ошибаюсь, что всё это ерунда, что образы великого 
борца - героя Николая Островского (помогшего Советскому Союзу одолеть 
фашизм, ибо тысячи солдат носили томик Островского в своих вещмешках) и 
нашего  президента (за исключением уникальной памяти, красной звезды на 
шеломе,  увлечения борьбой и с решение проблемы спасения Киева от лютой 
– сердечной стужи) несопоставимы. 
   Может быть, и ошибаюсь, без тончайших экспериментов (исследования 
внутренних образов при погружении человека в гипнотический сон при 
целевом желании - настрое увидеть в этом сне конкретное историческое 
время,  конкретного человека) трудно пока проверить подобные восприятия. 
    Но поскольку эти мои восприятия были озвучены за годы для тысяч 
представителей  самых различных элит не единожды, то в любом случае мой 
любимый  образ Павла Корчагина уже своего рода «притянулся» (рассуждаю, 
конечно, в парадигме духа) к полю духа президента. И, надо полагать, 
помогает ему в духовном росте, в очищении от ошибок и заблуждений 
нашего недавнего прошлого  и в принятии более духовных решений. 
   А о законе двойной звезды я, так или иначе, пишу, говорю в большинстве 
своих произведений, памятуя о том, что  большинство читателей читает по 
диагонали, не очень –то вдумываясь в аналитику произведения. 

Ваш первый вопрос: 
«Почему Вы назвали его ЗДЗ (Сириуса?), 

 и какое отношение он имеет к звёздам?» 
   Потому, что я увидел великую символическую корреляцию между 
механизмом взаимодействия двойной звезды и процессом нашего 
мышления. 
   Большая  звезда (из системы двойной звезды – их более всего во 
Вселенной) посылает своё звёздное вещество малой звезде и начинает 
происходить перекачка звёздного вещества. При этом образуется некая 
спираль, и малая звезда увеличивается в объёме звездного вещества, а затем 
перекачка звёздного  вещества малой звезды (в которой уже смешались два 
звёздных вещества) происходит в обратную сторону. 
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   То есть, на лицо символизм троицы – две звезды и звездное вещество, их 
соединяющее и делающее неким единым целым.  Мы видим, что сначала 
большая звезда как бы «кормила» – окормляла - насыщала малую звезду, а 
затем процесс пошёл в обратную сторону. 
    Очевидно, что самые разные взаимодействия (и согласно Живой Этики, и 
согласно работ по объективизации сенситивных способностей человека ) в 
сфере психики  -сознания человека – человечества – в сфере 
информационных воздействий на человека перед нами – отражены в 
символизме взаимодействия двойной звезды. 
   Это и взаимодействие: дети – родители, ученики – учителя, человек –народ, 
народ – другой народ, народ – человечество и т.д. 
   Очевидно, что именно нарушение гармонического информационно – 
звёздного начала в механизме взаимодействия двойной звезды и приводит к 
катастрофам, наподобие крушения – падения в бесчеловечность Украины, 
Израиля и т.п. 
   Нечто тончайшее изменятся в сознании человека (то тончайшее  на которое 
намекают религии и описывают новые открытия учёных – генетика, 
физиология, излучательно – полевая система человека) и незащищённое 
сознание  не духовного человека падает в пропасть. Ибо элиты пребывают 
вне очевидности  реальности духа, чистоту которого не берегут в 
человеке. В том числе, не понимая того, что массово – масштабная 
демонстрация убийств человека, даже если они и вынужденные, 
насыщает нашу память убийственными картинами, которые, так или 
иначе, сформируют нашу дальнейшую судьбу соответствующим 
образом, даже если поражение врагов было в главном справедливо. 
    Научные исследования Воронова В.Я. при изучении им трактатов древне - 
индийской науки об акупунктуре выявили факт того, что отдельные 
взаимосвязи между ключевыми точками этой акупунктуры,  
можно представить схематично (на зарисовке этих связей) как 
взаимодействие пентаконов внутри которых находится звезда. То есть, 
двойная звезда (о чём, видимо, знали великие представители древнейшее  
науки, авторы Великих Книг) находится в самом человеке в неком 
практически не символическом, а «явном» (при тончайших научных 
измерениях) виде. 
    А мы, согласно Великих Книг прошлого, и суммирования многих  
сегодняшних утверждённых и не утвержденных официально научных 
открытий, живём в материально – волновом пульсирующем мире, где всё 
живое обменивается между собой психически – волновой энергией. 
   Именно этот обмен, который мы никак  не учитываем (и потому и не 
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можем построить безопасный и высокий мир) и можно назвать ЗДВ. 

..... 
2. «Не лучше ли, чтобы причинно-следственная связь выявлялась чётче, 
сформулировать его так: "Судьба народа определяется качеством его 
мышления". 
   Конечно, можно и так, и как –то иначе. Конечно, можно говорить о любой 
многофакторности. В том числе о мышлении иных народов, как факторе, 
определяющем и наше мышление (помните, как мы – всей страной – почти 
буквально сошли с ума, когда нас коснулось бездуховное американское 
мышление и лже культура с лже искусством, хотя были, конечно, и великие 
американские  касания).  
   Говорит символизма закона Дв.Звезды и о вселенских взаимодействиях, 
волнах далёкого и близкого космоса. Даже и о солнечных воздействиях на 
нас. Ещё Чижевский фактически  показал, что человечество не может 
ассимилировать без внутренних пертурбаций (войн, революций, эпидемий...) 
тот дополнительный свет, который поступает на Землю в результате 
усиления солнечных вспышек. 
   Думаю, что  в  такой нашей реакции на Солнечный Свет, в таком нашем 
несоответствии Свету, как раз и «виновата» наша загрязнённость мышления, 
отражающаяся во всей духо – памяти человека и окружающего его 
пространства. 
   Именно эта наша загрязнённость и бунтует при вымывании - очищении нас 
Светом. Этот эффект можно заметить и на приходе куда –либо весьма 
духовного человека – окружение порой буквально набрасывается на него, 
пытаясь чуть ли не растерзать. И это не  только окружение Христа, Рерихов, 
– в этом смысле печальный пример. Но удивительно, что эта та же реакция, 
которая проявляется очень часто на людей сильно любящих друга друга – не 
случайно во многих сагах мира и т.п. влюблённые порой противостоят чуть 
ли не всему окружающему их сообществу, при поддержке буквально единиц, 
отважившихся вступиться за Любовь. То есть, Свет и Любовь – идентичные 
понятия, очищающие человечество от Смога – Смрада, зачастую с помощью 
жертвенных деяний. Правда, всё же радует, что  массовая отрицательная 
реакция на Свет  и Великую Любовь, существует  всё таки параллельно  с не 
массовой  - высокой. Так что сегодняшняя  судьба народа – человека зависит 
не только от нашего сегодняшнего мышления – нашего отношения к 
реальному Свету  и Любви, но и от мышления прошлых поколений – от их 
отношения к Свету и Любви, от мышления рода –народа. И это тоже фактор, 
который Вы, видимо, Михаил Руфимович, не учитываете, говоря о 
многофакторности в парадигме ... бездушной. 
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.... 
О Ваших давних размышлениях о многофакторности, экономике, 

законах и т.п. в письме к специалисту, написавшему серьёзную книгу: 
   Да, Михаил Руфимович, видно как глубоки Ваши размышления (отвечаю 
на последнюю записку и приложение). И видно не случайно тот автор, к 
которому было  обращено Ваше вопросительное послание, не сумел на него 
ответить, хотя он  и специалист в области экономики, экономических 
закономерностей и пр. 
   Данное Ваше послание надо разбирать – анализировать по строчкам 
специалистам. Я не специалист, несмотря на мои утверждения  о реальности 
Закона Двойной Звезды. 
  Но мне, как не специалисту, всё - таки близки те Ваши вопросительные 
посылы, содержащиеся в письме, которые сближают экономику и сознание 
общества (и приближаются к тому, что сказано выше). Вот эти, например: 
   1). «....Думаю, что, поскольку производственные отношения возникают 
между группами живых людей, отличающихся от всего окружающего 
наличием психической деятельности, то “известное влияние сознания на 
объективное” .... должно проявляться не иначе, как учетом 
психологических потребностей и факторов в неизвестных еще нам 
экономических законах. Без их учета экономические законы общего типа 
будут равно применимы к “производственным отношениям” людей, пчел и 
муравьев. Не сомневаюсь, что такие законы тоже есть, но можно ли их 
отнести к экономическим?...» 
    2). «....Экономические “законы”, являющиеся простым 
перефразированием политических лозунгов, вряд ли имеют право на 
существование. К таким законам я отношу, к сожалению, ОЭЗС, 
открытый Сталиным в книге “Экономические проблемы социализма в 
СССР”. Я думаю, что этот закон стал бы походить на закономерность, 
если бы он был сформулирован, например, так: “Максимальное 
удовлетворение постоянно растущих потребностей трудящихся с 
необходимостью ведет к повышению производительности труда”. Боюсь, 
однако, что реально действующей закономерностью может оказаться 
такая: “Максимальное удовлетворение потребностей ведет к понижению 
производительности труда”. 

!? 
   Великая практика жизни (и личная, и общественная) показала, что если 
человек одухотворён – увлечён великой целью, которая неизмеримо выше 
цели накопления материальных ресурсов, то он может порой свершать чудеса 
производительности труда. И при строительстве родины, и при её защите. 
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  И, конечно, не только я, но и весьма многие творческие личности знают, что 
их производительность труда, непосильная в их сфере деятельности иным 
людям, совсем (никак) не зависит от материального фактора.  
   Зависит от него лишь оформление, и продвижение результатов труда в 
жизнь общества, которые порой без материальной поддержки не могут дойти 
до общества.  
   Простой пример: ваш корреспондент по своей творческой – эволюционной 
(надеюсь) линии – работе действует почти 25 лет не то, что без оплаты своего 
главного труда – слова, но долгие годы,  идя на совершенно  «колоссальные» 
(«колоссальные», конечно, не в принципе, но  для уровня своей  собственной 
зарплаты – пенсии) затраты на то, чтобы эти результаты хоть как –то 
коснулись общества. Ибо чувствует (пусть даже и ошибочно) значимость 
этого труда и свою ответственность за оповещение  общества о том, что 
понял о человеке сам. 
   И такой настрой, как мне думается, был  у многих участников (наверное, 
ещё у многих и сегодня) эволюционных коллективов. Да  и настрой 
творческих личностей в принципе близок к приведенной иллюстрации. 
   А тот Закон, который я назвал Законом Двойной Звезды (закон причинно  
следственный – кармы) для меня самого пока не очень понят в части всей 
существующей материи. Ведь символическая основа Закона в том, что духо – 
сознание человека (это и полевая структура физиологической клетки) 
впитывает в себя – в свою  память и собственные  мысли – чувства – порывы, 
рождённые человеком и те волновые суммарные психо – духо излучения – 
«облучения», которыми подвергается человек (в том числе  и то, чем 
облучался род – народа в прошлом).  
    И, соответственно, качество духо –сознания (и, соответственно, 
физиология, генетика) страдает потому, что существуют глубинные 
затемнения  всех видов памяти, которые не дают человеку двинуться по 
линии бессмертия  - света духовности, пока не произойдёт должное 
очищение тончайшего, определяющего настрой человека  - народа. 
   Сейчас  мы, как раз и видим великий результирующий  процесс – великое  
фиаско капитализма как    явления, поработившего дух – сознание человека. 
   Не сумел создать капитализм ни духовную элиту, ни духовные народы. Как 
не ругай социализм, но очевидно, что социалистический народ в принципе 
духовнее капиталистического, несмотря на существовавшее отрицание души 
- духа. 
   Так что хотя экономический фактор  - важный для нас стимул, но он не 
позволяет человеку завоевать некое духовное богатство, которое Серафим 
Саровский именовал елей. И видел цель духо - человека в завоевании именно 
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этого богатства. 
   Конечно, требуются,   по хорошему, большие исследования, в том числе 
статистические («Пробуждение», Гундаров) и измерительные, показывающие 
великую суммарную (и усреднённую одновременно) разницу между 
социалистическим  и капиталистическим сознанием. Хотя, строго говоря, она 
видна и «на глазок». 
   Особенно виден сегодня страшный провал в малую человечность 
русофобских элит и малая способность встать на защиту человечности 
капиталистических народов (не могут различить, где надо проявлять 
человечность – в отношении России, вроде как, и не надо) неком масштабном 
порыве. Хотя, слава богу, всё -таки есть и человечность, порой являемая даже 
у ярых русофобов – неприятие убийством Израилем тысяч мирных людей, 
тысяч детей. Да и стремление защитить Украину, имеющееся в сознании 
европейских народов, хотя и основанное на ложных постулатах,  в известном 
смысле позитивное. 
   Так что у Бога, наверняка, даже и эти ярые русофобы, заработали и какие –
то «плюсы». Так что и это нам надо видеть, как видеть и то, что масштабный 
провал капитализма – это очень хороший для нас урок –  
спасибо русофобам. Ибо мы   выбрали совсем не ту Цель (по сути, а не по 
форме), которую утверждает Глубинное Православие (не накопление денег, а 
накопление в себе елея, огня,  но соединение с Духом – смысл бытия по 
Серафиму Саровскому), и Мудрость Востока. 
   Вот об этих данностях, современные экономисты, видимо, совсем (или 
мало) не размышляют. 
   Но Ваш, Михаил Руфимович, диалог – монолог со специалистом по 
законам экономики и вопросы к нему, я  суммирую в два вопроса, на которые 
попробую сейчас ответить при попытке духовного настроя сознания: 

1). Вопрос к Мудрости, 9 мая 2024: 
Что такое Закон? 

Ответ Мудрости (восприятие или воображение искателя, 9.5.2024: 
    «Закон – это очевидное или неочевидное проявление таких свойств 
материально - волнового мира, которые постулируют для человека 
необходимость примеряться к таким природным явлениям, которыми 
опасно пренебрегать – не учитывать из  - за негативного результата для 
жизни человека и социума в целом» 

2). Вопрос к Мудрости, 9 мая 2024: 
   Какая взаимосвязь между экономическими законами – закономерностями, 
известными экономистам и сознанием общества, качеством духовно –
интеллектуального сознания людей?                                                                    
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Ответ Мудрости (в восприятии – 
в воображении исследователя), 9.5.2024: 

    «Друзья, эта взаимосвязь – видима и невидима одновременно. Видима 
потому, что порой очевидна связь между крушениями  того или иного 
общества с негативными устремлениями этого общества, его элит в 
период, предшествовавший крушению. 
   Видима и потому, что порой яркие достижения и человека,  и общества, 
которые были замечены всеми, во –многом, базировались на 
соответствующем духовном устремлении, как это было в пору расцвета   
Советского Союза. 
   А не замечены взаимосвязи потому, что многое не слишком проявлено в 
зримых экстремумах. Многое не было формализовано  ни в каком виде, хотя 
порой закономерности буквально криком кричали, чтобы человек, 
человечество обратили на них внимание, как это было в период крушения 
Советского Союза и крика Гундарова, показавшего страшную статистику 
того, как были провалены  важнейшие жизненные показатели населения 
после того, как сознание  россиян устремилось к капиталистическим 
приоритетам. 
   Не смогли признать эту статистику широко и сделать её 
воспитательной потому, что и сами слишком погрязли в  то время в 
капиталистические устремления. Теперь расплачиваются за это не 
признание, не обращение внимания на истину - все. 
   Не смогли и эволюционные коллективы должным образом подкрепить 
статистику Гундарова теми данными, которые вытекали из статей по 
объективизации сенситивных способностей человека. 
   А  если бы сумели, то могли бы сделать следующие  фундаментальные 
выводы  равные главному закону бытия и объединяющими  все 
закономерности экономические и закономерности духовного роста 
сознания: 
   1). Сознание не просто определяет бытиё, оно формирует все данности 
этого бытия, в том числе  и сами экономические законы, которые могут 
быть излагаемы в широких пределах, ибо зависят от сознания данного 
сообщества людей. 
    И потому экономика всегда вторична по отношению к сознанию 
людскому, а если и подавляет сознание человека – человечества  -его 
устремление к бесконечному совершенствованию, то лишь по причине 
несовершенства  людского сознания,  придумавшего для себя несовершенные 
законы экономики и    уверовавшего в них. 
    2). Сознание  и совершенное, и не очень совершенное, и даже не 
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совершенное не может уступать приоритет своего устремления к 
бесконечному развитию и духовному совершенству и потому, что сознание 
является высшей доминантой всего вселенского содружества  духовных 
миров. 
   Этому вселенскому содружеству требуется не экономика землян, а сердце 
землян, а устремление землян к любви, к братству, к содружеству, к 
благородству, к самопожертвованию, к истине о самих себе, идущих через 
миры, пространство и время. 
   И если сознание  и поддаётся придуманным законам экономики, то 
лишь на период не развитой духовности человечества, ибо духовное 
развитие человечества идёт мощным образом именно к тому 
высочайшему моменту времени, когда деньгами для человечества станут 
высшие чувства и  высшие порывы. Высшие устремления и знание о 
самих себе  и об окружающих человечество мирах. 
    Именно обмен между собой этими великими данностями и будет 
наивысшим образом питать человека, идущего к бессмертию своего духа и 
духа всего народа и духа всего человечества. 
Да, будет именно так!» 

.... 
   Это не то, что Вы, Михаил Руфимович, видимо, ожидали от разговора со 
специалистами, но  эта «отмена» законов экономики, всё - таки пока условна, 
на мой взгляд, но она важна как  некая высшая мысль для само коррекции 
самого человека, самих экономистов, самих капиталистов, пока не видящих 
высшей цели у человека. 
   Пусть у них будет пока высшей – накопление материальное. А людям,  
постигшим суть бытия, надо мало – помалу выходить из под дамоклова 
устремления к ложной цели. Тем самым, будут создавать предпосылки и для  
духовного излечения экономистов, утративших высокий дух и капиталистов, 
не видящих высшую цель. Тем более, что среди тех и других уже появляются 
люди, которые эти цели видят. Так и это послание обращено к академику, 
исследования  которой во многом связаны и с экономикой. 
   И, кстати, Вы знаете, чем Вы очень похожи на Серафима Саровского? 
   Я давно заметил эту похожесть, но не говорил Вам. Посмотрите его житее и 
увидите. Дело в том, что символически именно это житее говорит о 
фундаментальном Законе Двойной Звезды. 
   Удивительно и то, что я не первый (я – не я), кто только что, отвечая на ваш 
вопрос, «отменил» главенство над нашим сознанием экономики. 
    Одним из первых был именно Серафим Саровский. Если попадётся на 
глаза эта цитата из его разговора со своим учеником, где он обосновал смысл 
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жизни православного человека (этот смысл не в обрядовом служении, но 
молитва  о ... других и деяния максимальной самоотверженности – 
самопожертвенности ради других, что максимально свойственно духовным 
творцам и защитникам родины– очень хороший способ завоевания елея, хотя 
и жаль жизни, которые отдаются в этом не очень понятом пока человеком 
сражении за ... качество духа ) в  ...накоплении главного богатства -  елея, то 
попробую прислать.... Но можете  и сами найти её или в моих давних 
работах, или в интернете. 

..... 
   И несколько слов, Михаил Руфимович, о  критике известного лидера, о 
которой мне, по – прежнему, порой пишут некоторые корреспонденты. Не 
часто смотрю то «разоблачительное», что они  рекомендуют, ибо не так 
важны (а в условиях СВО – даже в чём –то и вредны, хотя не указывать на 
ошибки – тоже опасно – потому основа - благожелательность) сегодня те или 
иные грехи тех или иных значительных персон государства. 
  Возможно, кое –что или даже и многое в этих сюжетах соответствует 
(соответствовало когда – то в прошлом) действительности. 
    Но дело сейчас не в этом, на мой взгляд, а дело в том, что первые лица уже 
давно увидели (пусть за малыми исключениями, пусть ещё не 
объективировав научно понятие елей и т.п.), что и спасение страны  и самих 
первых лиц именно в любви простых людей к своему Отечеству.  Но и к 
человечеству тоже, что являют (пусть где –то и искажённо) порой те наши 
представители,  над которыми страна сейчас смеётся, а то и издевается – те 
самые релаканты – не все из них «предатели родины». 
   И я, надеюсь, что находившиеся на самом верху (?) представители элит, 
устыдились себя самих прежних, зарабатывавших миллиарды, когда народ 
бедствовал. 
   Мне сейчас очевидно, что президент, чтобы там ему не инкриминировали 
враги и критики,  испытывает любовь к людям (тут трудно ошибиться), и 
любовь  к нашей родине и не стремится к какой – то своей личной сверх 
власти ради себя самого. 
    И эта любовь, и это устремление – самое главное. Пробьёмся через 
трудности, западную истерию и свои, и президента ошибки (реальные, а не 
надуманные, или злостно инкриминированные) и возродим родину: 
восстановим  Деревню,  леса, но главное –возродим коллективно – общинный 
строй. Но надо помочь президенту и  элитам с  формированием нового 
мировоззрения. 
 .  Ну, а ошибки у первых лиц были ведь всегда. Не думаю, что  на них надо 
зацикливаться в такой сложный момент, но вот об идеологии победы 
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говорить надо, чтобы опять победу не украли  не использовали в 
антироссийских  - в античеловеческих целях будущие наши  власти. 
   Но мне видится - верится (даже и на примере майского параде), что куётся 
новая элита страны с помощью происходящей трагедии и эта элита будет 
способна повести страну к вершине духа. К той вершине, к которой 
устремлён и    Ваш (и наш) Дон Кихот. 
   Так что, если президент действительно  виноват в том, что где –то 
усматривают мои корреспонденты (да много ещё не исправленных ошибок 
государства), то надо  простить его  в такой момент, ибо надо надеяться, что 
будет максимально расти духом до самого завершения своего срока служения 
родине. И поможет стране исправить многие наши общие ошибки.20 
   А сегодняшний «малый» парад внушает надежду, что сила для защиты 
Родины есть  и она тоже растёт не по дням, а по часам. 
   Вчера (8 –го) был на семинаре по Живой Этике, где говорилось о 
перспективах России, и эти перспективы  участники связывали с 
постижением знания о человеке, которое было принесено России в дар 
Мудростью Востока – Иерархией Света.  
    Эта Иерархия, согласно убеждения Рерихов, и стоит, в тяжёлые 
исторические, моменты за «спиной» России – поддерживая Россию, и 
умаляя наши ошибки, помогая их умалить.  В том числе и ту самую 
страшную – катастрофическую.  
   Эту ошибку, демонстрируемую ниже, озвучил ещё совсем недавно наш 
бывший министр образования, до недавнего момента числившийся, 
советником первого лица, а меж тем его главная деятельность -  устремление 
было предельно не божественным, а значит и разрушительным  для Души 
России. Но разве  деятельность этого министра, обозначенная в его 
высказывании, ошибка лишь президента – это фактически суммарная ошибка 
всех элит, которую исправлять надо на фундаментальном – научном уровне, 

                                            
20 Вставка от 19 мая 2024: 
    Не раз утверждали эксперты (вот и последнее утверждение – Тв «Звезда», 19.05.2024, 14:43) о 
том, что Запад собирался начать наступление с целью зачистки Донбасса 28 февраля 2022, а 
потом срок перенесли на мартовский женский праздник. Эта зачистка по планам западников 
должна была на 2-м этапе перейти в захват ряда южных российских городов. 
  Так, что, если ориентироваться на эту информацию (а она, безусловно, будет подтверждена со 
временем фундаментально – документально) наш президент был просто вынужден стать в 
отношении Запада и нацистской идеологии Украины – по военному жёстким. И  всё же не 
предельно. Приказа ударить по казармам и скоплениями ВСУ не поступило.   
  И это тоже признак человечности и первых лиц и России в целом. Хотя и не считаю 
масштабную ежедневную  демонстрацию крупных планов поражения живой силы ВСУ – 
признаком нашей высокой человечности. 
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с помощью постижения загадки сознания человека, в том числе с помощью 
научных статей по объективизации сенситивных способностей человека: 
«Недостатком советской системы образования была попытка воспитать 
человека – творца...». 

!? 
   А ведь  «мечта» всех самых тёмных сил планеты превратить человека в 
некий не мыслящий  - не духовный «придаток», который будет рабски 
выполнять пожелания этих самых тёмных сил, глушащих духовность 
народов. 
   Ну, а сегодня, эта духовность очевидно пробуждается. И вполне возможно, 
что скоро россияне перестанут бояться сути Живой Этики, ибо поймут её 
спасительные начала для России и мира в целом. И изложенная в Живой 
Этике научная суть, как и мечтали Великие Авторы Мудрости Востока и 
Послы этой Мудрости, станет основой научного мировоззрения не только 
России. 
    Верю и в то, что Россия увидит, что нужно не малоосмысленно следовать 
тем или иным религиозным рекомендациям, а для того, чтобы Добро было 
вечным, познать суть знания о человеке, которое содержит каждая религия, 
несмотря на много столетние попытки исказить эту суть теми или иными 
догматическими представителями религий. 
   Вот в чём будет истинная победа. И её надо готовить и сейчас – в это 
сложное время, ведь даже и Сама Агни Йога писалась в период страшной 
мировой битвы с фашизмом. 
    Говорилось вчера докладчиком (Макаренков Н.В., полковник РВСН в 
прошлом), что согласно многих предвидений, должен, чуть ли не вот – вот,  
появиться некто (согласно предвидения соратницы Рерихов  -  З.Фосдик, дух 
Николая Константиновича  вновь явит себя на российской земле, в какой –то 
личности, родившейся в 1974 году21 / ?! / и  проявит себя в нужный срок) 
кто максимально поможет России и миру возродиться  духовно.  
   Да, хорошо бы, чтобы кто –то действительно явился и просветил Россию. 
Но не думаю, что это легко будет сделать, ведь элиты России, на которые мы 
сегодня надеемся, всё – таки, в целом, долгие годы буквально  шарахались (и 
это проверили на себе многие эволюционные коллективы) от Знания  о духо 
                                            
21 Я заглянул как –то в Википедию, посмотреть кто в России из известных людей родился в 1974. 
Артистов много, но из политиков увидел немногих – Хинштейн, один из лидеров Донбасса и 
ещё кто –то. 
Но они настолько сейчас перегружены сложной текучкой событий, что вряд ли было время 
задуматься о Явлении Человека. Ну, посмотрим, в ближайшие годы, кто это, родившийся в 1974 
году, если, конечно, этот год не какой –либо числовой код. 
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– человеке, от важнейшей сути Истины Мудрости – того же Закона Двойной 
Звезды. Так что спасибо за Ваши вопросы об этом законе.  
   Честно говоря, сам я думаю, что возможно противоречивые внешне 
предвидения о «после Мудрости» должном придти в Россию, соединяют 
именно Дух Майтрейи  - Сергия (а где Сергий – там и Серафим) с его 
многочисленными учениками. Среди них и целые эволюционные 
коллективы, и учёные, и философы, постигающие тайны бытия, среди них и 
политики, и писатели – поэты – художники, и воины СВО.22 Среди них и Вы 
- автор нового Дон Кихота, хотя, наверное,  и не знаете  о своём ученичестве 
у Высокого Духа. Среди них, наверняка, и сам президент, пусть и 
обвиняемый во многих грехах предшествующего времени, но сражающийся 
за Россию сегодня рядом с воинами СВО и впитывающий в себя дух героев. 
А ложные обвинения того, кто реально был устремлён на помощь человеку, 
вызывает на помощь ложно обвиняемому (проверено опытом многих не 
сдавшихся людей) огромную силу духа – так что, в ложных обвинениях – 
наговорах на президента есть и нечто полезное - спасительное. 
    Так что, если верить в эти предвидения (а для Духа нет проблем 
инициировать сознание земного человека и подсказать ему нечто важное), то, 
возможно, и не будет какого –то одного ответственного за высший выбор 
России – будет много ответственных, согласно того же Закона Двойной 
Звезды. 
   А если и будет, кто –то один ярко проявленный (скорее всего всё таки, хотя 
бы 2-3) то, надеюсь, что будущий посол (возможно его увидят всё таки лишь 
лет через 10-20), обязательно отреагирует (если успеет до вполне вероятных 
термоядерных осложнений) на идею о Мозаике, которая с помощью Закона 
Двойной Звезды, соединяет в Единое Целое все высшие достижения духа, 
всех россиян, и даже всех землян (ведь каждый человек Земли отмечен 
символом двойной звезды, согласно открытия Воронова В.Я.). Ибо Высший 
Дух может, согласно Закона Двойной Звезды, коснуться фактически 
каждого россиянина (именно в этом прикосновении к Высшему Духа – 
смысл бытия человека - утверждение Серафима Саровского), хотя бы на 
самый краткий миг, с тем, чтобы за этот «миг» человек познал то, что нужно 

                                            
22 Пришли «мысли из Ниоткуда» о ... Пушилине (иногда приходят такие спонтанные мысли о 
том или ином человеке, о котором совершенно в данный момент не думаешь – уже и один этот 
факт заставляет такие мысли записывать и относиться к ним всерьёз), 11.5.2024: 
   «Денис Пушилин – герой всех народов. Да, таков этот с виду невидный человек, обладающий 
большим сердцем. Люби его, ибо и он в ....,  и   ...   в  - - -..... 
   Стоит сказать и  о некой типичности героя такого уровня, который идёт через века с 
задачей помощи всему человечеству» 
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для всех. Познал и донёс до своего народа. 
    И потому всё - таки думаю, что  перечисленные выше ученики 
(независимо от того, как проявит   или не проявит себя в ближайшее время,  
тот, кто должен был родиться, согласно предвидения З.Фосдик, в 1974) и 
являются неким суммарным Приходящим не Послом от  Софии – от 
Духа Мудрости, а целым ... Посольством Братства, направленным в 
Россию для помощи всему человечеству. 
   Да, строго говоря, большинство представителей этого Посольства Братства 
уже давно пришли – и многие уже успели даже и уйти – уйти на новый круг 
звёздной жизни. 
    И, возможно,  что кое - кто из этой продолжающей формироваться 
совокупности героев (ведь приходят всё новые герои)  в неком будущем 
выполнит и какие –то весьма заметные – яркие роли, которые помогут 
доказать Явление Реальности Духа и побудить человечество очнуться без 
термоядерного «кнута» .  А может быть кто –то уже  и выполнил, только мы 
эти роли ещё не разглядели. Но в любом случае эти роли и были, и будут, 
наверняка, некоего донкихотского настроя – содержания, будут соизмеримы 
(каждый герой по своему) с образом Вашего – нашего героя  - героя 
Сервантеса, которого  Вы так удивительно сердечно изобразили в своих 
стихах. 
    Герои должны сегодня общими усилиями доказать реальность духа 
(каким – то образом предвидение о рождение посла в 1974 году должно 
совместиться – соединиться с предвидениями христианскими, 
мусульманскими и т.п.).  
    И думаю, что лишь доказательное знание  о смысле бытия человека, о  
реальности Легендарного Братства, проявляющего себя в подвигах 
истинно духовных героев человечества, может уберечь планету от 
катастрофы. 
   Но пытаться доказать это спасительное знание можно и нужно всем 
ответственным эволюционным коллективам и ответственным мыслителям – 
одиночкам, не дожидаясь того момента, когда согласно предвидений, должен 
придти Посол.  Мало ли что может произойти... А вдруг что –то помешало  
ему придти во время, вдруг что –то пошло не по Высшему Плану, но все 
остальные мыслители ведь получали свои касания духа и могут и должны об 
этом свидетельствовать, утверждая дух и высший смысл бытия духо – 
человека, невзирая ни на что. 
   Спасибо Вам, Михаил Руфимович, за поздравление с 9 мая. Мне не 
пришлось в этой жизни воевать в реальности физической, хотя элементы – 
эпизоды психо-физических сражений немножко наблюдал.  
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   И всё таки, думаю, что, наверное, пошёл бы на СВО даже и в этом своём 
возрасте –здоровье, ибо надо быть со своим народом в беде. Но  просто верю 
в то, что та деятельность, которой занимаюсь без малого 25 лет, очень – 
предельно нужна нашему Отечеству, чтобы уберечь его от дальнейшей 
амплитуды нарастания беды, хотя и мало, наверное, тех читателей, кто это 
чувствует – понимает. И всё же такие есть. 
    И надеюсь, что те из них, которые поняли, что такое Закон Двойной 
Звезды, помогут Родине найти спасительное мировоззрение. 
   С праздником  и Вас! 
    А сейчас попробую приблизиться к более духовному состоянию сознания. 

.... 
Вопрос к Мудрости, 9 мая 2024: 

  Уже не раз  говорилось о Главном. Уже не раз просил Мудрость поздравить 
россиян – сказать в тот или иной наш важный день, что – нибудь целительное 
для наших душ. 
   И потому в этот великий день спрошу о следующем:  что такое любовь к 
родине? 
   И если все народы испытывают любовь к своей родине, то почему  эта 
любовь не помогает им найти путь к миру? 

Ответ Мудрости 
 (то ли в восприятии, то ли в воображении 

 искателя Мудрости), 9 мая 2024,13:13 – 13:30: 
   «Друзья, любовь к родине - это фактически одно из наивысших 
божественных свойств души человека, но становящееся подлинно 
божественным только тогда, когда эта любовь одухотворена приязнью к 
иным народам, даже и к народам – противникам. 
   Да, «священная ненависть»  - не божественное чувство, хотя и может 
помочь в каком - то малом или большом сражении – войне. И всё - же такая 
ненависть несёт длительные последствия, ибо память о ней отлагается в 
духо – файлах конкретных духо – людей и в будущем будет мешать им 
принимать более тонкие –взвешенные – божественные решения.  
    Именно и по этой причине Учителя Мудрости всегда утверждали приязнь 
к своему врагу, сочувствие  к его состоянию затемнения сознания -  неким 
безусловным качеством подлинного воина духа. Так что, не можете стать 
воинами духа в неком наивысшем смысле этого понятия, пока 
ненавидите своих врагов. 
   И потому любовь народа к  своим руководителям также не может 
дополняться ненавистью к противникам своего руководителя, ибо эта 
ненависть – насмешка – умаление врагов вынуждает дух выбирать со своей 



115 
 
стороны такие стратегии формирования дальнейших событий, которые 
приводят тот ли иной народ к очищению от подобных умалений врагов. 
   Не может настоящая любовь соседствовать рядом с ненавистью, даже 
если эта ненависть внешне объективна  к врагам.  
   Спросят, но ведь народы, ненавидят друг друга порой столетиями. Порой 
столетиями возвращается на новом витке истории старая  вражда? 
Почему же дух не поможет просветить элиты этих народов  и сами 
народы в том, что ненависть не просто не плодотворна, но и опасна? 
   Друзья, именно об этом великая Литература Мудрости: нельзя 
просветить народы, что называется долговременно, если не освоены основы 
знания о психике – душе –психической энергии человека. 
     Ибо, даже если какие –то руководители народов и действуют в 
соответствии с законами духа, не очень понимая их сознательно, но 
чувствуя подсознательно, то буквально при наиближайшей итерации элит и 
руководства эта тонкость понимания может исчезнуть  почти бесследно. 
  И потому извечно призываем и пытаемся просвещать элиты – народы 
таким образом, чтобы подвести их в историческом итоге своего развития к 
моменту великого постижения Знания о человеке, которое принесёт мир 
человечеству на долгие времена, пусть на долгие столетия. 
   И вот такое время пришло. Знание дано России самыми разными 
способами и фактически об одном  и том же. Ты выразил это знание для 
простоты его понимания словами: Закон Двойной Звезды. 
    Можно выразить и так: Закон Любви, позволяющий человечеству 
обрести Вечную Жизнь в Духе. 
    Благословлены на это обретение все – даже и враги России. Но нельзя 
ошибиться в заключительный переходный момент истории. 
   И потому благословляем на любовь друг к другу всех. В том числе  и врагов 
России. И они должны иметь шанс войти в будущую высокую жизнь именно 
на Земле, а не где –либо на задворках тёмных излучений Смога. 
   Признаёмся в любви к России и верим не только в её военную победу, не 
столько в эту победу, сколько в её способность возлюбить всех, все народы, 
даже  и не любящие, ненавидящие россиян. 
    Велика в потенциале Любовь россиян и способна озарить не только 
Россию и весь мир, но даже и Сам Космос Духа. 

И потому вперёд, Россия! К любви к Духу и человечеству земному! 
Так победишь всё, в том числе и самую себя – своё несовершенство. 

Так обретёшь весь Космос Духа!» 
 

3.06.2024 
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6. Приложение: 

Примеры  давних и новых невозможных мыслей,  
снов и  неизвестное послание... Ленина, доказывающее 

 реальность Братства Высоких Душ и являющееся 
 его просьбой (если размышлять в парадигме духа) 

к России о прощении 
 

«Из буйной заросли Берусь сделать рощу, 
но камень, полированный униженными  

лбами, не родит зерна. 
.... 

Чувство отсутствия специальности Наше 
чувство, ибо Мы живём для всего  

Комплекса Жизни. Каждый специалист, 
 приближающийся к Нам, неминуемо, 

теряет одноцветные очки...» 
Агни Йога: Община, 15, 14 

..... 
   Начинал письмо к Вам, Светлана Михайловна, как малое аналитическое 
письмо, но широта и необъятность тем междисциплинарной секции, уже 
превратила письмо  в малый сборничек, так что решил приложить – написать 
к написанному выше и важное, на мой взгляд, Приложение. Пусть уж будет 
действительно сборничек. Приложение  тоже посвящено взаимодействиям 
сознания земного человека и Того, что принято называть Духом. 
 

6.1.  Примеры  необычных мыслей – диалогов,  
рождавшиеся после моего «отлучения» старшим  

соратником от междисциплинарной секции учёных 
   Хочу привести пару ярких (как минимум для меня самого) примеров из 
необычных текстов  первых лет после ухода от нас  Любови Павловны, 
написанных мною при блокировке обыденного сознания - настрое на 
высокий дух, на образы  духо – героев. 
   Рассказывал, что моё «отлучение» О.С. (с произнесёнными им страшными 
для нашего дела словами), произошло примерно в тот период (в июле 2008 
может быть), когда я написал одну из сильнейших «своих» речей (текстов), 
при настрое на Дух Самого Командира – на Дух Самого Сергия – Майтрейи. 
   Да, именно это произошло утром 8 –го августа 2008, когда я, находясь на 
дежурстве, узнал в 6 – ть утра о нападении на Цхинвал. Рассказывал выше о 
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том, что возмущение моего духа было таково, что я писал эту речь как бы от 
имени Самого Учителя, желая максимально передать Высшую Мысль. 
   И думаю, что это удалось, хотя и нельзя, конечно, утверждать, что моё 
восприятие мыслей Командира совершенно точно. Вот отрывок той 
судьбоносной суровой речи (написана тоже была от имени литературного 
персонажа – Володина), не поражающей Грузию наповал, но буквально 
заставляющую преодолеть дурман  и устремиться к Высокому Духу: 
«   Весь Кавказ должен знать, что, расстреливая Цхинвал, мёртвые души  
одурманенных расстреливали Думбадзе и Руставели! 
   Весь Кавказ должен знать, что, расстреливая Цхинвал, мёртвые души  
одурманенных встали в одни ряды с теми, кто расстреливал детей Беслана! 
   Требую у мирового содружества, требую у  мировой психиатрии, 
психологии и медицины –  провести психиатрическое дистанционное 
обследование психики того, кто  отдал вероломный  приказ  бомбить 
Цхинвал! 

Утверждаю! 
   Это человек не только  с аурой крайне низкого бездуховно качества, но и с 
аурой поражённой паразитарными эфирными структурами. 
   Предлагаю человечеству, в целях дальнейшего недопущения на планете 
антибожественных  деяний - преступлений, подобных совершённому сегодня 
ночью, провести необходимые научные и медицинские исследования – и 
именно на грузинском  анти - примере показать справедливость Моих слов.  
   Именно на грузинском анти - примере раз и навсегда избавиться от культа 
– одержания народного сознания недостойными личностями с грязными 
аурами! 
   Именно доказательство того,  что, совершивший  тягчайшее 
преступление против человечества,   имеет, также, как и известные 
украинские «лидеры»,  затемнённую ауру, способно помочь и Грузии, и всему 
человечеству преодолеть  многочисленные  культы грязных аур! 
    Именно дальнейшие доказательные рассуждения физиков, способных 
увидеть и доказать простую истину: эфирный сгусток души никак не 
может перейти на более высокий энергетический уровень,  пока лично  не 
заплатит за те  слёзы  и страдания десятков, сотен, тысяч, …. миллионов, 
которые вызвали его  деяния, направленные против человечности, способны 
остановить войны раз и навсегда! 
   Одурманенные, стрелявшие в Цхинвал, должны знать, что согласно 
Великому Космическому Закону – Закону взаимосвязи аур  - за их 
преступления -  безумства  придётся теперь расплачиваться их семьям – 
родам: детям, жёнам, родителям … 
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    И, конечно, им самим тоже придётся ответить за каждую отнятую, по 
приказу безумцев,  жизнь, за каждую затемнённую ими  душу – ауру, за 
слезинку каждого ребёнка. 

… 
Моя Грузия! 

Призываю Тебя к Высокому Духу! 
К Любви! К  огненному восстанию сердец! 

К всеобщей мобилизации сердец! 
Именно это оружие – оружие Настоящего Человека! 

Именно это оружие – оружие  настоящего Витязя Руставели! 
Женщины Грузии!! 

Не является мужчиной тот  раздражённый, который  поднял 
на брата руку  вооружённую Градом! 

Не является Высоким Мужчиной тот, кто способен воспламенять  
сердца огнём ненависти, но не способен воспламенять  огнём любви! 

Женщины Грузии! 
Отдайте внутренний приказ, обращённый ко всем тем грузинам, которые 

 перешли   границу  человечности  - границу настоящего мужества  – 
 вернуться домой! Незамедлительно! 

Немедленное разоружение! Немедленное неповиновение войне! 
Немедленное уничтожение орудия убийств! 

Немедленное неповиновение политики безумцев! 
Вместо  всеобщей мобилизации низших духом – на войну – 

Всеобщая Мобилизация высших духом  -  
на безоружную  борьбу за мир! 

Все высокие грузины на духовную защиту Осетии, Абхазии и России! 
К Оружию массового …  очищения: 

Высокому Слову! 
 Моя Высокая  Грузия: 

к  молитве - мольбе за Осетию, Абхазию и Россию!....» 
..... 

   Позже, видимо, где –то на страницах Живой Этики мне попадалась мысль 
Авторов о том, что порой в особых случаях мысль можно выразить и как 
приказ. И эффект такого приказа может быть предельно высок – очистителен 
для Пространства. Думаю (пусть надеюсь), что эта речь была в главном  - в 
сути равна приказу Братства Высоких Душ. 
   Говорил, что как –то О.С. признался, что явление Мухаммеда ему 
непонятно – неведомо и по какой –то причине оно не было разъяснено 
Свыше при жизни Л.П. на земле. 
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   Возможно, этот наш малый разговор мне вспомнился в последствии, и, 
однажды, настроившись на дух  - образ Любови Павловны, я задал пару 
вопросов и  о Мухаммеде. И услышал (вопрос был о психических срывах 
Мухаммеда, женитьбе на юной девочке,  и о той критике, которой он, в связи 
с этим,  подвергается на Западе и т.п.) поразительные мысли, в том числе, 
касавшиеся и тончайшей  и сложнейшей проблемы – любви душ. Кстати, это 
мысле –восприятие, помогает более тонко – щадяще взглянуть и на срыв 
Олега Сергеевича в отношении меня. 

Из мысле – восприятий при духо – настрое  
на образ (дух) Любови Павловны Касьяновой, 8.01.2013: 

«....могу рассказать тебе каким был Мухаммед. 
    Это мечтатель, поэт, предельно тонкий в раннем периоде своей жизни, в 
юности, мечтательность которого хотя и сохраняется  фактически в 
течение всей его жизни, но своего рода осложняется – ослабляется 
необходимостью проявления, вызывания из глубин своего духа иных качеств 
потребных для выполнения миссии. 
    Это и должные организационные качества, потребность и 
неординарность которых очевидна. Мало кто мог бы справиться со столь 
мало любящими и порой чрезмерно агрессивными к друг другу племенами.  
Это и должные духовные качества, которые должны  были помочь 
Мухаммеду, как бы охватывать пространственную картину его духовного 
боя, как бы чувствовать целиком весь процесс, все тонкости, происходящие 
повсеместно в результате  его духовного наступления. Это своё качество, 
разумеется, он  не мог обозреть в  полной мере, но, так или иначе,  ощущал в 
своих сновидениях,  тонких ощущениях, предопределениях и т.п. 
   Это и героические качества, в конце – концов, Мухаммеду  требовалась не 
только своего рода женская мечтательность, но и банальное мужество 
мужчины, без которого он вряд ли бы завоевал тот авторитет 
повсеместно, который всё же завоевал, порой завоёвывая его и реальным 
мечом, а не только мечом слова. 
    Не было у его Кураторов возможности, во многих случаях,  уберечь его от 
излишней и собственной воинственности  и от агрессии племенных вождей, 
ибо нельзя насильно воздействовать на конкретных людей,  ибо такое 
насилие, хотя и применявшееся порой Братством в экстраординарных 
случаях, не ведёт к  излечению  души от агрессии и т.п. 
    Нельзя было не давать выхода и низшей природе самого Мухаммеда, ибо и 
эту низшую природу в себе должен был и изучить  и оценить, хотя бы и для 
того, чтобы понять насколько сложно иным людям преобразовать себя, 
если уж так сложно даже и ему самому. 
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    Не было в его срывах того, что инкриминировали в последствии, а именно 
какого-либо специального изуверства, хотя и были эмоциональные всплески 
той самой отрицательной психоэнергии, которой его так обильно 
«поливали» порой и внутренние  враги, и всякого рода племенные вожди, и 
эфирная тьма. При таком его «поливе» немудрено, что происходили порой и 
не красящие его срывы.  
   Однако человечество не знает до сих пор того, что и эти срывы 
происходили, как бы под контролем Света, ибо и Свет видел – понимал, 
что без срывов  подобного рода не обойтись. Именно и по этой причине в 
играх Тьмы, направленных на дискредитацию Мухаммеда, как 
исторического героя, принимали участие своего рода переодетые 
лазутчики Света.  
    Именно их своего рода и «завербовала» Тьма для того, чтобы 
дискредитировать Мухаммеда. Именно эти люди в целом ряде таких 
наиболее знаковых инцидентов, были теми душами, которые в предыдущих 
жизнях оказались немало должны духу Мухаммеда. Именно они и готовились 
Светом для того, чтобы взять на себя отрицательные выплески 
Мухаммеда, если окажется невозможным их трансформировать, 
избежать. 
   Так что те самые инциденты, которые так обсуждают порой на западе, 
или те или иные историки, это с точки зрения Тонкого Человека – 
тончайшие операции, позволившие очистить дух Мухаммеда для  того, 
чтобы продолжить его дальнейшее наступление. 
   Именно в его случае подобные выплески не влекли за собой иные схожие, а 
сменялись глубоким раскаянием, глубоким размышлением о сложности 
воспитания, трансформации человека. 
   Что же касается  ущемлённых им, то велика была радость их душ, 
мало того, что они пострадали от самого Мухаммеда, но они ещё и 
помогли ему, тем самым, став для него самыми наиближайшими. Теми, с 
кем он дальше пойдёт в наитеснейшей связке судеб, теми, кому он 
предложит важнейшие эволюционные роли, дающие  возможность оказать 
высокое влияние на всё человечество. 
   Так что видишь теперь, как работает Свет, который видит все 
ухищрения Тьмы на много шагов вперёд, и по этим причинам способен так 
точно просчитать наиболее вероятные ситуации развития  событий и 
предусмотреть даже и провалы такого рода, превратив и их в своего рода 
достижения. 
   Разумеется, сам Мухаммед не может считать эти провалы 
достижениями, и его индивидуальность всегда печалится, когда вспоминает 
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о провалах своих личностей такого рода. 
Не могут, родной, даже и самые великие пройти свои жизни без тех или 
иных нравственных провалов. И всё  же некоторые судьбы Братство и мы 
предельно уберегали от подобных чрезмерных флюктуаций страстей, с тем, 
чтобы не потерять много времени на восстановление некоего статус кво, 
некоего равновесного состояния. Среди таковых людей и наш Лисин, 
которого в подавляющем большинстве его жизней оберегали максимально с 
тем, чтобы ничем не повредить его способность к великому синтезу. 
   Ты не был, как уже знаешь, оберегаем так же в своих прошлых жизнях, 
ибо должен был пройти и через самые  разнополярные флюктуации, с тем, 
чтобы, прорвавшись  через полярные притяжения, научиться создавать 
гармонию даже и при предельных перегрузках такого рода. 
    У каждого духа своя судьба, своя струна, своя песня. 
    Именно в исторической песне каждой души, песне переходящей из 
жизни в жизнь, используются и те старые высшие достижения, 
которые были достигнуты прошлыми личностями, используются и 
своего рода и те эпизоды, которые считаются падениями, пусть 
считаются историками  и без понимания истины о тонком человеке. 
    Именно и совсем юная жена Мухаммеда не была случайным цветочком в 
его судьбе. Это была та высшая душа, которая так же не раз 
сопровождала его в боях самых разных его личностей.. 
    И по этой причине была использована духом возможность  приближения 
этой души в тот момент, когда такая возможность проявилась, пусть 
проявилась и с неким будущим ущербом для репутации Мухаммеда, но не с 
ущербом для репутации – оценок   людей того времени. 
    Именно и этот своего рода инцидент использован особым образом 
последующими личностями Мухаммеда, ибо любовь этих  любящих душ не 
знает возрастных границ между собой, ибо души могут чувствовать родное 
сердце, находясь в самых разных возрастах. 
    Именно и в юных возрастах сердца, зачастую способны ощущать 
притяжения своих прошлых личностей. Именно и по этим причинам так 
масштабно Тьма атаковала   уже в наше время детей – индиго с тем, 
чтобы максимально поразить их дух, с тем, чтобы максимально натравить 
на них все низшие силы земного  и небесного мира, используя самые низшие 
желания этих сил. 
    Но за всё приходится платить. Тьма и уже заплатила, и заплатит ещё, 
но уже никто никогда не сможет убедить человека, что пришедшие к нему 
боги – дети  индиго не несут в себе памяти о прошлом. Многие из них уже 
выросли – подросли. Именно они и есть, во - многом, те самые чужие, 
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пусть дети чужих, которые помнят о любви своих прошлых личностей, 
которые помнят о своих высших привязанностях и которые начнут 
создавать тот мир, в котором будет цениться любовь  душ, переходящая 
через века, границы, возраста, эоны. 
   Любовь пришла. 
   И любящие будут вспоминать тех, кто сражался на этом  пути 
обретения Любви для всех, кто ошибался, плакал – страдал от своих 
ошибок, но всё же шёл вперёд. 
  Среди тех отрядов, которых будут вспоминать особо,  будет и отряд 
Мухаммеда, будут  и его великие маленькие девочки, являющиеся фактически 
героинями всех народов. 
   Именно лишь так мог в той войне с Тьмой победить эту Тьму Мухаммед.» 

.... 
6.2. Странные сны тонко чувствующей души: 

Сон М.А.Л. от 6.04.2024: 
   1). Вначале мы увидели большого Архангела Михаила на небе...  он такой 
знаете .... его образ просто вырисовывался золотыми штрихами  ... в 
одеждочке такой как римские воины... 
И вся его фигура вырисовывалась золотыми штучечками. 
   2).  Потом увидели, что  на земле стоит древнерусский воин, смотрящий на 
небо   ... 
   Он вмещал в себя женское и мужское сознание одновременно – сознание 
единственных... 
   3). Потом увидели как раньше  - на небе Знамя...Такой стяг бардовый 
увидели – наших пращуров-предков. Он был весь трепещущий как пламя. 
Знамя было не совсем бардового цвета - и красного и бардового, там разные 
цвета были. А окончания остроконечные Стяга трепетали словно языки 
пламени... И на стяге был образ Спаса не  рукотворного.. Стяг был высоко в 
небе и небо было сложное – не то, что там голубое – сияющее. 
. Даже среди бурь и потрясений это трепещущее знамя было спасительным –
победным для древнего воина, а значит для всей Руси. Было и есть, ибо это 
вечное проявление. 
А потом Христос  - образ Спасителя вдруг стал  на небе живым... Вот и всё. 
Это какой -то символ света победного. Победа она на небе. И свет победы 
приходит к нам с небес. И стяг победный реет на небе. 

... 
Сон М.А.Л. от 8.04.2024: 

   1). Увиделась  Корона на облаке.. 
Не то, что она была надета на облако, но облако было для короны как какая-
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то  основа может быть. 
Корона –это, наверное, символ гармонии мира, сияния, света. 
Но скорее всего это венец царственный. Скорее всего - это символ единства 
Матери мира и Творца. Это царственный символ творения. 
   2). А потом было видение оленей.  
Вырисовывались их силуэты- синие тёмные, но не что такие мрачные. Два 
оленя было то – они с такими витиеватыми рогами и они были направлены к 
друг другу. 
И олени, направленные друг к другу, напоминали корону. 
И потом это видение небесное превратилось в орнамент на каком –  то  
платье. Очень красиво всё это было. 
   3). Гора сокровищ сияющих... 
Она напоминает извергающий вулкан, но сокровища никуда не летели, но 
если представить открытый вулкан, но вот в этом жерле вулкана и были эти 
сокровища. И вся внутренняя часть была наполнена самоцветами и от них 
исходило радужное сияние. Не то что от них искры летели, но ярко 
радужный свет. Немножко конусом таким, но и всё освещалось – ореол такой 
возникал. На вершинке тоже были самоцветы. 
   4). Тройка летящая и уплывающая – улетающая  облаком 
Небесная тройка летела к нам, мчалась стремительно, а затем улетала и 
превращалась в свет, в облако света- в облако какого-то сияния. 
   5). А  потом увидели сияющего богатыря небесного с мечом из лучей света 
устремлённого к богатырю земному.  
Они были с поясками, как у древних русичей. И одежды были сияющими, как 
у Христа, когда он поднялся на гору Фавор. Одежды были сотканы из света и 
устремлены они были к друг другу одинаково. Может небесный был даже и 
сильнее устремлён. Потому что земной воспарил, а небесный то летел. 

... 
6.2. Апрельский сон Евгения о милосердии, 

дающий Злу надежду на спасение 
 

Сон Евг. от 12.04.2024 (примерно): 
   Идёт война с фашизмом. То ли я, то ли какой –то парень идёт по 
достаточно узкой тропинке через поле и небольшой перелесок в сторону 
леса. Вдруг по этой тропинке его  - меня догоняет на мотоцикле какой – то 
фашист, но почему –то идущего не трогает, но по какой –то причине 
останавливается. Я иду побыстрее вперёд, чтобы дойти до леса и скрыться в 
нём, пока фашист не опомнился. 
  Мне навстречу попадается ещё какой –то парень я предупреждаю его о том, 
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что тропинка перекрыта и надо идти в другую сторону. Он ускоренно почти 
бегом бежит по тропинке, но почему –то лишь до ближайшего перелеска, где 
справа от тропинки сидит какой –то старик, может быть он старец. Бежавший 
парень садится на землю напротив старика (с другой стороны тропинки), так 
чтобы не очень бросаться в глаза. 
   Я, удивлённый этим, иду всё же дальше, стремясь дойти до леса. Но в какой 
–то момент мне преграждает дорогу какой –то длинный, но не очень высокий 
вал. Забыл в чём в нём была особенность, но на верху он был каким –то 
светлым, и на него хотя он был невысоким (может быть был немножко как 
зыбучий песок -?) было трудно забраться. Но я его преодолеваю. И 
оказываюсь после этого не в лесу, куда стремился, чтобы уйти от возможного 
преследования, а во дворике странного здания монастырского – крепостного 
типа, где стены со всех сторон. Понимаю, что когда –то здесь жили 
молитвенники или даже скорее молитвенницы в своего рода маленьких 
комнатках – кельях, оконца от которых выходили во внутренний дворик. 
   Но сейчас здесь сейчас что –то другое. Во сне читал названия вывесок на 
различных входах – «подъездах», но потом забыл, но всё - таки кажется одно 
название было связано с оказанием людям медицинской помощи. 
   В конце сна появился ещё маленький белокурый мальчик – он о чём то 
просил какую –ту женщину и ему в ответ было сказано что –то 
воспитательное. 

Комментарий: 
   Конечно, первая реакция на подобный сон может быть такая – ахинея. Но, 
поскольку, я уже привык, что второй - аналитический взгляд на такие сны, 
позволяет увидеть важные символические детали – знаки – подсказки – 
оценки, то попробую поразмышлять логически. 
   «Узкая тропинка, ведущая к лесу», очевидно, символизирует путь к Истине, 
который, согласно Мудрости Востока весьма узок. Эта тропинка видимо, 
соизмерима с той тропинкой в горы, которая приснилась мне в далёкой 
молодости, где я за каким –то камнем лежал с пулемётом, ибо должен был 
прикрыть от преследования врагов какой –то отряд, ушедший в горы. 
   В данном сне лес – это как раз концентрация Истины. 
   «Фашист на мотоцикле», догнавший в какой –то момент идущего? Это 
символ того, что идеология фашизма с одной стороны догнала тех, кто не 
достиг  Истины, но одновременно и инициировала идущих на ускорение 
движения к Истине? 
   «Мотоцикл», возможно, символ цикличности проявления старых – 
неизжитых затемнений  грехов человечества, в случае, если народы не были 
от греха излечены во время, как должно. 
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   «Парень, идущий в обратную сторону», видимо, символ того, что надо 
пройти и в обратную сторону, с тем, чтобы увидеть как кармические истоки 
сегодняшних событий, так и те истоки, которые позволили вырастить для 
будущего лес Истины. 
   Почему встреченный парень сел в перелеске напротив старика так, чтобы 
не очень бросаться в глаза? 
   Видимо именно сознание  - дух старика способен продемонстрировать 
истоки, которые помогут исцелиться от прошлых затемнений и дойти до 
Истины . 
   И, возможно, что парень со стариком составляет некое единое сознание или 
соединённое по принципу Учитель – ученик? И идущих по тропинке к 
Истине должен благословлять Старик - Старец, а ученик лишь в чём то 
помогать? 
  «Странный невысокий светлый вал», который с трудом преодолел идущий 
по узкой тропинке? 
   Видимо, это некое препятствие, мешающее сознанию человека  увидеть – 
познать Истину, которую проще увидеть – познать ученику Старца, но  всё - 
таки не любому прохожему? 
   Часто бывает так, что странные символы, увиденные во снах, как бы 
раскрывают свой смысл от увиденного в этот же день (в ближайшие дни) в 
СМИ или в обыденной жизни. 
    «Вал, связанный с фашизмом, который сложно одолеть» был проявлен на 
ТВ в день сновидения в дневном выступлении Юрия Подоляки, который 
назвал нашу сегодняшнюю военную борьбу с укрнацизмом так: 
«Монотонный вал наступления». Этот принцип Юрий признал эффективным 
и щадящим для сегодняшних боевых действий. Но, видимо, и эволюционное 
наступление по линии донесения до элит России знания  о человеке, тоже 
можно назвать таким (с учётом сборника «Невероятная история, которая 
сделает нас ...  добрее») «навальным» образом: «Монотонный вал 
наступления междисциплинарных истин». 
   Так что, судя по совмещению сна, с высказыванием Юрия Подоляки, это 
наступление тоже более – менее эффективно (перемалывает догмы, не 
дающие нам жить без войн). Хотя на первый взгляд кажется, что всё 
бесполезно и сознание многих представителей элит, порой бегущих от 
истины о духо - человеке, не хуже 500 тысяч «ухилянтов», убежавших с 
Украины (слава богу) от войны, отражает эволюционные советы, как 
крепостная стена горох. 
   Странное  здание в виде  монастырька – своего рода небольшой крепости? 
   Это и символ того  крепкого сознания – знания, которое родилось – было 
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создано  и  усилиями духо – подвижников и подвижниц прошлого и 
усилиями  нынешних соратников и соратниц Высокого Духа. 
  «Маленький белокурый мальчик»? Это символ Ребёнка - Новой расы, 
которая должна родиться общими усилиями всех. Ребёнка, во многом должна 
воспитать Женщина (надо ещё и вылечить родителей Ребёнка  – 
«медицинская вывеска» во сне), ибо Ребёнок Новой Расы должен 
сгармонизировать в себе мужское и женское сознание.  
   Волосы мальчика, возможно, говорят о том, что  Ребёнок новой расы будет 
иметь какую - то духовную связь с идеологией коммунизма (маленький 
Ленин был кудрявым) и даже с героями древнего мира (представителем 
которых, мне, в частности, при допущении парадигмы духа,  видится 
президент России), ибо вождь македонцев был белокурым. 

Вопрос к Мудрости, 12 апреля 2024: 
   Ну, вот как –то так, с моей логической точки зрения расшифровывается это 
сон, если привязать его к последним событиям в России, и к последним 
эволюционным действиям -  попыткам нашей маленькой эволюционной 
команды помочь России и миру в целом увидеть Спасительную Истину? 
Что –то важное я не увидел? В чём –то ошибся? 

Ответ Мудрости (то ли восприятие, то ли воображение -?): 
   «Наш друг, ты не можешь ошибиться в главном, когда анализируешь свои 
сны, ибо эти сны, как правило, формирует твое собственное сознание с 
тем, чтобы передать на уровень обыденного сознания важные подсказки, на 
которые порой ты способен обратить внимание, с тем, чтобы более 
эффективным сделать свой дальнейший путь. 
   Именно в своем логическом анализе ты выявил важные мотивы сна, с тем, 
чтобы эти мотивы поясняли для тебя самого тот момент истины, в 
котором находишься. 
   Видишь из сна, что рождение человека Новой Расы фактически 
состоялось и что теперь надо изо всех своих оставшихся сил помогать 
этому процессу, ибо пока ещё могуче Зло. И может осложнить очень 
многое, если не давать ему ежедневный укорот, если ежедневно не 
насыщать мир высокими призывами – порывами –мыслями – чувствами и 
главное  - разъяснениями о том в чём заключается смысл бытия человека. 
   Ты разъясняешь, но как видишь этих разъяснений всё - таки не 
достаточно, чтобы усмирить – разоружить Зло. 
   Требуются более эффективные меры  - действия по трансформации 
Зла и защиты Ребёнка Новой Расы. Этими мерами в твоём случае могут 
быть лишь факты – научные доказательства и такие корреляции 
фактов, которые зримо очевидно показывают человеку, что он не одинок 
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в этом мире, что есть у человека Высшие Друзья, способные помочь ему 
преодолеть зло в себе самом и зло в пространстве. Если человек захочет 
этого действенно. 
   Сон и о том, что человеку надо создавать свой собственный плацдарм 
духа, основанный на соединении на пятачке своей души высших порывов 
героев духа прошлых времён и героев духа последнего времени. 
   Эти герои сегодня и видны, и не видны одновременно. Видны потому, что 
многие герои духа вынуждены открыто сражаться за Россию на передовой 
и демонстрировать свой высший духовный настрой, заряжая тем самым 
россиян высшими устремлениями – любовью к родине и желанием не дать её 
в обиду. 
   Не видны, потому что ряд высших помощников Духа не могут себя 
слишком показывать человечеству, ибо в  этом случае их работу может 
очень существенно осложнить Зло. Да, такова пока ситуация на земле. 
   Высшие воины Духа вынуждены действовать всё - таки относительно 
скрытно  с тем, чтобы помочь излечению человека –человечества 
максимально действенно. 
   Это излечение всё же неизбежно, ибо подошли великие силы Духа, 
которые не допустят провала планеты в небытиё, но всё же это 
недопущение важно свершить на уровне земных – человеческих усилий, ибо 
таков момент истины – человек должен стать бого – человеком. Именно и 
такие примеры могут максимально умалить Зло без сверх потрясения 
планеты, которое не нужно никому. В том числе и самим представителям 
Зла, ибо и у них есть шанс перейти на сторону Ребёнка новой расы и 
проложить Путь в эволюцию. 
   Почему такая льгота существует пока для представителей Зла? 
   Потому что Зло, встав на пути Добра, тоже изрядно себя 
подзатемнившего, вынудило – вынуждает Добро максимально очищать себя 
для того, чтобы спасти и себя, и всех желающих спастись. Так что в каком-
то смысле Зло тоже выполняет – свою эволюционную роль – сделать воинов 
Добра непобедимыми. Неодолимыми. И видите на примере России, как это 
происходит. 
   И потому милосердие должно быть для России основой всех её 
дальнейших фактически уже духовно – космических действий. 
   Действуйте, Наши родные! Высокий Дух с Россией во всём!» 

.... 
6.3. Ленинские сны Евгения от 22 апреля, 

инициировавшие сновидца 
 на открытие великого завещания Вождя 
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Сон о начинающемся волнении на море: 
   В деталях сон забылся. Но помню, что в конце сна, я стою на берегу моря, и 
вижу, что начинается на море изрядное волнение. На берег  начинают 
накатывать уже довольно большие волны, отдельные уже и опасные. Но во 
сне я знаю о том, что погода на море вот –вот может измениться к ещё более 
худшему – штормовому состоянию и поэтому именно сейчас последняя 
относительно безопасная возможность всё таки войти в море и искупаться. 
Начинаю  потихоньку входить. 

Странный сон о заминировании - разминировании моря: 
    По заданию какой – то спецслужбы я вхожу в доверие какого –то 
резидента нашего противника. 
   Мы находимся в каком –то городе. И в какой –то момент резидент решает, 
что нам надо заминировать ... море. Мины находятся у него, а мне он 
поручает перенести мины в старенькую машину, с тем, чтобы вечером 
доехать вместе с ним до берега моря, а затем перегрузить мины  на лодку и 
разместить где-то вблизи фарватера  наших кораблей. 
   Я нахожусь в неком затруднении – размышлении: что делать? Ибо с одной 
стороны я не должен терять доверие врага, а с другой стороны не должен 
допустить опасности для кораблей. Так что начинаю выполнять указание 
резидента, но сам думаю: как обезвредить мины? 
   Первую мину открыто переношу (она по тяжести посильна для меня) в 
старенькую машину- мина круглая с рожками, но дно у неё плоское и её 
вполне можно аккуратно поставить в багажник машины. 
   Этого процесса никто не видит, но потом понимаю, что нельзя действовать 
так открыто и накрываю переносимые мины какой –то материей. Одна мина 
была даже в каком –то пакете. 
   Затем с нагруженной машиной почему –то еду на большую площадь, там 
ставлю машину до вечера. Но потом рядом в опасной близости проезжает 
пожарная машина и я переставляю машину на другую сторону площади. 
   Там продолжаю манипуляции с машиной  -минами, ибо мой «начальник – 
резидент» сообщает мне, что 2-3 мины надо по какой то причине вернуть 
обратно – к месту хранения. 
   Рядом с моей машиной стоит на площади ещё и машина  сотрудников 
какой –то нашей земной спецслужбы.  Машина у них весьма плохонькая и 
даже удивительно, что такие машины выделяют сотрудникам спецслужб. 
Они присматриваются к моей машине, но  весьма лояльно и мин почему –то 
не замечают. 
   А я меж тем думаю, что же мне делать.  Мой «начальник» - резидент хочет 
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заминировать море уже сегодня вечером. Если мне напрямую 
воспрепятствовать этому действию, то я раскрою себя раньше времени. Но 
может быть позволить резиденту разместить мины в море, а затем их 
обезвредить, не раскрывая себя перед врагом? 
   Так можно было бы сделать, если знать наверняка, что резидент захочет 
разместить мины достаточно кучно. Можно было бы на этот шаг пойти, и 
потом, не раскрывая себя, обезвредить эти мины уже в море. 
    Но если резидент примет решение разместить мины не кучно, а вдоль 
линии фарватера, то потом оперативно их найти и обезвредить будет очень 
сложно. И возникнет немалая опасность для кораблей. 
   И поскольку резидент хочет разместить мины сегодня поздним вечером, то 
потому выход один – придётся, видимо,  себя раскрыть - надо прямо сегодня 
утром звонить руководству нашей спецслужбы и предупреждать об 
опасности. Пусть подумают: есть ли возможность разрешить эту ситуацию. 
Может быть можно взять паузу – организовать маленькую аварию с моей 
машиной (кто –нибудь поцарапает её бок), так, чтобы мины не взорвались? 
Но, чтобы  на ней уже невозможно было бы совершить опасное действие? 

.... 
Комментарий для Светланы Михайловны: 

    Да, ну и сны.  Сюжет 2-го настолько запутан – противоречив, что его на 
первый взгляд совершенно невозможно расшифровать. Опять какая –то 
абракадабра.   Но, Светлана  Михайловна, вот что говорит Мудрость Востока 
о наших снах в Живой Этике (по памяти): 
«Сны  - это символическое видение  будущих событий» 

!? 
   И всё - таки похоже, что ниточка к расшифровке имеется. Но всё таки сны  
совпадают в том, что есть какое – то море и сновидцу надо действовать и в 
том,  и другом сне прямо сегодня с тем, чтобы уберечь от опасности какие –
то корабли, ибо завтра на море будет уже большая опасность. 
   Понятно, что море это всеобщее сознание – всеобщая психическая энергия, 
которая уже и сегодня волнуется, а завтра («завтра» - это, конечно, во сне не 
буквально завтра) волнение может достигнуть и вообще изрядных 
штормовых значений. Видимо, эти приближающиеся штормовые значения, 
связаны и с тем, что американцы выделили деньги на поставки нового 
вооружения на Украину. 
   Машина в моих снах (это уже давно выяснилось) символ кармы. Так 
машина, на которой я должен был везти мины – старенькая – символ старой 
кармы. 
   У представителей спецслужб машина во сне была в плохом состоянии – 
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символ плохой кармы. 
   Вчера вечером я как раз осознал насколько карма нашей страны плохая в 
разговоре с моим товарищем, знающем состояние дел в ряде эволюционных 
коллективов, в том числе в рериховском движении. 
   По наблюдению моего товарища практически нигде уже нет людей, 
способных соединить то знание, которое обозначено в книгах Мудрости 
Востока (да и вообще Мудрости) с темой объективации сенситивных 
способностей человека. 
 - А почему нету? И чем занимается рериховское движение в целом, ведь 
Махатмы всегда утверждали, что именно синтез знания – главное? 
   Товарищ ответил, что многие ведущие ушли ещё до пандемии, но многие 
ушли во время пандемии. И хотя какие –то конференции проводятся, какие –
то мероприятия осуществляются, но они как бы парадного толка – 
воспоминания о великих, популяризация, забота о картинах, ином 
творческом наследии и т.п., но без научного постижения  глубины их советов 
– почти всё, как в православии. Так что осуществить синтез знание 
фактически сегодня некому. Те коллективы, которые раньше хоть как –то 
приближались к синтезу, сегодня далеки (ещё больше понимаешь 
уникальность деяния Олега Сергеевича и Любови Павловны) от прежних 
приближений. 
   Как эта удручающая новость может быть связана с плохой кармой 
спецслужб? 
   Спецслужбы могли бы всё таки при жизни великих уловить в чём 
спасительная истина, но не уловили. А если и уловили, то возможно, 
использовали знание  о воздействии мысли на человека для чего  - то своего 
специфичного. И вот теперь мир нуждается в доказательном знании с тем, 
чтобы остановить всеобщий психоз, а авторитетных учёных – философов, 
способных это знание ярко наглядно продемонстрировать уже нет с нами. 
    Возможно мой товарищ (авторитетный в своих научных кругах)  кого –то 
из ещё живущих на земле, способных к синтезу знания, не знает, но и я не 
знаю. 
   А Вы, Светлана Михайловна знаете кого –нибудь кто бы мог донести до 
человечества знание о человеке? Кого –нибудь кроме нашего Олега 
Сергеевича, который хотя и не обобщил знание  о человеке, но выработал 
принципы –темы такого обобщения и  весьма давно собрал пул базовых 
статей, в том числе по объективизации сенситивных способностей человека? 
Это я ещё и потому спрашиваю, что нашим с Вами «начальником» в 
междисциплинарной секции был Олег Сергеевич, работа которого как раз и 
позволяла разминировать общее сознание с помощью синтеза знания.  
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  Но почему и в том, и в другом сне некий упор для сновидца на сегодняшнем 
дне? 
   И как это может быть связано с минами, которые, видимо, являются 
болевыми мировоззренческими проблемами, не разрешёнными во время,  и 
теперь грозящими кораблям – тем или иным сообществам, живущим в море 
Общей Психической Энергии. 
   И в этом случае собрать – продемонстрировать  такие «мины»  в море 
сознания - это значит обозначить перед обществами те болевые точки, 
которые могут привести к большим потерям –трагедиям, если эти «мины» - 
болевые точки не обезвредить – не исцелить. 
   А  вот, что это за конкретные мины и болевые точки, видимо, поясняет 
сегодняшний день? 
   А сегодня день, который был значим для каждого жителя Советского 
Союза – братства народов – день рождения Ленина, который в нынешней 
России для многих и состоятельных россиян, и не очень состоятельных 
является .... врагом. 
  Но не мало всё таки и тех кто ценит вождя пролетариата по прежнему. 
Году так в 2008 я попытался приблизиться к духовному сознанию и записать 
те мысли о Ленине, которые родятся в сознание в ответ на мой вопрос о нём. 
Очень интересный родился ответ. В ответе признавалась малая духовность 
Ленина, что не могло не привести к большим ошибкам в процессе его 
деятельности. И всё -таки говорилось и о том, что без ленинского порыва – 
прорыва к новому обществу, осуществлённому за счёт немалых жертв, 
Россия не сумела бы подготовиться к грядущей метафизической битвы с 
мировым Злом, желающим уничтожить Россию, первыми армиями которого 
стал фашизм. 
   Вот такая двойственная вроде бы оценка, но всё таки признающая великую 
эволюционную роль Ленина для всего человечества. 
    Слышали ли Вы, Светлана Михайловна,  будучи целый ряд лет активным 
участником секции, о том, что наш Олег Сергеевич был в неком духовном 
смысле весьма близок к духу Ленина? 
   Я слышал от весьма информированного участника секции (и это, видимо, 
было утверждение с высот, хотя и мысли с высот не всегда могут быть 
восприняты точно). Не говорю в таких случаях о классической 
реинкарнации, думаю, проще говорить о близости духа. В том числе и 
потому, что считаю, что у сильного духа много –множество способов и 
возможностей взаимодействовать с теми или иными земными сознаниями. 
   У меня были восприятия о тех исторических личностях (начиная с 
Троянской войны, с которыми согласно моих ощущений очень близок дух 
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нашего руководителя (и один из известных царей, и известный 
революционер, и святой, и тиран и т.п.), но всё таки вряд ли эта неординарная 
информация является теми минами, которые могут угрожать кораблям. 
Так что лучше её опустить, ибо она сейчас не главное. 
   Скорее всего «минами» являются те или иные факты не постижения нами 
знания о многоуровневом сознании человека. 
  И раз уж во снах дважды был отмечен сегодняшний – ленинский день, то 
надо попробовать проанализировать  даты вождя, хотя бы ухода. Возможно в 
них кроется какая –либо важная подсказка, тем более, что Ленина признавали 
и сами Махатмы, пытавшиеся передать человеку- человечеству знание о нас 
самих уже после смерти вождя, но без особого результата. Как известно 
послов Махатм – Рерихов чуть было при этом не арестовали. 
    Поскольку Ленин долго болел, то очевидно (очевидно лишь для 
признавших парадигму духа реальностью), что его дух должен был выбрать 
такой день ухода, чтобы передать нечто важное для будущего. 
   Вождь умер уже при новом алфавите (его в очередной раз «улучшали»), так 
что этот вариант провидения духом будущего проще для анализа 
невероятных корреляций, возникающих в привязке к дате ухода и к Русскому 
языку. Вот удивительные корреляции, обнаруженные мной: 

1). Уход Ленина связан 
с предсказанным Приходом Православного Царя? 

... 
Все кто жил в Советском Союзе должны помнить главный завет Ильича  

(это завет соединяет его с  задачей руководителей секции тоже): 
«Учиться, учиться и учиться...» 

!! 
    Поскольку главный завет символизируется 1  сентября, то первым делом, 
смотрим, как день ухода связан с днём знания. А вот как: 

Σ(1 сентября – 24 января) =  
Σ(30 дн. сент. +31 д.окт.+ 30дн. нояб.+31д.дек.+24 дн.янв.) =  

146 
!!? 

Но период Сириуса – 1460 лет, т.е. число 146 –  
символ Сириуса, а главное слово Православия равно 146:  

Православный 33 = 146 
Что это означает в парадигме реальности духа, 

 многоуровневого сознания человека?! 
    Думаю, что это означает, что дух Вождя, проклинавшийся многими 
элитами и даже представителями Православия, вручил России путеводную 
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Нить к  спасению, ибо символ Сириуса  доказательный ключ к знанию о 
человеке. 
   Думаю, что дух проклинавшегося нами (в целом) Вождя обратился   к 
православному народу с просьбой о прощении. 
   Думаю, что дух Вождя, выбрав днём ухода далёкий зимний день, тем 
самым осуществил важнейшую  подсказку на будущее (на сегодняшнее), 
говорящую о том, что важные ключи к Истине  о бого – человеке надо искать 
и в Православии тоже. 

.... 
2). Тот самый Океан Психической Энергии 

 Петра Утвенко, поражавшего  
с  помощью Силы Океана фашистские танки? 

.... 
Σ(24 января – 9.7) = 167, 

где: 
9.7 – это и символ двойной звезды (Сириус 33 = 97), 

это и символ Тихвинской Иконы, в своё время под действием высшей 
Психической Энергии, «прибывшей» с неба в Тихвин и ставшая, частицей 

Планетарного Ковчега (Тихвин связан с великим композитором – моряком). 
«Здесь будет Океан» - такую мысль с Высот  

услышал победитель фашизма Утвенко, 
где –то накануне 1999 года:  

Океан 9+33+ч.м. = 167 
.... 

   Да, и это подтверждение  от духа вождя о том, что ключ – символ Сириуса 
 надо искать и в истории Православия. 
   Да, и это особое предвидение  духа вождя  в будущее, в котором с 
помощью Океаном Психической Энергии  Пётр Утвенко будет поражать 
фашистские танки. 

.... 
3). Путь революционного насилия 

ведёт к Свету через великое затемнение? 
Σ(24 января – 22 декабря) = 333, 

где Путь в высокое  будущее  для всех  
символизируется числом 333: 

Дорога 9+33+ч.м. = 333, 
24 января – день ухода вождя, 

22 декабря – символ дня, после которого  
в жизнь человека начинает прибывать Свет. 
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23 декабря ≡ Долгота дня = 6:59 
24 декабря ≡ Долгота дня=7:00 

.... 
24 января +333 = 23 декабря 

... 

... 
   Дух вождя (не только сам дух Ленина, но в первую очередь дух Великого 
Братства Святых – Великих Душ) говорит нам о том, что путь насилия даже 
при устремлении и к великой цели, ведёт к серьёзному затемнению духа – 
души человека, народа. 
   И это затемнение рано или поздно, но осложнит жизнь человеку, народу. 
   И всё - таки эта корреляция – это и надежда от духа вождя уже видящего, 
что до перелома до прихода первой минуты Света России осталось 
продержаться  совсем немного. 

.... 
   А те «мины» - болевые точки, которые сон «посоветовал» пока не 
обозначать – это, возможно, именно тонкие восприятия о тех или иных 
реинкарнациях руководителей междисциплинарной секции? 

.... 
Вопрос к Мудрости: 

    Насколько верна расшифровка сна? И особенно насколько точны  
предположения по проявленным в уходе вождя корреляциям? 

.... 
Ответ Мудрости (воображение или восприятие-?), 22.04.2024: 

   «Наш друг, благодарны тебе за эту находку в датах вождя. Давно 
намекали тебе на необходимость такого  поиска, но случился он только 
сейчас. 
    Да, мины, проявленные в твоём символическом сне - это действительно 
те или иные ошибки мировоззренческого толка, которые элиты не могут 
пока избыть в себе и потому ошибки переносятся  - отражаются в судьбе 
всего народа. Так происходит исстари, ибо таков закон – народ отвечает за 
свою элиту, но и элита отвечает за свой народ. Этот Закон бытия надо 
освоить хотя бы на исторической статистике. 
   Что до «мин», которые не стоит пока обозначать, согласно твоего сна, 
то таковых практически нет. Лишь есть определённая очередность 
информации. Те тонкие взаимоотношения, которые возникли в твоих 
ощущениях после ухода Любови, очень важно пояснить россиянам, но всё - 
таки не сейчас. Сейчас главное – осмысление того богатства от духа, 
которое ты обнаружил в датах ухода великих россиян. 
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   Нужны люди, способные оценить это богатство, иначе, оно не сможет 
помочь России кардинально именно в ближайшее время, хотя в  любом 
случае поможет позже, поможет и на уровне некого смягчения духовной 
обстановки. И всё - таки для того, чтобы был результат мощный – 
целительный именно сейчас нужны великие авторитеты. Ищи таковых. 
Приглашай на эту роль тех,  кого знаешь. Будем помогать всем, кто 
возьмётся за проверку – оценку твоих находок от духа» 

.... 
   Ну, вот, Светлана Михайловна, приглашаю Вас на роль того эксперта, 
который  попытается оценить находки, зная на личном опыте (как и академик 
Наталья Бехтерева)  о том, что эффект – явлений «Мыслей из Ниоткуда» 
существует. Этот эффект фактически не косвенно, а прямо утверждает связь 
сознания – подсознания – сверх сознания человека с некой Высшей Силой, 
которая, так или иначе, но формирует (так утверждает Мудрость Востока) 
судьбу человека, на основе его высшего и не высшего мышления. 

.... 
6.4. Из странных майских снов Евг. 

 
1). Сон о главном вопросе для пещерных племён 

   Во сне я с несколькими воинами какого –то пещерного племени 
подвергаюсь нападению вооружённых воинов враждебного племени. Почему 
–то у меня нет оружия, но я хватаю какую –то длинную планку, похожую 
может быть на линейку, но очень большую,  и сшибаю с плеч голову одного 
из напавших  на нас врагов. 
   Враги оторопели и  приостанавливают своё нападение на нас, ожидая 
подмогу. 
   А я им говорю, мол, зачем биться племенам – пусть сразятся один  на один 
вожди (видимо, во сне я тоже вождь племени, на воинов которого напали 
враги).  И мы ждём прибытия вождя враждебного племени. А я тем временем 
думаю о том, что вождь враждебного пещерного племени придёт же на 
поединок вооружённый: как же я его одолею, если я без оружия и не владею 
приёмами айкидо?  И в ожидании вражеского  вождя задаю во сне нашим 
врагам (а может быть и своим) следующий вопрос: 
«Вы что –нибудь знаете о том для чего человек живёт на земле?» 
Никто во сне на этот вопрос не отвечает, а сон заканчивается. 

 
2). Сон о выбравшихся из пропасти зверях и людях 

Во сне было много всяких  малых и больших странностей. Примерно он 
запомнился так.  Сначала я сел на свободное место в каком –то автобусе по 
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левой его стороне. Автобус должен  ехать куда –то далеко. На какой – то 
остановке я вышел, а вернувшись, увидел, что моё место уже занято, а 
свободны несколько мест, но если сесть на них, то придётся ехать, смотря в 
обратную сторону. А маршрут должен быть интересным. Хотя там, где я 
сижу, окна автобуса как –то прикрыты и много не увидишь. Ещё одно 
неудобство этого автобуса, что в правом его заднем углу стоит какой –то 
устойчивый неприятный запах и пассажиры из этого угла пересели вперёд. 
   И хотя мне почти не виден вид из окна автобуса, но в какой –то момент мы 
подъезжаем, к какому –то необычному городу. И я его очень хорошо вижу, 
но как бы не из окна автобуса, а сверху. 
   Город очень странный. В нём широкие улицы и высотные дома, но на 
самих улицах много невысоких сооружений, выстроенных в ряд – вдоль улиц 
– параллельно высоким домам. Такого я нигде не видел наяву, а во сне  
подумал, что эти небольшие – невысокие сооружения посередине широких 
улиц похожи на часовни. 
   То ли в этом сне, то ли уже в следующем мы подъезжаем – подходим к 
краю большой пропасти – ущелья. 
   И я вижу, что на само дне ущелья находятся и люди, и какие –то 
необычные звери. Эти звери некой своей гладкостью кожи похожи на 
морских существ – тюленей, моржей. Но у них мощные лапы и они очень 
ловкие. И вдруг эти звери начинают снизу из глубины  очень ловко и быстро 
подниматься почти по вертикальным стенам ущелья – пропасти. И, 
поднявшись наверх, разбегаться во все стороны. Я поражён ловкостью этих 
зверей, но вижу, что на дне ущелья  и ещё что –то происходит. Показывается 
вереница слонов, которые медленно  идут по дну  ущелья в правую сторону. 
Кажется они что –то несут. 
   А возле ущелья находится ещё  и какой - то странный необычный храм. 
В него выстраивается огромная очередь людей. Мы тоже идём в этот храм. 
Кто –то говорит, что это Канискан (кажется так).  
   Храм какой –то многоуровневый. Запомнилось, что на каком - то уровне 
стена храма была как бы картиной реальной природы. И было непонятно, как 
это внутри храма образовалась такая картина. На каком –то ещё уровне храма 
проявлялся образ красивой значительной женщины и с ней можно было 
поговорить. Но о чём я говорил – забылось. И тоже было непонятно, как 
появлялся этот образ. 

Комментарии к снам: 
1). Сон о пещерных племенах. 

   Кажется, он просто расшифровывается. В детстве  я очень любил книги о 
пещерных племенах (хотя их и было немного, но особенно помнятся: 
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«Охотники на мамонтов» и книги Жозефа Рони Старшего - «Пещерный лев» 
и «Борьба за огонь»). 
  Видимо сознание совместило эти давние детские - пещерные истории  с 
сегодняшним временем, где многие вожди сегодняшних народов ведут себя, 
куда как менее благородно, чем вожди давних пещерных племён. Хуже чем 
те вожди, которые хотели погубить племя уламров, утратившего огонь и 
пославшего своих воинов сразиться за его новое обретение (очень похоже на 
Россию, возвращающую свой Огонь – свой Русский Дух). 
   Линейка  - планка? Придя на свою подработку я увидел, что недалеко от 
моего рабочего места, в углу, как раз откуда –то взялась похожая планка, 
пригодившаяся мне во сне, как оружие. 
  Ею, конечно, ничего снести нельзя, хотя шея у врага болеть и будет. Но 
смысл, видимо, в том, что планка – линейка – это символ неких измерений – 
в данном случае уровня мышления – сознания конкретных пещерно – 
русофобских племён (может быть это и некая временная шкала). 
   Так что смысл картинки боя («Мой меч  - твоя голова с плеч») не столько 
связь с русской сказкой и реикарнационными размышлениями сновидца 
(один из притягательных исторических героев  души сновидца, 
действительно лишился в сражении с напавшими из засады 
многочисленными врагами своей головы – и эта голова стала «ценным 
подарком» для пещерного деятеля, заказавшего исторического героя), 
сколько символическое напоминание, что мышление нынешних вождей 
пещерно – русофобских племён не годится для дальнейшей жизни. И эти 
головы надо бы как –то добровольно, в каких то случаях принудительно  - 
измерительно поменять. Совсем не обязательно эти головы сносить с плеч – 
надо начать менять своё мышление, что возможно лишь при доказательстве 
того, что мышление вождей пещерно – русофобских племён (не обязательно 
русофобских), не жизненно. 
   Почему у сновидца не было оружия, раз ему предстоял поединок с сильным 
вождём пещерного племени? 
   Ну, видимо, потому, что у сновидца имеется реальное мощное оружие 
против которого не сможет устоять ни один пещерный вождь от малой - 
никакой человечности. Это не  какой – нибудь лазер и т.п. о чём могут 
подумать возможные читатели этого послания к академику. 
   Это Закон Двойной Звезды, который, в принципе записан в акупунктурных 
показателях каждого человека, но, а у сновидца дополнительно записан 
особым образом в показателях его судьбы. 
   И поэтому даже, если  поединок состоится как физический и сновидец на 
этом поединке падёт, как и во многих вспомнившихся прошлых жизнях, то в 
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его случае Закон Двойной Звезды, внесёт серьёзнейшее разъяснение для 
вождей пещерных племён. Хотя лучше бы для всех (и для сновидца – бедная 
голова  - надоело её терять через жизнь – сколько можно), чтобы это 
разъяснение было постигнуто раньше, чем Закон проявит свою 
сокрушительную кармическую мощь. 
   Вот как –то так я перевожу этот сон. 
И спрашиваю Мудрость: правильно я его понял? 
   И если можно, то хотелось бы, чтобы сама Мудрость, хотя бы кратко 
ответила на вопрос, который я задал во сне, видимо, не надеясь на глубокий 
ответ,  своим собратьям – другим пещерным людям: 

««Вы что –нибудь знаете о том для чего человек живёт на земле?» 
.... 

Ответ Мудрости (в восприятии или 
 в воображении исследователя), 15.05.2024, 17:20-17:23: 

   «Друзья, смысл бытия постулируется фактически всеми высшими 
учениями мира – человечества.  
    И, тем не менее, он не понят  человечеством до сих пор. Это непонимание 
всё  -таки зиждется не на малой способности Мудрости донести до мира 
людей свои постулаты, а на малой способности человека воспринимать 
высшие мысли, ибо сознание человечества зашлаковано буквально 
мегатоннами той информации, которая не даёт услышать истину о себе 
самом. 
    И потому утверждаем эту истину при каждом удобном случае. При 
обращении с вопросами к Мудрости фактически любым человеком Земли, 
хотя и не любой может услышать Наш ответ. 
   Но отвечаем и для тебя, и для твоих соперников по «пещерному поединку», 
совершенно верно тобой расшифрованному,  кратко так: 
   «Смысли жизни человека не только в том, чтобы дарить  радость своим 
близким, но чтобы дарить  радость всему пространству окружающего его 
мира, а в пределе,  по мере своего насыщения мира радостью,  дарить её 
бесконечному пространству миров. 
   Этот смысл не надуманный, но основанный на законах психо –физики, 
которым подчиняется все мироздание, в котором каждое духо – сознание 
ничем не ограничено, если устремлено к бесконечному  совершенствованию  
себя и пространства окружающих данное сознание миров. 

И потому можно сказать и так: 
Смысл бытия человека  в том, чтобы развивать гармонично 

Вселенную– Вселенные и соединяться в этом желании – 
устремлении с Творцом миров и самого человека» 
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.... 
Несколько слов о 2-м сне: 

Вопрос к Мудрости: 
   Видимо, этот сон не просто символический, но ещё и связан с какими-то 
реальными явлениям далёкого прошлого.  
   Возможно увиденный во сне «Канискан» действительно когда –то 
существовал? 
   О пропасти, из которой выскочили странные ловкие звери и медленно шла 
вереница слонов. 
   Мои сны, как говорилось уже не раз, это символическое изображение 
проявление тех или иных  явлений, связанных с сознанием. 
   В этом случае, видимо, пропасть – это глубинная память человека – народа 
– человечества в целом. 
    Звери, выскочившие из пропасти – это те атавизмы народов, которые 
первыми реагируют на духовный свет (по примеру земных событий – 
реакций на усиление солнечных вспышек  - революции, войны, эпидемии и 
т.п. – по Чижевскому), и проявляют себя на поверхности сознания. То есть, в 
нашей текущей жизни. 
   А вот слоны, шедшие вереницей по дну пропасти, это - то знание, которое 
несут, идя к человечеству из давних времён – из глубин времени с помощью 
своих учеников Учителя человечества. Слоны – это то самое легендарное 
Братство, знание о котором за столетия было элитами человечества 
предельно искажено. И теперь оно лишь в глубинах. 
    Это знание  сегодня увидеть - добыть не просто, в том числе и потому, что 
выскочившие на поверхность звери – древние атавизмы, мешают это знание 
увидеть – постичь. 
   Одно из чисел слова «слон» в русском языке равно одному из  чисел слова  
«дорога»  - 333: 

Дорога 9+33+ч.м. = 
(5+ 7+ 9+7+4+1)+(5+16+ 18+16+4+1) +(5+70+ 90+70+4+1)= 33+60+240 = 33+300 = 

333 
Слон 33+ч.м. =  

(19+13+16+ 15)+(100+40+70+60) =63+270 =  
333 

Следовательно: 
Дорога 9+33+ч.м. ≡  Слон 33+ч.м. 

   Т.е., слоны во сне, действительно, это те Вожди – Воины Духа, которые, 
пытаются донести до человечества великое знание о человеке, ибо лишь оно 
может остановить пожирание людей теми атавизмами, что таятся - таились в 
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глубинах нашего общего сознания, дожидаясь того момента, когда эти звери 
могут заразить, в отсутствии знания о человеке, значительную часть Души 
человечества. 
    В слове «Дорога» есть и ещё знаковое для человечества число: Дорога 
33+ч.м. = 300. 
    И это, значит, что Слоны, идущие по дну глубокого ущелья -  нашей общей 
глубинной памяти, заражённой атавизмами, являются ещё и теми самыми 
фермопильцами Братства Великих Душ. Именно Они выстаивают против 
огромных армий Догмы, Невежества, Бесчеловечности, пытаясь помочь 
человечеству - спасти нас  от себя самих. 
   И похоже, что этот сон ещё и призыв от «слонов – фермопильцев» к 
духовным представителям человечества: «На помощь, друзья! Мы без вас не 
донесём свой спасительный Груз! На помощь!» 
   Вот такой  я смысл вижу в этом эпизоде сна. Насколько верна эта 
расшифровка? 
   И ещё: откуда во сне так явственно проявились невиданные мною никогда 
подобные (хотя кажется  в одной из серий «Властелин колец»  - в 
«Возвращении короля»  - было что –то похожее) звери и необычный храм? 
   Звери действительно в далёком прошлом  такие были? А Храм? 

.... 
Ответ Мудрости, 4.06.2024: 

   «Друг, не может Братство одолеть Догму и Невежество без самого 
активного и самопожертвенного участия в этой борьбе за высокого 
человека самого земного человек.  
    Более того – Братство даже и не может желать своей победы над 
невежеством, ибо не может быть победы Братства над людьми. Лишь 
советы Братства, принятые людьми, осознание людьми, как необходимость 
вхождение этих советов в жизнь может поддерживаться высшими 
«фермопильцами». 
    Братство не может заставлять принуждением никого служить себе, как 
это дела представители тёмных сил и лжебратств. 
    Ты правильно разгадал свой сон. Да, и слоны, и звери – это символы 
сознания, символы происходящего сегодня на земле. 
    С одной стороны к человечеству  движется караван спасения, но с другой 
его со всех сторон терзают те самые грехи, которые накопило 
человечество и, не изжив – не трансформировав которые, нельзя выйти на 
более высокую духовную энергию жизни. 
   Одолевайте, стремитесь, побеждайте свои личные атавизмы и 
помогайте друг другу. Не берите пример с тех, кто высмеивает и 
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издевается над слабыми. Не гоже русским людям издеваться над кем ли то 
не было. 
   Что до образов из снов конкретно – откуда они проявились в сознании? 
Да,  действительно был в иной цивилизации такой храм, построенный  
таким образом, что внутреннее убранство – архитектура и особая 
гармония храма как бы сливались с окружающей храм природой, преодолевая 
некое ощущение ограничения пространства. 
    Именно к такому сознанию надо стремиться. Преодолевать ограничения 
и расширять сознание. Что до странных зверей, то и они были в истории 
человечества предыдущего. Так что ты не выдумал ни храм, ни зверей» 

.... 
6.5.Странные внешние «Мысли из Ниоткуда»,  

помогающие увидеть то самое легендарное  
Братство Великих Душ, май 2024 

.....   
    Странные мысли (думаю, что подобные мысли в ряде случае это некая 
точная или не очень точная  оценка того, что происходит в тех или иных 
слоях Поля мысли планеты) приходили после рассылки результатов 
испытания на полиграфе в течении всех  майских дней. Не все из них стоит 
сейчас  демонстрировать (уж слишком странные даже, наверное,  и для 
многолетних читателей), но менее странные можно вполне 
продемонстрировать: 

1). Вн. м. от 1.5.2024: 
« - Нельзя говорить, что мы его подставили. Мы его вывели на космическую 
высоту мышления. 
- Да, но этот вывод осуществился не благодаря высшим качествам многих 
его потенциальных помощников, но вопреки факту не проявления этих 
качеств. И этот грех не понят как должно» 

.... 
2). Вн.м. от 6.5.2024 

(похоже, что это о реакции низших слоёв Пространства Мысли –Духа на 
рассылку результатов испытания на полиграфе и дополнений к этому 
результату): 
   «Ошеломление, ..., ошеломление. Даже и Мы ошеломлены этой реакцией, 
ибо она в сумме предельно целительна, хотя и вымывает яд из всех сфер. 
Верим, видим, что теперь Россия устоит неизбежно» 

.... 
   «Потрясение волнами расходится по России, очищая всех кого касаются 
волны. Даже и бессознательное касание порой целительно. Виват, Наши .... ! 
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Виват!» 

..... 
3).  Вн.м. от 9.5.2024: 

«Запад засомневался в своём успехе. И это спасительное сомнение 
произошло и не без помощи психических энергий ...» 

.... 
4).  Вн.м. от 11.5.2024: 

   «Начался отсчёт Новой Эры» 
.... 

    «Невидимое Братство становится видимым» 
.... 

    «Кухонная» атмосфера европейского общества каким –то образом стала 
показывать на беспрецедентную силу российского общества и тем самым 
вызывать в нём дальнейшее  раздражение против России, но одновременно и 
умалять это раздражение. 
   И потому надо искать союзную силу  внутри самого европейского 
общества. 
    Надо не нагнетать анти русофобскую риторику, а смягчать её, 
показывая, что сила России зиждется и на любви к культуре Европы» 

.... 
    «Оказывается он не блефовал, рассказывая свои истории, как мы думали. 
И не набивал себе цену. Мы увидели великую несуразицу – несовпадение 
нашего мышления с Истиной» 

.... 
    Внешняя мысль о «кухонной» атмосфере европейского общества, и совет 
«искать союзную силу внутри европейского общества», как мне кажется, 
помогает понять нечто предельно важное. И о том, как сила души обычного 
человека соединяется с Пространством Мысли, становясь в пределе 
соизмеримой с божественной Мыслью. 
   И о том какая Союзная для человека сила действует на всём мировом 
пространстве Мысли. 
    Это сила  обычной человечности, которая преодолевает все границы и 
которая  реально измерима и при самых обычных проявлениях человеком 
человечности. Но эта сила становится для человека – народа сверх силой, 
если человек –народ распространяет принцип человечности не только на 
своих близких – свой народ, но  и на другие народы. 
   Как она, Светлана Михайловна,  действует, как мало – помалу набирает 
мощь в обычном человеке? 
   Она начинает формироваться в человеке с первых добрых сказок ему 
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читаемых в самом раннем детстве. 
   Эти сказки соединяют маленького человека порой не только с миром героев 
отечественных сказок, но и с миром сказочных героев других народов, если 
ребёнку повезло на первом этапе жизни с родителями, а потом с учителями. 
   Если повезло, то он  от своих первых сказок переходит к всё более 
серьёзной литературе, к всё  более взрослым – серьёзных героям и 
отечественной и всемирной литературы. Если, конечно, повезло с учителями 
(а далеко не всем везло в 90 – е и после 90-х) и в душе имелся 
соответствующий настрой. 
   Такой человек вступает во взрослые испытания уже достаточно 
вооружённым и у него уже имеется целый духо –отряд любимых героев. 
   Что означает наличие такого отряда, если рассуждать в парадигме  духа? 
   Поскольку каждый сказочный герой, каждый литературный герой, как и 
каждый герой реальной жизни – это фактически некая немаленькая (а то и 
очень большая мысле –форма в пространстве духа, с которой порой связаны 
и «подпитывают» её - «подпитываются» от неё  даже и миллионы людей), то 
фактически уже  даже и самый маленький человек при искренней – горячей 
любви к героям многих сказок фактически является маленьким бого – 
человеком, ибо он вместе со своими пространственными мысле – формами 
любви к его героям, является маленьким океаном духа. 
   И таким маленьким океаном правильный мальчик или девочка  (именно 
эту правильность и стремится уничтожить сатанизм в детях всего мира, 
инициируя подходящих затемнённых взрослых на создание такого продукта 
анти творчества, который изначально погашает свет душ в маленьких людях) 
подходят к началу взрослой жизни. 
   И дальше каждый командир такого большого или маленького отряда  
сталкивается с реальной взрослой действительностью, не стимулирующей в 
нём принцип человечности, а то и настойчиво провоцирующий его на самые 
малочеловечные действия, которые вроде бы весьма выгодны, да и все 
взрослые так вроде бы делают. 
    И тут уже каждый командир отряда героев (вполне возможно, что у 
некоторых детей, ставших взрослыми практически и не было такого отряда в 
нашей действительности, когда его душу сразу начинали наполнять анти 
человечные проявления, исходящие от взрослых) начинает себя вести по 
разному. 
   Тот, кто ошибается, даже падает в чём –то, но не предаёт свой отряд в 
главном, идёт дальше, получая удары судьбы от мало человечной 
действительности, но становясь при том все более сильным духовно. И 
особенно, если не просто не изменял своей детской – юношеской любви к 
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своим героям, но соединялся с любовью к другим – новым героям, с 
которыми сталкивала его жизнь, настоящее искусство, настоящая литература. 
   Итак, из тех детей, которые могли поначалу любить одних  и тех же  героев 
сказочного теремка, сражаться на ромашке против мирмиков вместе с Юркой 
Баранкиным, не уступать в сражениях самому Кощею и одолевать козни 
хитроумной бабы Яги, кто –то предал (может быть по большому счёту, 
может быть по небольшому), а кто –то остался своим героям верным. 
   Те кто предал (полупредал, предал «чуть – чуть»), как правило, если не 
получил быстрый кармический Ответ Океана Духа героев (иногда как раз 
полезен для судьбы быстрый), то в немалой своей части  стали весьма 
влиятельными людьми, достигшими тех или иных материальных, карьерных 
имиджевых и  иных высот. 
   Но  эта высота, как бы такова, что требует или ещё потребует от каждого из 
них снова встать перед выбором между тем, что они достигли чуть – чуть 
предав Океан и Самим Океаном. 
   Что произошло с теми детьми, которые став взрослыми, не предали свой 
Океан Детской Любви? 
   Разумеется, и из них многие добились тех или иных немалых карьерных – 
имиджевых – творческих и материальных достижений. И всё же, думаю, что 
на этих вершинах успеха (для многих – внешнего успеха) людей, не 
предавших свой океан Детства,  в большинстве стран много меньше, чем тех, 
кто «чуть – чуть» предали. 
   И отсюда происходят всемирные бедствия. 
   И отсюда такие религиозные поклонения Богу, которые не проясняют 
великую загадку главной сути божественного механизма взаимодействия 
психоэнергий человека и Пространства ( а именно того как маленький 
мальчик становится соизмеримым с  божественным океаном Любви), а 
уводят от понимания этой сути в бесконечную обрядовость,  которая, без 
постижения смысла, не приближает человека (или не очень то приближает 
человека) к тому Океану, которыми овладели нерелигиозные мальчик и 
девочка, не предавшие  героев своих детских сказок. 
    Многие такие не предавшие становятся сегодня бого –людьми на СВО, 
если, конечно, уберегают свои души от ненависти к своим противникам, 
забывшим об общем Океане Любви. 
   Дети, не предавшие свой детский Океан ушли в высший Океан, если им 
пришлось погибнуть, но те,  кто продолжают жить среди нас, не предавая 
Океан, с каждым своим человечным шагом по сегодняшней мало человечной 
Земле, становятся все больше соизмеримы с Большим Океаном Любви. 
    И думаю, что сила  именно этих людей, соединённых с Океаном, пока 



145 
 
удерживает мир от сверх – катастрофы. Именно в них надежда. Но этой 
надежде надо сегодня помочь. 
   Ведь получается, что, чем больше у человека таких духовных связей, 
которые выражаются чувствами любви, приязни, восхищения, которые 
соединяют его и с другими народами, тем мощнее его личный мировой Океан 
Любви. И не случайно в ряде русофобских стран начали сражение со своими 
сказочными героями. Слышал на днях (кажется на ТВ-26) о том, что в 
Германии начали бороться с нашими  Братьями Гримм (не нужна своя 
культура) и о том, что нечто подобное происходит и в ряде иных стран. 
    Так что наша главная союзная сила в Европе – это те настоящие 
человечные герои литературы, искусства,  исторической действительности, 
которых дети и юность Советского Союза, бывшего самым читающим 
государством в мире, любили много больше, чем дети и юность сегодняшняя. 
    Это та великая суммарная  любовь, к которой прибавлялась и любовь, 
иные высокие чувства, которые испытывали многие россияне, открывавшие 
для себя Европу за последние 30 с лишним лет. Не думаю, что все наши 
релоканты – релоканты именно в том отрицательном смысле, о котором 
говорят патриотичные СМИ. Многие просто задолго до СВО полюбили 
нечто важное для них в Европе и не сумели совместить эту любовь с той 
ситуацией разрыва отношений (эту ситуацию усугубила и наша жёсткая, 
порой издевательская  насмешка и обличение релокантов –  это 
издевательство в  ряде СМИ так же заблокировало во многих из них высокое 
отношение к своему народу), которую инициировало и  СВО тоже. 
   Да, возможно, союзной силой в Европе для России могут стать не только 
простые люди, и отдельные политические лидеры, лидеры культуры, но и 
какие –то общественные организации. 
    И всё - таки в основе возвращения  мира в отношениях  – сердечная 
психоэнергия. И потому и наша настоящая культура, искусство и 
образование не должны повторять украинскую ошибку (довольно всё 
таки в целом безучастно до Одессы – Донбасса смотрели элиты россиян, как 
всё ниже проваливается сознание братского народа), а  должны 
максимально усилить сердечную взаимосвязь России с сердечными 
героями Европы через мысле – формы которых наша любовь будет 
касаться миллионов европейцев. Ибо именно эта сердечность простых 
людей  и сердечных героев – именно та Сила, которая может уберечь мир от 
дальнейшего падения в бесчеловечность. 
   Тоже самое надо делать и в отношении Казахстана, США, Китая, Индии и 
даже Великобритании, и даже Польши, и даже... Прибалтики. Как минимум, 
таким образом, понизим свою кармическую (закон сохранения энергии 
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действует и в сфере психической энергии) задолженность  перед иными 
народами. 

.... 
   Но есть и ещё  в мире одна великая Океанская  Сила, с одной стороны 
воспетая религиями, с другой – предельно умаленная. Именно и опять 
говорю о том Самом Легендарном Братстве Великих Душ, для которых, как и 
для маленьких  мальчиков и девочек, не существует антагонистических 
границ между народами, ибо Великие Души, как правило, при воплощении 
на Земле, с самых своих ранних возрастов читали человечные сказки, 
легенды и истории, чтобы сохранить и усилить тот человечный настрой, с 
которыми пришли на помощь землянам. 
     Первое испытание, которое я прошёл на полиграфе, как раз и касалось 
темы Братства, ибо проверялось моё свидетельство об особой встречей с 
Махатмой, образ которого я увидел на небесной сфере в своего рода онлайн –
режиме (наверное, такого слова в 1998 г. в нашем лексиконе ещё не было) за 
год с небольшим до прихода в междисциплинарную секцию. И хотя почему-
то я не задал Любови Павловне вопрос об этом наблюдении, но через годы я 
пришёл к выводу, что я видел именно образ Мысле – Собеседника Любови 
Павловны. И скорее всего именно образ того Духо – человека которого 
Рерихи именовали Сергий  - Майтрейя. Убеждён, что и Ванга говорила 
именно об этом Духо – бого - человеке, называя его Сергием и Старшим 
Святым, который по мнению Ванги и Рерихов руководит сегодня 
планетарными процессами, пытаясь помочь человечеству преодолеть 
опасную ситуацию, опять грозящую разрушением планеты. 
   Видимо, Махатма, видел уже и тогда – в 1998, что велика вероятность того, 
что междисциплинарная секция учёных всё - таки не вытянет высшую ноту.  
И хотел, чтобы на крайний случай у секции был кто – то, кто не только бы 
подтвердил, что руководители общались с Братством мысленно,  но и факт 
того, что Старший Махатма даже и продемонстрировал свой Образ 
будущему представителю междисциплинарной секции. 
   После того, как ушла Л.П., был небольшой период времени (до сражения в 
августе 2008 за Осетию), когда в моих восприятиях у меня возникало 
убеждение – понимание, что у меня, так или иначе, но происходит мысле 
общение с Махатмой. Это был недолгий период ( как бы на неком 
постоянном уровне связи). Недолгий, видимо и потому, что у Духо – 
человека такого божественного уровня  буквально океан важнейших дел. 
Наверное, и потому, что  слишком велики духовные перегрузки для земного 
человека, мало способного выдерживать темп – энергию такой сверх 
мощности. 
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   И потому дальнейшее мысле –общение происходило на ином уровне, хотя 
Махатма, в какие –то моменты «включался» в мысле –общение. Описываю 
свои ощущения, которых не может быть в парадигме, в которой мы живём, 
но они были, что подтвердил и полиграф. Хотя, в любом случае, требуется 
(по хорошему – по научному) проверка и полиграфа, а именно измерительная 
оценка тех мыслей, которые были рождены моим сознанием  при моих 
ощущениях собеседования с Высшим (или настройки на высшие образы). 
   Не помню уже в какой момент, но пришла мысль, что для того, чтобы связь 
с духом Учителя была максимально чиста –точна –надёжна ученик должен ... 
любить своего Учителя. Об этом есть мысли и в Живой Этике и часть её 
читателей эти слова отталкивают, мол: почему мы должны любить 
неизвестного нам автора, пусть даже и написавшего «что –то» мудрое? 
   Признаться на какой –то момент при  мысли о любви к Учителю и у меня 
возникло какое – то внутреннее неприятие этой мысли (бедные в этом 
смысле Учителя – маются – маются с нами, а ученики порой не могут 
ответить даже обычным настоящим чувством). Но потом это неприятие, 
конечно, прошло. В том числе и потому, что любовь к людям и к миру в 
целом нам заповедана высшими Учителями. И, конечно, эта заповедь 
распространяется первым делом  и на отношения Учитель – ученик. 
   Эксперименты Ануфриевых (регистрация посыла чувства любви от одного 
человека до другого) показали и научную практичность совета Махатмы. 
   Конечно, не случайно Махатма продемонстрировал свой Лик не какому –
нибудь земному титану, а самому обычному исследователю, только ещё 
подходившему к секции. В этой демонстрации  очевидно и подсказка, 
говорящая об ответственности за мир и самого обычного человека. 
   Видимо, эта демонстрация (не продемонстрировал свой Лик Махатма 
почему –то и известным  религиозным и политическим  деятелям страны - 
мира) говорила и о больших ошибках в следовании страны к Истине, о 
больших ошибках религиозных мировоззрений, которые могут быть 
исправлены лишь на основе синтеза знания, к которому пока не стремится 
страна, хотя  давно и подошли эволюционные коллективы.  
    Никого в стране за 25 с лишним лет свидетельство о встрече  с Небесным 
Вождём не заинтересовало (ни православных, ни почитателей Мудрости 
Востока, ни учёных, ни 4 тысячи философов РФО, ни представителей 
администраций), фактически никто не задал о Нём ни одного вопроса. 
Каждый, надо полагать, по своей причине (кто –то по самости – мол истина о 
Махатмах, о Боге лишь у нас, кто – то по не духовности  ума – не может быть 
того что говорит свидетель, потому, что не может быть никогда,  кто –то по 
робости – страшно приближаться к  таким темам, кого –то пугают – не дают 
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задуматься о Главном незримые Злые Силы, обладающие  в нашем мире 
немалым влиянием - потенциалом). 
   Но разве возможен, Светлана Михайловна, товарищи россияне, 
спасительный  выход человечества из  ситуации, в которой мы 
находимся без постижения той Духовной Силы, которая уже столетиями 
именуется Братством Великих Душ (Беловодье, Шамбала )?  
    И которая и является Духовной Силой, инициировавшей  создание 
Великих Книг человечества, которые религиозные элиты народов 
обожествили без глубокого постижения  сути Книг и тем самым разделили 
народы опасным образом, не постигнув того, что Книги рождены из 
Одного Источника? 
    Возможно, и с этим вопросом связана грозная мысль ( такие «мысли из 
Ниоткуда» сложно считать безоговорочной истиной, но и игнорировать их не 
разумно, а то и опасно), воспринятая (11.5.2024) сегодня: 
   «...Да, бури приближаются, ибо пока государство не слышит Голос 
Мудрости так, чтобы среагировать более мудро, чем реагирует сейчас на 
происходящее. И потому Истина будет постигаться 
 через страдание. Так ещё не предопределено, но к этому исходу всё 
сходится всё больше. И потому лишь отчаянное усилие хотя бы нескольких 
людей, готовых поддержать твои идеи –утверждения, ещё может помочь. 
Ищи этих людей...» 

!? 
   Отчаянные люди, не ушедшие на СВО (или уже пришедшие), и готовые 
дать должный масштабный информационный и аналитический толчок 
свидетельству 1998 года о Вожде, свидетельству от 2004 года о небесном 
Послании Махатм  и оценить свидетельство руководителей 
междисциплинарной  секции учёных от 1999года  о том, что  Мозаика, 
созданная духом, совместно с земными творцами, существует, Ау!! 

Ау!!! 
!! 

   Не знаю сколько осталось времени, честно говоря,  не хотелось бы 
такое знать, до того момента, когда ситуация, без этих оповещений  
мира, может стать (рассуждаю в парадигме духа, когда подобное 
предупреждение, хотя оно и  пришло к обычному человеку, но всё таки 
видевшему и Лик Махатмы,  и небесное знаковое послание, и огненный шар, 
и доказавшему только что эти свои свидетельства, игнорировать очень 
опасно) грозно – необратимой.  
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Может быть, год, может быть 2-3, хотелось бы, чтобы поболее?23 
   Но лучше бы люди, способные перепроверить свидетельства Евгения и 
направить общественное внимание на суть Проблемы – на взаимодействие 
духовного сознания творцов с Легендарным Братством в результате чего за 
многие столетия был создан Планетарный Ковчег (Мозаика Сутевого Знания 
о человеке), нашлись. 
  Ну, а пока таких людей нет, предлагаю послать неизвестным нам 
Строителям Ковчега для всех народов (одновременно и известным нам, ибо 
все духовные учителя и сердечные герои человечества – это и есть 
представители легендарного Братства и Строители Ковчега), свои высокие 
чувства. Свою благодарность и свою любовь, в которой, наверное, 
нуждаются и Строители, как и самые обычные люди. 
 

 

        4 июня 2024                        
 
 

                                            
23 Внешняя «мысль из Ниоткуда»: «....каждый даже и день задержки несёт те или иные 
отрицательные следствия. И всё же записанный тобой сейчас срок – это предельный срок, 
когда ситуация ещё может быть удержана Нами без высшего свидетельства для  России о 
Нас, о Главном. 2-2,5 – 3 года - это максимальный срок относительно малых потрясений, вроде 
СВО. Но потом масштаб может увеличиться даже и не на порядок.  
И потому боритесь, боритесь, боритесь за мир и за знание  о Нас и о себе изо всех сил» 








